
o TEMPO - Pres'são Atmo�férica �édia : 1009:3
milibares. Temperatura média do dia: 22.0 gra�s
centígrados, com um máximo, no,ponto de. maior
insdlação, de 27.5 graus e um m!mmo" � nOite; de
13.7 graus (NoPlanalto, a médl� rnfnima sera de

6.1 graus). Estado' médio do Ceu: Altos ,stratus,
Cirrus, de claro a meio encoberto •. Ne�oelIos no

turnos no Llto_ral. serras e margens de nos. Estado
'médio do Tempo, com rápidas 'instabilidades nó

, Planalto, sobre ás bacias de rios, passando a estãvel,
Bom no Litoral' (O planeta Venus, em maxima

Elong, é visível durante dia, apôs � 1'1 horas). Pre-
zísão: A. Seixas Netto,

'

,
,
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Geisel desfaz rumores

Governonão:pensaem.
r'elormarConstituição

. .', ..,

Pronunciamento pública do presidente Geisel desautorizará versões de supostas retarmas da Constituição e do Ministêrío (Pi. 5)

COLCHÕES!
COLCHÕES

E MAIS- COLCHÕES!
A maior venda do ano!
Colchão ANATOM
15 anos de garantia.
Colchão PEDROSO,

'

O,mais alto
do Brasil.
Um colchão
nobre para
gente nobre.
Sob medida.
Colchão

'QRTOPI RA D.C.�Luxo
bordado.
Para casal

De 800,00 .por 450,00
Colchões de

todas as marcas

brasileiras
com descontos de

30% a 50%
Dormitório

"ARTEMATIC"
S. Bento
Para casal. ( .

Imbuia macica
De 5.500,OÓ \

\
por 3.9�0,00

'

*'"
, PEDROSO
MOVEIs' E TAPETES
'Murici, esq. P. lvo

Curitiba

Fones' 22-4787
- 23-6854'

.

22-2075 - 23-9822

Santos Saraiva, 49
,Estreito - Florianópolis

44-1389
Fones: e

44-2517

,- Na sua primeira aparição pública após a crise, Isabelita foi aMissada Independência
- -

\ Lopez Rega olha
futuro argentino ,

através dos' astros

GuazeIli diz, que
sub-legenda não

se estimula

oDiretor de'O Estado, JoséMatusalém Comelli, presidiu ontem a inauguração da Sucursd de Chapecô.

.Bellani vê Arena
� ,

bem composta com

45 no diretório
Páfiina: :1. '

HO Estado" está

unindo o Oeste
ao litoral

Página 2. Página' 5. Página: 9.

'FIGUEIRA
F iguei rense e Marcrlio Dias
realizavam uma boa partida,
tranquila, e bem disputada. Is"
to até aos 43' da fase final.
Bozzano marcou um pênalti
contra o Mardlio e o jogo não
terminou. -

, ,

AVAl:
o Avai fez uma péssima par

t ida contra o Internacional
que preocupou-se apenas em

não perder de goleada. O gol
. do Avaí foi mareado por Juti,
em 'jogada individual de
Lourival

•

•

, ,
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Argentina

Acriseainda não
foi soluciDnada

Buenos Aires - A presí
dente Isabel de Peron con

tinuava ontem indecisa
quanto a reestruturação de
seu gabinete que renun

ciou coletivamente domin
go passado. O ministro do
Bem Estar Social, .hsé Lo
pez Rega continua a ser o

centro da crise, e as. pres
sões para que seja demiti
do aumentavam, ontem.
Mesmo assim, "EI Brujo",
como é mais conhecido
pela sua confessada incli

nação para o ocultismo,
arriscou um prognóstico
astrológico quanto ,ao. ru
mo dos acontecimentos. O
jornal La Opinion, conta
em sua edição de ontem,

que no domingo à noite,
logo que os ministros 'co

municaram sua renúncia a

I s ab e I , Iopez Rega le

VO\! seus colegas e a pre
sidente a contemplar o çéu
estrelado e mostrou-lhes

que nessa noite acontecia

UJll raríssimo fenômeno:
a existência de uma estrela
que, se havia aproximado
de Vênus numa tentativa
para ocultá-la. Ali Lopez
Rega falou bastante sério:

"Isto só acontece uma vez

a cada 21 mil anos e terá
enorme importância nos

futuros acontecimentos".
Ao ouvir a misteriosa

previsão de "EI Brujo", o

ministro do Interior Alber-

to Rocamora comentou pi
lheriando: "Se aparece a

cada 21 mil anos é quase
certo que não estaremos

aqui para vê-lo da próxima
vez".

lsabelita. Nos meios políti
cos os boatos são fartos e

já apareceu meia dúzia de
nomes corria supostos can-
�didatos para os cargos va-

gõS'. '

Contudo, Um fato cau
sou estranheza para muita

gente. O ministro da Eco
nomia Celestino Rodrigo -

muito ligado a Lopez Rega
-, disse que por enquanto
permaneceria em suas fun

ções. Sua demissão era ti
da como certa, por ser ele,
o autor do plano econômi
co responsável em grande
parte pela crise.

Dos oito ministros, cal
cula-se que pelo menos

cinco estão ligados à fac- ,

ção direitista inspirada por
Lopez Rega. São além do

próprio titular do Bem Es
tar Social, os ministros de
Defesa Nacional, Adolfo
Savino de Iducação Oscar
Ivanissevich, de Trabalho,
Cecília Conditti e de Eco
nomia, Celestino Rodrigo

Buenos Aires' - Cerca
,de 1.500 pessoas sauda
ram, ontem, a presidente
Isabel de Peron e lhe pedi
ram, aos gritos e algazar
ras, para adotar severas

medidas contra os senado
res de seu próprio Partido,
que desafiaram sua autori
dade presidencial. - A mani

[estação ocorreu quando a

presidente entrava na igre
ja onde foi assistir à ceri
mônia religiosa em come

moração do 1590. aniver
sário da declaração da in-

, dependência da Argentina.
Os manifestantes eram

liberados pela ativista de
direita Norma Kennedy,
uma das mais firmes defen
soras das idéias pregadas
por José Lopez Rega.

Golpeando firmemente
os couros de seus enormes

tambores, os direitistas gri
tavam vários refrões:

DÚVIDAS
Os comentários sobre

uma possível solução para
a crise continuavam ontem
tão nebulosos quanto às
previsões de Jopez Rega.
Falava-se ontem em Bue
nos Aires que Isabel Peron
demitiria alguns ministros
mas conservaria Lopez Re
ga. Muitos diziam que não.
Lopez Rega abandonaria o

ministério e permaneceria
apenas como secretário de

O chanceler Alberto'
'Vignes, de Relações Ixte
riores, foi acusado pela 0-

posição de' ter-se, aproxi
mado bastante nos últimos
meses das posições assumi
das por .hsé Lopez Rega.

Mas apesar de toda a

crise e seus reflexos, Isabe
lífa continua a apoiar deci
didamente Lopez Rega.

À corta da Catedral, o, protesto da direita
"Atenção, Atenção -todos

senadores irão ao pare
dão': 'o protesto era con

tra os 50 senadores que
votaram anteontem a favor
da eleição. de um presiden-

te provisório para o Senà
do, cargo que corresponde
na prática, atualmente, ao
de vice-presidente da Re
pública. A escolha recaiu
sobre o deputado ofictalis-

ta Italo Luder.
Por isso os manifestan

tes gritavam: "Luter trai

dor, vai-te acontecer o que
ocorreu com Vandor".
Augusto Vandor foi líder

máximo dos metalúrgicos,
assassinado em 1969. Os
senadores já foram amea

çados de morte antes da

votação para o presidente
.do Senado.

Liderados por Norma Kennedy, os manifestantes direitistas sugeriram "o paredão" para os senadores.

"

O Lagoa Iate Clube dá a voce ar-livre, lagoa, esporte, vida social e status,

,
.

I

"
, Fiqu� sócio do Lagoa Iate Clube

'I

Tels:22-3156 e 22-3245

Portugal

,

comunistas são fracos, observa Broening.
Os boatos sobre uma suposta tentativa de

derrubar o primeiro-ministro Vasco Gonçalves
parecem ter dissipado. Mesmo assim, a Federação
Sindical, controlada pelo_ PCP convocou uma
concentraçao para amanha, em lísboa, a fim de
demonstrar o apoio dos trabalhadores ao primei.
ro-ministro.

MFA decide implantar
a democracia direta

índia: Indira Gandhi quer a

Lisboa - A Assembléia das Forças Armadas
portuguesas, integrada por 250' oficiais e civis,
decidiu ontem, depois de uma reunião que durou
18 horas, estabelecer uma democracia direta.no
país, através da constituição de comitês de
trabalhadores, Esses comitês serão independentes
do controle dos partidos políticos, ainda que
esses últimos continuem funcionando. Deverão
ser criados em níveis de cidade', distrito e regiões
com poderes para substituir, eventualmente, o

sistema tradicional de governo, através de uma

assembléia nacional do povo.

Para muitos Observadores, a medida cria um

novo centro de decisão, pois já existe a Assem
bléia Constituinte eleita pelo povo, a linha militar
de comando e os sindicatos, sendo que esses

exercem sua própria autoridade.
Segundo a Assembléia, a finalidade dos comi

tês será a de estimular a participação maciça na

ofensiva do Exército para a revolução socialista;
,

a proteção da revolução mediante organizações
de autodefesa e conseguir o apoio operario para o

aumento da produção econômica.

A idéia da criação de uma democracia direta
em

.
Portugal foi manifestada claramente num

trecho do comunicado do EXército à Assembléia,
quando abordou a eleição dos líderes dos comi
tês: ,"A Chefia das organizações do povo (os
comitês) será eleita num plenário como o levanta
mento dos braços". Ressaltaram inda osmilitares
que o "objetivo final e fundamental" dos comitês
" é a construção de uma sociedade socialista que
se derme' no plano de ação política do Conselho
Militar da Revolução.

O comentarista da Associateâ Press, Stephens
Broening, chama a atenção para o fato dé que a

proposta militar não esclarece corno o Movimen
to dás Forças ARm,adas poderá assegurar a

independência dos comitês da influência dos
partidos. Diz que o PCP já começou a organizar
por conta própria comitês desse tipo. Isso inevita
velmente arrastará outros partidos a tentarem',
ganhar influência nas novas organizações, princi
palmente nas áreas fora de .Lisboa, onde' os

Um complô na Espanha
Madri - Outro ex-agente secreto da temidQ

PIDE - Polfcia 'Internacional para a Defesa do
Estado -, do governo deposto de Marcelo Caeta.
no, solicitou asilo potitico na ESpanha, criando
segundo as informações, um delicado problerrÚi
diplomático com Portugal. Fonte do ministério
do Exterior da ESpanha confirmou que este 'é o

quinto ex-agente da PIDE que solicita asilo em
Madri. Quatro ex-agentes da antiga organização
cruzaram clandestinamente a fronteira.esta sema:
na, depois da fuga em massa dos policiais detidos,
Cerca de 88 agentes da PIDE fugiram no dia 29
de junho da prisão de Alcoente, ao norte' de
LisbOa.
A Espanha diz que não recebeu pedido de'
extradição por parte de Portugal, enquanto que
funcionário portugueses disseram que mantém
"estreito contato" com a chancelaria espanhola.

'

Fonte diplomática espanhola' disse, que o caso
está sendo tratado como de um imigrante qual.
quer. Bttretanto,' é evidente que a situação tem
amplas conotações politicas, uma vez que os

ex-agentes se encontravam detidos em Portugal
após a Revolução de 25 de abril.

Por outro lado, a presença de ex-agentes da
PIDE na espanha confirma de certo modo as

.

acusações das autoridades portuguesas, que de
nunciam a existência de um grupo- direitista de
exilados que se autodenomina Exército de Liber
táção Português, que pretende derrubar o atual
governo, tendo como base de operações a Isp«
nha.

'

,

A PIDE era temida pelo povo, devido às Suas

práticas de terror e torturas contra os indivíduos
contrários ao regime polttico:Foi dissolvida logo
nas primeiras horas da revolução portuguesa, e

mais de mil de seus três mil membros foram
presos pelo novo governo de Portugal:

suspensão,'dos direitos civis
'culpada dê distorções deliberadas, supressão da
verdade e de uma campanha maliciosa contra a

fndia e nossos dirigentes nacionais".
"Advertimos também o governo norte-ameri

cano para que impeça a CIA de interferir, nos
assuntos internos de nosso país, retira da- India

'

seus agentes secretos suspenda seu auxílio aos

anti-democráticos e anti-nacionalistas e às organi·
- .zações para-militares e fascistas e não engane o

povo norte-americano através de suas diversas

agências de comunicação de massa".

In�: quer o fim das liberdade civis,

Polícia'diz que "Chacal�' pode
ter ligações com palestinos

Beirute � O guerrilheiro venezuelano Ilich

Ramirez Sanchez, que no momento é caçado por
forças de segurança de diversos países da Europa,
poderia ter ligações com a guerrilha palestina de

_ esquerda, uma vez que esse grupo não confirmou
nem negou os boatos sobre as supostas ligações
com latino-americano.

.

O repórter da Àssocíated Press em Beirute,
,

Holger Jensen, diz as versões dão conta de que A

Frente Popular de libertação da Palestina está

ligada a Ramirez Sanchez ou "Carlos Ramirez" e

outros membros de um grupo guerrilheiro multi

nacional com sede' em Paris, dedicado
-

à luta

contra o "imperialismo ,e o sionismo".
Ainda que não se saiba ao certo se "Carlos" e

mesmo venezuelano, a polícia continua a perse

'gui-lo com base nessa pista. Sua identidade é

bastante imprecisa. Dos quatro passaportes falsos
encontrados até agora pela polícia, dois eram

norte-americanos, um peruano e outro venezue

lano.

o CHACAL
"CArlos" fala fluentemente o árabe, segundo

a polícia, E a Scotland Yard resolveu denominá
-lo de - "O Chacal", depois, descobrir que o

guerrilheiro lia frequentemente a nova "Dia do
Chacal".

-

A história do ministério guerrilheiro é cada
.

vez mais complicada.Dizem que teve ligações com
o grupo alemão Baaden-Meínhoff, o Exército
Vermelho llponês e os Tupamaros uruguaios,
que segundo fontes 'policiais, esses grupos já
colaboraram diversas vezes com a Frente Palesti
na. Contra esses grupos estão a' 'Interpol, a

Scotland Yard, a Agência Central de Inteligência -

CIA; dos Estados Unidos, a Mossad de Israel, a
. Direção de Vigilância do Território Francês e

muitas outras agências xpcliciaís e de serviço
secreto.

'

O caso de "Carlos" começou no mês passado,
no Líbano, onde a polícia vigia de perto os

guerrilheiros mais radicais. Na ocasião, o libanês
Michel Moukarbel, que morava na França, foi
presç ao chegar 'ao aeroporto de Beirute, acusado
de participar de um plano para matar '0 primeiro.
ministro da Somália. Segundo o repórter Holger
Jensen da AP, os palestinos -afirmaram que
Moukarbel foi membro da FPLP e acrescentaram

.que um norte-americano, suposto agente da CIA,
teria participado do interrogatório de Moukarbel.

c,

'�
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As autoridades libanesas enviaram posterior
mente Moukarbel 'à França. Ele havia se tornado
então delator. Em Paris, o libanês conduziu OS '

agentes a um apartamento onde havia um tal de

"Carlos", latino-americano.. Quando os agentes
iam i�,errogá-lo, "Carlos',' sacou fuma pistola
calibre 7,65 mm e disparou contra os quatro
homens, matando Moukarbel e dois dos agentes e

ferindo outro.
UM ARSENAL.
"Carlos" conseguiu escapar. E no tal aparta

mente a polícia, descobriu um verdadeiro arsenal:
metralhadoras, pistolas, granadas de mão e instru

mentos para falsificar passaportes. Além disso,

"Carlos" tinha segundo a polícia francesa, uma

lista de políticos, jornalistas e negocíantes france-
ses marcados para morrer; um' programa de

operações terroristas, entre elas três atentados em

Paris. ,. __ ..

-

, A ScótTand Yard soube do caso quando foi
descoberto que "Carlos" usara, um ápartamento

- em Londres. Um inglês chamado Barry wo�
dhams leu as notícias sobre os assassinatos em

Paris e lembrou-se de ter conhecido um sul-ameri
cano chamado Carlos Martinez. Iste último havia
deixado uma valise com uma amiga espanhola de

,Woodhams, que entregou-a à polícia. Na maleta

haviai armas, um passaporte com uma foto de
, "Carlos" e uma lista de 500 nomes, dos quais
metade eram judeus e que incluia personalidades
de destaque como o dramaturgo :bhn Osborne e

o violinista Yehudi Menuihn, ,

Fontes chegadas à Frente Popular de Liberta
ção da Palestina afirmara, entretanto, 'queMoukar'
bel se, suicidou e que havia permanecido fiel 'a

Carlos. Afirmaram que, fez um, "sinal secreto"
'

pedindo a "Carlos" que matasse ele' e os agentes,
para evitar que pudesse revelar mais informações .

Entretanto, a polícia inglesa diz, que Carlos
enviou uma carta à amiga de Woodhams revelan

do que tinha mandado Moukarbel "desta para
melhor", por sua traição.
,A FPLP foi a pioneira no sequestro de aviões

com tática guerrilheira para reconhecer interna

cionalmente o direito dos palestinos. Mas seu

líder, o doutor George Habash, anunciou ano

passado que seu grupo havia abandonado "as

operações internacionais" para atacar objetivos
israelenses. A afírmação é contraditória, caSO f,-a
fique provada a vinculação de "Carlos" com .a '\'!

FPLP.

Nova Delhi - Enquanto a ala esquerda do
Partido do Congresso que governa o país conti
nua sua campanha contra os Estados Unidos, a

primeiro-ministro Indira Gandhi convocou o Par
lamento em sessão especial para a aprovação de
seu decreto de emergência e de suspensão de
direitos civis.

A primeiro-ministro tem a maioria dos dois
terços do Parlamento e os principais dirigentes
não-comunistas estão presos. Acredita-se que
lndira conseguirá facilmente a aprovação de seu

plano de emergência,
_ "

Entretanto, na sessao que devera começar no
dia 21, -com duração de uma semana, alguns
problemas poderão surgir para Indir-a, pois a

oposição não-comunista ainda conta com alguns
parlamentares em liberdade e estes teriam então a

oportunidade, pela primeira vez, de pronunciar-se
publicamente contra a emergência.

Indira, porém, está numa posição embaraçosa,
.

pelo fato de ser a primeira chefe de,Estado desde
a independência que não é membro do Parlamen
to, pois o supremo Tribunal tirou-lhe seu direito
ao voto e limitou sua participação nos debates da
assembléia enquanto apela de 'sua acusação por
corrupção eleitoral. ,

Novos protestos também ocorreram ontem.

Dirigentes do Partido _do Congresso, presidido por
Indira, organizaram, manifestações diante da sede
de serviço de Informação dos Estados Unidos em

Nova Delhi para queixar-se sobre a forma como a

imprensa norte-americana tratou a crise e protes
tar pela, suposta participação da'ÇIA dos Estados
Unidos nos assuntos internos da India.

Uns cem manifestantes, 'liderados- por Shashi
Brushan, foram ao edifício da, missão norte-ame
ricana e entregaram um documento contendo
uma série de objeções:

�'A imprensa imperialista norte-americana é
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Exército vai
instalar esquadrão
emSãoMiguel

Konder assinou, na presença de Oscar Luiz, o ato' de desapropriação da área.

assinatura se deu 'em soleni
-dade quê contou com a pre
sença dos Comandantes do
30. Exército e do 50. Distri
to Naval," de secretários' de
Estado, parlamentares e dos

generais ql:le participam de
reunião nesta Capital.

'

nense, contribuindo de for-
,

O Governador afirmou ma significativa para o de

que a instalação da unidade senvolvimento do setor se- ,

militar em São Miguel do cundário da economia, atra
Oeste é de' grande interesse, -vés de seus frigoríficos, que
para Santa Catarina. e .para se utilizam da mais moderna

o Governo do fitado vai

doar ao Fxército uma área

de 4.085.856 metros qua
drados, localizada em São

Miguel do Oeste, para a ins

talação de um esquadrão
fronteiriço com a Argentina.

Na tarde de ontem o Gover
nador Konder Reis assinou
o Decreto que declara a: área
de utilidade pública," para
fins de desapropriação.' A

as Forças Armadas, consti
tuíndo-seem velha aspiração
da região. Fez um relato
.histórico 'do Oeste catari

nense, dizendo que a área se
.

constituí "no celeiro catari-
'

tecnologia" .

Ao agradecer a doação, o
Comandante do 30. Ixérci- ,

to, General Oscar Luiz da

Silva, disse que via na região
uma posição central que

permite uma 'ação de vigilân-
,cia até aqui praticamente
desguarnecida de força mili

tar. Assinalou ser "nosso de

sejo que lá se instale não só

um esquadrão, inas um regi
mento abrigando quatro ou
cinco esquadrões".

REBNIAO,
'

Com a presença do Gene
ral Oscar Luiz da Silva, foi
iniciada na tarde de ontem a

quarta reunião de coman

dantes, das grandes unidades

dç Exército sediadas na 5a.

Região Militar ..
A reunião se prolongará

até amanha e conta com a

participação 'dos generais
Mário Carneiro da Cunha,
Chefe do Istado Maior do'
30; Exército; Samuel Alves
Corrêa, Comandante da 5a.

Região Militar; Roberto Al-
,

'ves' de Carvalho Filho, Co
mandante do Grupamento
do Leste Catarinense; Ééfio
Ibiapina lima, Comandante
do 20. Gupamento de

Fronteira; Luiz Gonzaga Pe
reira da Cunha, Comandante
da -Sa, Brigada de Infantaria
Blindada; Milton Pedro de

Carvalho, Comandante da
Artilharia Dívisíonária da
5a. Região,Militar e, oficiais
integrantes dos respectivos
Estados Maiores.

Projeto Rondon com no-vo esquema' de 'ação
, -

A partir do próximo ano o Projeto Rondon mudará o recrutados 15 monitores que, entre os dias 14 a 19 deste

esquema de trabalho das operações n acionais, passando a mês, receberão treinamento junto à Coordenação Regional
atuar em áreas do Pólo-Nordeste, Pantanal matogrossense Sul em Porto Alegre. Em Goiás, os' monitores e alguns
e região geo-econômica do Distrito Federal. Par� a operação professores universitários realizarão o trabalho de reconhe
Nacional XVI, do início de 1976, já foram iniciados.os cimento de, área nos três municípios, além da elaboração
preparativos em fodas as Coordenações .do Projeto Rondpn, dos projetos para a Operação XVI.
Técnicos de todas as Coordenações Regionais e Istaduaís Por outro lado, segue na' 'manhã de hoje 'para o

concluíram recentemente, em Brasília, um curso de três, município de Alfredo Wagner uma equipe constituída de

meses, sobre desenvolvime�to regional e local" quando sete universitários a fim de realizar uma Operação Ispecíal
efetuaram o reconhecimento prévio da região a ser atingida em convênio com a Prefeitura Municipal.
a partir do próxímo ano. Entre 10 e 25 do corrente os' sete universitários

'A nova sistemática, segundo fonte da Coordenação desenvolverão trabalhos junto à. comunidade, tais como,:
Estadual de Santa Catarina "inclui uma área de atuação classifiéação e 'cadastramento sanguíneo em aproximada
escolhida em função das prioridades do Governo Federal, a mente, mil habitantes da sede e distritos do município,
nível dos programas de desenvolvimeto. BÚSClUldo assegurar curso de: reciclagem para 60 professores de 10;, grau,

a continuidade de atuação, os diversos municípios a serem organização de um grêmio escolar, recreativo na sedé do

'atingidos permanecerão sob a responsabilidade das Coorde- município e criação de urna Colônia de Férias para crianças

nações do Projeto Rondon, durante cinco anos, acornpa- na faixa etária de,9 a 12 anos.
,
'-

nhando o período de execução do II PND�',
Para esta Operação Piloto que terá a duração de cinco

anos e será iniciada com a Operação Nacional XVI, serão
mobilizados 3.200 universitários de todo o peís,' 108
p,rofessores universitários para atingir 108 municípios situa
dos na região do Pólo-Nordeste, Pantanal matogrossense e

região geo-econômica de Brasília. As equipes serão consti--

,
tuídas de 32 universitários cada uma, oriundos das áreas de

Educação, Saúde, Sócío-Iconõmíco, Técnica é Agropecuá
ria e o período de atuação de cada equipe, que até' então éra
de 30, passará a ser de 40 dias,

"

Essa nova sistemática prevista pela Coordenação Geral
do Projeto Rondon objetivá "proporcionar ao universitário,
através do contato direto com a realidade nacional o

conhecimento crítico das diversas regiões brasileiras, perrni
tindo-lhe uma-participação efetiva nos planos governamen
tais de .desenvolvimento, através da execução de atividades
com órgãos federais, 'regionais, estaduais e locais, nas áreas
consideradas prioritárias, previstas no II PND".
SANTA CATARINA

' ,

,
De acordo com a �ova sistemática do Projeto Rondon,

informou a Coordenação Estadual que "96 universitários
catarinenses estão participando no início do próximo ano,

, da Operação Nacional XVI, devididos em três equipes de 32
elementos que atuarão nos municípios goianos de Formosa,
Luziânia e Cristalina".

.
'

Para o reconhecimento de área a ser' realiz�do pela
, Coordenação Estadual de Santa Catarina, no período de 20
a, 30 do corrente, nos três municípios goianos, foram

�"

"

Linhares quer 'maior'
. -

participação do jovem
,

'

na vida pública
O deputado l:>ão- Linha

res afirmou que o Movímen.
to Arenista l:>vem constitui

, ,"a prova 'eloquente e pura
de que o-jovem, o estudante;
e o operário querem partici- '

par da vida nacional, deba-
'tendo seus problemas e in

terpretando suas aspirações
através do veículo adequado
e legítimo, que é o partido

, polítfco". ,

O parlamentar' fez, essa

observação ao comentar, em
Brasília, detalhes do' 1 o. En- '

contro do Movimento Are
nista Jovem do fitado de
Santa Catarina, a ser realiza
do nos próximos dias 26 e

'- '

27 na cidade de Concórdia.'
O Sr. João Linhares

transmitiu convite' para que
participem do encontro os

senadores Petrônio Portela e

Jarbas Passarinho e, o depu
tado Blotta Júnior.

Segundo, o Sr. João Li
nhares, foi em Concfodia
que "praticamente nasceu e

se fortaleceu o Movimento
Arenista Jovem, que hoje
conta com várias dezenas de

departamentos' no fitado
em plena atividade, reunin
do entusiasticamente estu-

,
dantes, .operários e outras
camadas jovens da comuni-
dade catarínense".

.

Facilidade de relaéionamento
Residência na grande Florian6polÍs
Tempo integral

' ,I

SEGUNDA OPORTUNIDADE
�Par� você (AMBOS OS SE�OS) que, por vãríos motivos, não teve condições de atender o prírre iro

anunGIO, faça-o agora:.
",

"

.'

Estamos iniciando um novo, setor de atividade exclusivamente para pessoas como você, que deseja
elevada remuneração e possíbilidade de progresso na empresa.

'

Você será funcionário da ABRIL CULTURAL.
'

Idade 29 anos, 'no,mínimo

Forte Personalidade

Instrução s�cU,�dána ou superi�r
'

PROPORCIONAMOS
Vínculo empregatício com registro em

Carteira e todos os direitos das leis trabalhistas,
Curso e assistência intensivo de

profissionalismo.
Seguro de Vida �m grupo e assistência,

,

,

Médico-Hospitalar ,e Dentária privada'
extensiva aos dependentes
Prêmios e promoções.
Ótimo aIll:;biente de trabalho

ABRIL

�
ANOS

o r
Eritrevistas quinta-feira, dia 10 de Julho, das 9' rt� 18 horas, no Hotel Royal, rua João Pinto.
Procurar pelo sr. Du�e - trazer documentos.

Belani vêmaior
Tacuidade deArena

ter chapa única

de da Arena como partido de Go

verno, o deputado Gentil Belíaní é

favorável à criação de "pelo menos

mais dois partidos" políticos.
. _' - Não vejo razão para se dizer

,que a Arena esteja falida como

partido governista. A única coisa

realmente provada é que a Arena é
, , ,

partido, majoritário no Brasil: E

'depois, esse negócio de argumentar
com base em resultados' eleitorais é

muito relativo. Antes das últimas

eleições; líderes do MDB pregaram
a auto-dissolução dó partido, por

considerá-lo inviável. E hoje há
quem diga que é a Àrena que é

partido inviável. ·.Mas eu não enten-

,

do assim - acentuou.

. () vice-líder dá Arena disse que
toda especulação ou qualquer(llag
nóstico que se faça sobre os atuais

partidos com base nas eleições de

novembro passado ápenas pode le-
,

vai a conclusões distorcidas da reali

dade. As eleições do-ano passado -

para ele ,_:_ não servem para um

, juízo a esse respeito, pelos seus

resultados surpreendentes e episódi
ção do diretório", diz Bellani. coso "O I que houve em 15 de no:

MAI� �A1,lTIDO . � , .- _",�":' vembro foi um �I\ôpr�no;à parte)
Sem aceitar a tese da inviabilida- resultante da-fase de t:ruts'ição polí-

A elevação do número de mem

bros do Ilretório Regional .da Are.
na, "de 30 para 45,já para a conven
ção do dia 24 de agosto, foi bem

,

recebida pelos líderes e .dírígentes
I

partidários, pela possibilidade de ser

composto um diretório eclético, on-
'

de todas as tendências do partido
estejam representadas. Segundo o

vice-líder da bancada estadual, Gm
til Bellani, com o novo número de

membros "fica mais fácil a compo
sição em uma chapa única", o que

poderia não ocorrer, em süa opi
nião, se, tivesse sido mantido o

limite anterior. "Acho até 'que 45 é

um número apenas razoável", frisou
Bellaní, "e 'o ideal seria compor

tanto os diretórios municpais como
o regional com um número mais

elevado de membros". ele explicou
que na prática a limitação, quer em
30 ou mesmo- agora em 45 mem

bros, funciona como. restrição a

líderes que teriam condições' de
participar nos órgãos diretoriais dos

,

partidos, e qtle uma vez ,fora deles,
, "naturalmente se retraem e às vezes

cruzam os braços".
Outra importante deliberação to

mada na reunião do Diretório da
,

Arena, anteontem, segundo o vice

-líder do partido, foi qu�to ao,

critério para a escolha dos membros'
do' futuro diretório. Embora acha-

I ,
_

....

.pa ainda não tenha sido debatida

err, função de nomes, ficou estabe-,
lecido que dela participarão os de

putados estaduais e os federais, por
direito adquirido em razão de seus

mandatos. "Esse é um critério mui

to importante sobretudo à renova-

"

tica que a Nação atravessa", acres

centou.

Apesar disso, mais dois partidos
, políticos, sem sacrificar a Arena e o

MOB, abririam perspectivas de se

poder sensibilizar O eleitorado a

tualmente dispersivo e indiferente.

,
"E além do mais há gente saturada

tanto na Arena como nó MDB, e

que poderão despontar' num dos
novos partidos". '

'

Sobre 'a atração que esses parti
dos possam exercer sobre os jovens
ou os trabalhadores, por exemplo, o
deputado Gentil Bellani acha que
"há apenas possibilidades".

- Não vai ser fácil. Política é'

questão, de vocação. Ea despeito de

termos só dois partidos, há ainda,
como sempre houve, lugar paia
aqueles que queiram se ,exercitar

politicamente. Não' é só falta de

oportunidade, é principalmente fal

ta de, vocações. Tanto a Arena

quanto o MnB - cujas filosofias
considero boas - oferecem condi

ções para que o político exercite a
,

sua vocação. Agora, para -que essas

condições sejam mais, amplas, é

',;:'ConvenienÚ que se crie �elo menos
'mais dois partidos.

Lembra daquela decisão do Governo;
a�ravés do BNH, de devolver parte das

prestações pagas em 74 pela sua casa

própria financiada pelo Sistema Financeiro
da Habitação?

Pois ela 'já entrou em vigor.
Nos 'próxlrnos meses, suas

. prestações terão um desconto especial
correspondente às parcelas de devolução.
Para poupar-lhe trabalho, à Receita
Federal autorizou a Caixa a inserir essas

.parcelas no seu recibo e aplicar correção
monetária, a seu favor, no benefício a

que você tem direito.
Venha â Caixa e retire-o seu carnê:

no momento em que pagar a prestação
'

você já estará sendo beneficiado pelo
desconto.

Mas se você. estiver em atraso com

as suas mensalidades, lembre-se de

que, 'se tiver pago até 26 de março
de 1975 qualquer prestação vencida em

74, você pode ser beneficiado, Desde
que atualize seu débito. •

A partir do momento em que você
estiver em dia-com as prestações, a

Caixa suspenderá todas as eventuais
ações exe.cutivas e multas contratuais.

,Para qualquer informação, procure
hoje mesmo a agência mais próxima
da Cai'xa.

.Caixa Econômiça Federal

,(
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Do professor Adolfo Crippa, da PUC

de São Paulo, em conferência pronun
ciada no Recife: "não apenas os regimes
políticos, como também as condições
impostas pela sociedade técnica e indus
trial, estão colocando em crise os direi
tos do homem, uma, vez que, no mo

mento, estes se afirmam pelo que a

pessoa possui, e não pela que ela é".
,

* * *

Cartas

CONGRATULAÇ,ÃO
Sr. Diretor: A Empresa Brasi-

,

leira de Correios e Telégrafos -

ECT -, através de SUa chefia da
Agência Local e sua chefia da
60. Zona Postal, com sede em

Chapecô, cumprimenta efusiva e

entusiasticamente ao jornal O
ESTADO no momento em que
assenta raizes mais profundas e

eficientes na Capital do Oeste.
Com os cumprimentos efusivos
e os ansios mais vivos de que O
ES ,riDO atinja seus reais objeti
vos e pulse mais forte com a

comunidade de Chapecô e do

Extremo-Oeste catarinense,
subscrevemo-nos e somos cor

dialmente, Nedi LandiMassot Fa
,

bres, Chefe da Zona Postal; e

Guilherme Ribeiro Verran, Chefe
da APT, Chapecô.

A.C.L.
Sr. Diretor: leitor asstduo do

Caderno Il e ligado nas coisas de
cultura de minha terra, gostaria
de saber o que � o Conselho
Estadual de Cultura, esse 6rgão
que não tem função nenhuma-e

que até hoje nada fez pela ;;"141-
ra em Santa Catarina? Será um

caso de gerontocracia? O presi
dente do 6rgão é um tal que não
entende da problemática c�ltu
ral; Inclusive 'tentou ainda 'no

com eço do ano esvasiar o I
Ercontro de Autores Catarinen
ses; mas encontrou reação de
Vilson Nascimento e Braulio

Schloegel de Blumenau.
Aliás, li há pouco no Correio

do Povo, do dja.20 de junho,
que o professor Osvaldo Rodri
gues Cabral, considerado uma

instituição de Santa, Catarina,
apôs demorada discussão com o

presidente da ACL, demitiu-se
do 6rgão, sugerindo que a mes

ma mudasse o nome para Acade
mia Nordestina de Letras., pois
a mesma conta com três nordes
tinos: Holdemar Menezes, -Iapo
nam Soares de Araújo e Theo
baldo Jamundã: O fato � de

envergonhar a cultura catarinen

se, uma vez que o prof. Cabral �
uma dignidade da cultura catari

nense, Acredito que o novo Go
verno tenha planos de renovação
e que o Conselho Estadual de
Cultura possa ser dinamizado
em suas funções. Aldo Batista,
Joinville

---� ---�ô

Expediente
Empresa Editora O

ESTADO Ltda,
'

Administração, Reda

ção e Oficinas: rua Felipe
Schrnidt, 116 - Caixa Pos

tal, 139 - CEI' 88,000 -
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Frentes d·e trabalho
A população marginal agrega- do é a elevação dos índices de

da mensalmente a uma Cidade crirninalidade, a peregrinação pe-
. que sofre de uma agUda incapaci- Ias ruas de clãs organizados 'de
dade de absorção de mão-de-obra pedintes e de pequenos assaltan
atinge a níveis quasealarmantes, tes, todos eles claramente inseri
considerados os contingentes hu- dos no rol dos "excedentes" da
manos que diariamente desem- população economicamente ati
barcam -na Capital, procedentes va, à sombra da qual precjsam vi
dos municípios vizinhos - a mai- ver, ue forrnaleqal ou marginal.
oria dos quais soçobrando sob o Os órgãos públicos do Estado
ônus de uma total falta de estru- edo município - exercitaram expe
tura e resistindo apenas como um riência válidas, porém insuficien
grupamento tribal, apoiado numa tes para sequer encaminhar uma
economia de subsistência. solução razoável, O Centro de

O êxodo dos péquenos muni- Triagem do Menor Infrator, co

cípios, a maioria dos quais vincu- mo projeto piloto, pode ter surti
lados ao setor primário e a pesca do bons resultados, mas sua ativi
artesanal, poderá provocar, a cur- dade permitia o abrigo e a assis
to prazo, a existência de comuni- tência a apenas 30 menores. O
dades fantasmas e a super-popu- contingente de menores abando
lação de Florianópolis - umaci- rado s

.

que perambulam pelas
dade de' 'atividade nitidamente ruas, garimpando trocados junto
terciária e com uma incipiente in- aos estacionamentos de veículos,
fra-estrutura de serviços. . contou temporariamente com os

O resultado imediato des •._; fe- benefícios de uma meritória ten
nôrneno migratório descontrola- tativa de regulamentação fun-

'A EstRELA
APARf[fU!

cional e assistencial. Enquanto
durou, os menores tiveram sua

ocupação controlada e passaram
pela prova da honestidade e da
responsabilidade. Como à expe
riência não pode prosseguir, tor
rada inviável pela necessidade de
urbanização do aterro, o proble
ma prosperou ainda mais, ajun
tando-se às antigas, novas turmas
de menores egressos dos municí
pios vizinhos.

A implantação do complexo
industrial de São José, a instala

ção, na Ilha ou na região metro

politana da Grande Florianópo
lis, da Eletrosul, e o incentivo à
pequena e média empresa, disse
mi n adas pelo continente, são
perspectivas alentadoras para que;
a criação de novas frentes de tra
-balho possam proporcionar 0_
bem estar social possível, e o de
senvolvimento econômico desejá
vel.

Re.ga, O profeta.

ri;MA5 fEL!
A5i�AL iA '/;Ilixo.

O. Governador ao Presidente
No telegrama em que,

"recolhendo. a manifestação
do apoio decidido do povo
catarinense, enviou mais um
testemunho de solidariedade
ao Presidente Geisel, a pro
pósito do caso do ex-sena

dor Wilson Campos, o Go
vernador Konder Reis ex

pressou também os próprios
sentimentos, concordes as

sim não apenas com os' de
nossa gente, mas também
com os do preclaro Chefe
do Governo Nacional.

Além de fiel a dispositi
vos da Constituição 'da Re

pública, o ato presidencial
reflete naturalmente a repul
sa geral da consciência brasi
leira a quaisquer formas de'
atentados h moralidade ad
ministrativa e h lisura políti
ca, preservada nos ideais da

Revolução de 1964.
'

Opina o Governador de
Santa Catàrina que "a lilta
corajosa contra a corrupção
e a subversão é fator seguro
para o encontro das indis

pensáveis condições de esta
belecimento da plenitude
democrática . em nossa Pá
tria". Sem dúvida.

Não haverá como supor
possível a estabilidade dum
clima de confiança popular
na ação do Governo quando

as práticas ilegais e o desres

peito ãs normas de honesti
dade na administração evi

denciassem, ao invés duma
sincera e ativa fiscalização
dos atos de autoridade ou

arbítrio dos agentes da defe
sa do patrimônio material e

moral do País eda lealdade
aos. postulados da Carta
Constitucional,

A opinião pública, por
meio- de' seus ôrgãos de
expressão; no 'Parlamento e

na Imprensa, encontra, pois,
apoio em princípios e con

vicções que estão, como se

vê, personificados na, autori
dade daqueles que., cómo Q

Presidente da República e o

Governador do Estado, têm
funções e poderes legais pa
ra salvaguardar a dignidade
da administração pública e

do processo do sistema de
mocrático ideal.

A repercussão que o pro
cedimento irregular do ex

-senador obteve em todos os

quadrantes do território bra
sileiro disse o bastante para
evidenciar a nova mentalida�
de política já consolidade
no Brasil, 'onde uma nova

consciência cívica desperta
para as autênticas afirma
ções do credo democrático'
brasileiro.

O belo exemplo de auste

ridade, com o qual o Presi
dente Ernesto Geisel encerra
o ,triste episódio aberrante
do novo sentido da política
nacional, vale, indiscutivel
mente, como índice da ma
'turidade da consciência pú
blica nó Brasil, onde já se

não toleram violações aos

fundamentos morais da inte
gração política em tomo da
gestão-governamental.

S anta C atarina, como

bem o acentuou o Governa"
dor, recebeu com satisfação
a atitude do Presidente da

República, de cuja integrida
de moral e política é exem

plo a corajosa atitude a que
toda a Nação confere inteiro
e decidido acatamento.

')ermaneça pois, esse fato

inapagavelmente, p.a história
do atual período presiden- .

cial da Rep,ública - e não se

diga que, diante do atentado
h lei e h moralidade demo
crática, a corrupção tenha
ficado impune, enquanto a

incorruptibilidade do Pri·
meiro Magistrado da Repú
blica se recolhesse h simples
e cômoda posição de neutra-

lídade.
Os Brasileiros têm razões

para sempre maior e irredu
tível confiança no seu Presi
dente e naqueles.que, aten
tos aos seus deveres para
com as próprias convicções
democráticas, zelam, não
apenas pela legitimidade dos
mandatos, m as também e

principalmente pela fidelida
de h lisura do seu desempe
nho.
Líder do movimento de

renovação nacional vitorioso
a 31 de março de 1964, o
Presidente Geisel é, ainda, o
propugnador da inviolabili
dade dos ideais que, há onze

anos, vêm obtendo realiza-,
ção no País e ganhando cada'
vez maior prestígio na men

talidade brasileira.
'Episódios como o que

acab a de encerrar-se vitorio
samente para a' causa da
Revolução garantem a irre
versibilidade das novas con

quistas que vigoram em fun
ção do aprimoramento das
nossas práticas políticas,
dentro do espírito democrá
tico em que já vivemos e

prosperamos.

Gustavo Neves

"

Informação gerai

o discurso referido alude a atropelos
do prefeito à dignidade e soberania da

.

Câmara, "como se os vereadores fossem
animais atrelados à sua cai-roça adminis-
trativa". ,

- Contra que ou contra quem procu
ra ,o senhor prefeito inocular o veneno

destilado nos subterrâneos da sua con

trovertida personalidade, não sabemos.
Protestamos, porém, com a maior ve

emência; contra o enxovalhamento des
te Poder, pretendido pelo senhor prefei
to, como' se esta Casa devesse ser uma

subserviente sucursal de desatinos políti-
co-administrativos

'

- disse o vereador Tril.llNa�,ii" il'�f/"1
Silvio Bittencourt, que não explicou se A propôsito, Lopez Rega não com-

falava na ocasião como líder de bancada prou terras em Sombrio, como noticia-
ou despido dessa condição. ram jornais gaúchos e cariocas. ,Segundo
CtmHliafào '.

'

o Incra, quem comprou foi um Sr. José
,O deputado Gentil Bellani, atual vice- Lopez" residente em Uruguaiana, Rio

-líder da bancada da Arena na Assem- Grandé do. Sul. Argumento do Incra:
bléía, advoga uma solução "conciliatô- "Se fosse mesmo o Sr. Rega, a transa-

'

ria" para a escolha do futuro presidente ção. seria ilegal.iporque o ministro argen- ,

do partido: tino' não reside no Brasil, condição
- O governador Antônio Carlos deve exigida para que um estrangeiro compre

ter na presidência do partido um ho- terras no território brasileiro".
mem de sua éonfiança. E por certo as

* * *

gestões políticas conduzirão à um nome Convém que o Incra proceda a uma

que concilie os dois, lados: o atendimen- urgente fiscalização ao interior da Ilha,
to político em termos de partido, e a « em Ponta das Canas, principalmente,
confiança do governador. onde argentinos residentes em Buenos
Cartt.ll!l ,Rlai.., t'l.rtll!l Aires estão comprando todas as terras

O aumento nos preços' das cartas disponíveis. Sem a autorização do presi-
comuns já foi confirmado pelo presiden- dente do órgão, pelo que se sabe.
te da ECT, Adwaldo de Barros, só não

, sendo divulgado quando as mesmas se
.

rão majoradas. Atualmente custando
Cr$ 0,50, a carta passará para Cr$ 0,70,
ertquanto os aerogramas sofrerão uma

redução de Cr$ 0,1'0, para incentivar o
público a usar os envelopes que já vêm
selados.
..411drt!(l.zza ,;,d"adt).

Do ex-ministro dos Transportes, Má
rio Andreazza, ao apresentar sUa defesa
ao Tribunal de Contas da União ante as

irregularidades descobertas no período
65/71: "o Tribunal deve julgar não a

prestação de contas, mas a obra realiza
da".

O valor total das irregularidades che
ga a dois bilhões de'cruzeiros, e envolve
também o ex-presidente do DNER, Eli-'
seu Resende. O julgàmento deverá ser

realizado hoje. O TCU, caso for compro
vado o desfalque, poderá determinar o

sequestro de bens dos envolvidos, pri
são, ou multa.

- A crise dos direitos nasce de um

problema fundamental, que faz do ter a

categoria primordial dos valores do ho
mem na sociedade organizada em que �

vivemos, este é apenas 'uma parcela,
onde quem decide não é sua dignidade,
mas sim, sua capacidade de produção e

de consumo. Assim, quem ameaça o

homem, no momento, não é propria
mente o caos, mas a sociedade extrema
mente organizada, pois sua vida é plane
jada desde o aspecto governamental, até
o limite familiar".

.

* * *

Crippa apontou os riscos da insegu
rança, os temores das guerras, (t triunfo
do profano, e a recusa do presente como

causas da crise dos direitos humanos.
.4.pittJ ,� rt'v6h1t'r
Um lance extra-jogo ocorrido quarta

-feira passada em .binville, 'quando joga
ram América e Avaí (2x2), passou com

pletamente desapercebido .
do público,

salvo uns poucos que o presencíaram.:
Embora acontecido há nove dias, não
deixa de chamar a atenção; pelos envol
vidos, e pelo móvel principalda ocorrên
cia: um revólver, nervosamente segurado
pelo auxiliar daquele jogo, Celso Bozza
no, ameaçando torcedores.

* * *

�pós a 'partida, Roldão Borja, o

árbitro, foi ameaçado pelos torcedores
do América, tendo levado algum tempo
para sair do estádio. Pouco depois, foi
.visto num restaurante, acompanhado
por um cronista esportivo (que preferiu
não comentar o fato), pelos dois auxiliá
res, e pelo presidente da FCF. Alguns
torcedores começaram a xingá-lo, e 'ou.

-tros esvaziaram os pneus dos veículos de
Roldão e do 'presidente da ECF. Celso,
em pé, os ameaçou nervosamente com

um revólver, assustando-os, e provocan
do a dispersão geral.

* * *

Só esper.a-se que Celso não leve a

moda para dentro do campo,

Il.t!fla ""'b"",lil!lft,
Lopes Rega, prestes a cair do governo

argentino, tem várias ligações com o

Brasil, conforme vem sendo noticiado
nos 'últimos dias. O principal responsável
é seu procurador brasileiro, Cláudio
Ferreira, um gaúcho amigo de. infância
de Rega, e 'presidente da Câmara de
Comércio Brasil-Argentina, além de
chefe da agência argenitinà de notícias
Telam,

A última de Rega é· que o ministro
argentino tembém 'é umbandista convie
to, Levado pelas mãos de Ferreira. E

. muito amigo do pai-de-santo' Wilson
Ávila, -de Porto Alegre. Mas Ávila não
confirma até que ponto Rega é umban
dista. Diz apenas que o argentino esteve
em seu terreiro algumas vezes, tendo
recebido alguns passes, "sem aderir ao

culto, como muitos dizem".

ti Ji"I.t,.l ..,,,U.l
Os jornais italianos estão, nos últimos

dias, dando a mais Icompleta cobertura
sobre a Argeritina, dedicando comentá
rios em colunas- assinadas, editoriais, e

reportagens, enviados pelos alarmados
correspondentes em Buenos Aires. QJa
se todos eles são de opinião que, caso
Lopez Rega não renuncie brevemente,
os militares irão intervir novamente,
"para acabar com o terrorismo e a

desordeml" mas traZendo a linha dura,
para a tristeza dos argentinos",

''''('·f/rll�·,;tI
A solenidade de inauguração da su

cursal de- "O Estado" em Chapecó,
ontem pela manhã, deu uma pequena
idéia da receptividade que o mais antigo
jornal de Santa Catarina encontrou no

oeste catarinense. Comentários de em

presários e líderes políticos da região
mostraram que "O Estado" tem amplas
condições de competir em igualdade de
'condições com outros diários gaúchos,
já estratificados nos hábitos da região.

* * *

A importância do Oeste no contexto
sócio-econômico de Santa Catarina já
está sobejamente demonstrada, conse

quência visível do extraordinário cresci
menta.agropecuário e industrial por que
passa. Chapecó, que naturalmente che
gou a umposição de liderança entre os

municípios daquela região, foi eleito
para sediar a sucursal, face às facilidades
que oferece à circulação do jornal nas
demais Cidades vizinhas, Mas o Oeste,'
como um todo, há muito necessitava de
um jornal catarinense, que lá chegasse
com assiduidade, dando a seus habitan
tes condições de ler e sentir o que se

passa em Santa Catarina.
* * *

As demais regiões do EStado, por sua
.

vez, muito PQUCO conheciam do Oeste.
Embora tenha seu crescimento comenta

do, o outro lado da BR-1l6 quase não
se dava a conhecer aos catarinenses do,
leste, pela àbsoiuta falta de meios de.
chegar a éles. "O Estado" se propôs a

divulgar o Estado a todos os seus habi
tantes, Faltam ainda alguns passos para
concretizar o ideal de integração.

* * *

A Sucursal de Chapecó foi um deles,

C,),ul'!l!Ic(·,ulêlll'i.a
Um repórter se aproximou do depu

tado Celso Costa e largou-lhe esta fer
vendo:

"

- Deputado, o senhor, em caso de'
extinção dos atuais partidos, faria coro

'com o governo em uma nova agremiação
política que se criar?

Celso pigarreou, pediu um cafezinho,
e respondeu:

- Olha aqui, não dá para voce criar
os novos partidos sem extinguir a Are-
na? ,

Elof/ifll!l ,."r(Jlli.�taN
O líder oposicionista Murilo Canto

retornou ontem de Criéiúma dizendo-se
desolado cem as críticas feitas pelo líder
da- Arena municipal Silvio Bittencourt
ao prefeito Algemiro Manique Barreto,
em recente discurso na Câmara.

- Tudo o que a Oposição disse até
agora contra o' prefeito até parece elo
gio, perto das palavras amargas do líder
da Arena - disse Murilo,

* * *

-

* * *

* * *.

Este é um trecho de um edi'torial do
"Paese Sera", de orientação comunista:
"o Exército, o verdadeiro, espera. &pe
ra que Isabelita e Lopez Rega sucum-.
bam nessa luta ferrenha com que que
rem dominar um país que mostra cada
vez mais sua impaciência e sua frustra
ção pelas promessas não cumpridas.
Quando os militares interviere.m, Buenos
Aires viverá novamente dias de luto?'.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



opresidenteGeisel falará à nã;iWh;75-p�inalr

Segundo o Secretário de Imprensa da Presidência' da República, Humberto Barreto, Geisel falará através de uma I cadeia de rwC)
, I

e televisão reafirmando temas dos discursos anteriores e desfazendo rumores sobre reformas constitucional ou ministerial

Brasília' - O Secretário de Imprensa da Presidência da

RepúbLica, Humberto Barreto, anunciou ontem que o

Presidente Irnesto Ceisel fará um pronunciamento pol'ítico
ao país, através de uma cadeia de rádio e televisão, até o

final do mês, reafirmando basicamente o conteúdo de seus

pronunciamentos anteriores e desfazendo rumores sobre

reformas constitucional ou ministerial.

Segundo Humberto Barreto, não precisa data especial
p!lra o Presidente da República falar à nação, e portanto ela

',áinda não foi
I
estabelecida, bem como os assuntos a serem

, abordados diretamente pelo chefe do governo, esclarecendo

apenas que serão focalizados os 'últImos acontecimentos

polítiêos nacionais, de um modo geral, Será uma oportuni
dade ,- disse o secretário de imprensa - 'para serem

esclarecidos os vários boatos que circulam no setor.
.

,

RUMORES
Conversando rapidamente com os repórteres antes de

,deixar o Palácio do Planalto, Humberto Barreto revelou-se

impressionado com o número de rumores que têm circulado

ultimamente em Brasília e no Rio, versando' sobre temas

poljticos, especialmente após o desfecho do caso Moreno,
com a aplicação do AtoInstitucional no., 5.

Ainda que informalmente, o secretário de imprensa da

Presidência desmentiu os boatos sobre uma iminente

'reforma do sistema partidário, acrescentando que desde as

, eleições do ano passado o principal objetivo do chefe do

governo tem sido o fortalecimento da Arena e ele está

satisfeito comas informações de que o partido vencerá as'

eleições municipais de 19�6 de maneira convincente.

Guazelli
critica

adoção da

sublegenda
ao Senado

Brasília - A adoção da sub

legenda para o senado não deve

ser posta
-

em prát ic a pois,
quando muito, pode ser tolera

da, mas nunca estimulada. Dsse
,

ontem o governador do Rio

Grande do Sul, Sinval (hazelli,
acrescentando que no seu ,estado
conseguiu a unificação do parti
do em 90 por cento dos municf

pios; razão peta qual a sublegen
da ficará em desuso.

O governador Sinval Gua

zelli, que
-

deverá ser recebido
'hoje pelo Presidente Ernesto

Geisel, enfatizou que o nome do
senador Tarso Du tra tem o con

senso de todas as lideranças are

nistas como, candidato à presi-
xdência doDiretório Regional, o
que, proporcionará uma chapa
única Para a renovação dos diri-

'

gentes partidários naquele Esta
do.

VOTO DISTRITAL
Referindo-se à reforma polf

tica, o governador do Rio Gran
de do Sul acentou que é terrni- -

nantemente contrário ao sistema
do V0tO distrital, pois "seria a

, volta ao -coronelisrno no país e

uma oportunidade para que o

poder econômico pudesse ter

conotação ainda mais importan-
, te nos pleitos".' Ademais - frisou

- o deputado deve ser o repre
sentante do estado e não um

, vereador em nível nacional. '

Mostrou; por outro lado, que
o sistema misto que foi sugerido
,para a reforça política - uma

parte dos parlamentares seria
eleita por voto distrital e urna
outra por eleições proporcionais
motivaria a existência de dife
rentes tipos de congressistas: os,
que representariam apenas dis-

tntos, e por conseguinte exerce

riam uina atividade política limi

tada, e os qúe seriam os repre- ,

sentantes do estado em nível
nac-ional:

- A sublegenda não deve ser

aplicada para o senado. Em pri
meiro lugar, porque nos últimos
anos não conseguimos Produzir
tantas lideranças que pudessem
.ocupar os vários lugares em bus-"
ca de um resultado que propor
'cioile amaioria do partido situa-.
cionista, em segundo plano, por
ser um instrumento desagrega
doí' e incentivador de divisões
dentro da' agremiação política.

FILIAÇÃO PARTIDÁRIA
O governador 'gaúcho defen

deu o desaparecimento do insti·
tuto da sublegenda, mas argu
mentou que como instrumento
de harmonização do partido e,

consequentemente, de seu forta
lecimento, deverá' permanecer
até as eleições de 1976. Iaí por
diante - ressaltou - sua extinção
será necessária.

Com. relação à, redução dos

prazos para filiação 'partidária,
tanto pará os que pretendem

, ingressar na vida pública pela
primeira vez, como para os que
desejam 'mudar de partido, o

.governador Sinval Giazelli disse
ser favorável a essa.medida, pois
"vem somente aperfeiçoai o
sistema político do país".'

No Rio Grande do, Sul
concluiu o governador - a unifi

cação do partido foi unia meta

arrojada, mas que obteve êxito,
uma vez que em 90 por cento

dos municípios os diretofios se

rão eleitos com chapa única. No
plano estadual, o senador Tarso
Dutra deverá ser o presidente,
pois conta com o apoio de todas
as lideranças arenistas.

ALFREDO SALDANHA SOUTO FILHO

(Missa deJ� dia)
7

o Coordenador 'e demais servidores da Coordenadoria Re·

gional do I nstituto Nacional- dI! Colonização e Reforma Agrá�
ria - INCRA - em Santa Catarina, comunicam e convidam

colegas e amigos do Dr. Alfredo, Saldanha Souto Filho. ex-
Procurador Regional da Autarquia no Estado. para missa de

'sétimo dia em intenção da alma de seu pranteado colega e

amigo que será celebrada hoje. quinta-feira, dia 10. na Igreja
Matriz de Santo Antonio. na Rua Padre Roma. 1l O. próximo
do Lira Tênis Clube. Por mais este ato de fervor cristão.
manifestam antecipadamente seus àgradecimentos.

-Járson 8bert Frànk, Saint-Olair Monteiro, Maria Te
reza, Letícia e' dernah arniqos de

A�FREDO SALDANHA SOUTO FILHO
,

convidam a todas as pessoas de. sua amizade para os

atos da missa que será celebrada na intencão de sua

alma, na passagem do 70. dia de .�eu falecim�nto ocor
rido em Brasília-DF.
A missa será celebrada na Igreja Matriz Santo An

tônio, à.Padre Roma, 110, às 19 horas de hoje.
Antecipam a todos sinceros aqradecirnentos,

\,

• I

,No Rio reunião
com Arena

Nota médica

sobre Golberv
" '

O Presidente Ernesto Geisel viajou no'

fim da tarde para Brasília, 'depois de
conceder audiências no palácio Guanabara.

ano a Arena terá sensibilizado o eleitorado,
No encontro um deputado levantou -a .

opinião pessoal de que o Presidente Geisel
.tinha se. tornado ainda mais popular devido
10 acordo atômico e o ato-institucional que
cassou o mandato do senador Wilson Cam
pos e outros implicados no caso Moreno.
Ao que Geisel respondeu que "se então
houve a pesquisa de opinião pública e

porque o MDB não está sicronizado com o

povo". O chefe do governo recebeu ainda
-

dois documentos da Federação dos Traba
lhadores de Construção do Estado do Rio,
um dos quais sugerindo melhor segurança
do Trabalho.

Rio - O hospital dos servi
dores do estado distribuiu nota
à .imprensa ontem, informando
que o estado de saúde do gene
ral Golberi do Couto e Silva,
Chefe da Casa Civil da Presidên
cia da República, que se encon

tra internado no HSE desde
anteontem, para exames médi
cos é satisfatorio.

Ê a seguinte, na íntegra, a
nota do HSE:

'

O ministro Golberi doCouto
e Silva internou-se anteontem
no HSE, vindo diretamente da
Espanha, para submeter-se a ai:
guns exames médicos, antes de

, reassumir suas funções 'na chefia
da Casa Civil da Presidência da,
República.

Seu estado de saúde é sa tisfa
tório. Os médicos que o assisti
ram, em Brasília e na Espanha,
Drs. J oão Eugênio Medeiros, 10-,
sé Augusto Aguiar e Américo
Mourão, após minucioso relato
do tratamento dispensado ao

ministro Golberi, deixaram o

paciente entregue aos cuidados
da equipe médica do HSE.· ,Os
Drs. Theobaldo Viana, Rayrnun
do Carneiro, e Ruy Fernandes
são os responsáveis pelo atual
tratamento de Ministro Golberi
Rio de Janeiro, 9 ile julho de !975.

J orge D. Martins
Diretor do HSE".

Durante duas horas e 45 minutos' rece
beu o presidente do Tribunal de Justiça, o
presidente da a ssernbléia Legislativa, a.

bancada da Arena e os comandos do I
Exército, I Dístrito Naval e ao III Comando
Aéreo Regional.

O Presidente Imesto Geisel estendeu
em mais de 15 minutos a audiência que
concedeu a Arena e o debate foi de nível
de política nacional, segundo os arenistas.

A deputada Sandra Cavalcante relatou
toda audiência e informou que o Presidente
Geisel mais uma vez se mostrou contrário
ao terceiro partido.

Sandra Cavalcanti disse que o presiden
te voltou a defender o fortalecimento da
Arena e nesse encontro afirmou que os

seus membros "devem manifestar seu. poder
de criatividade política - partidária -para
evitar o episódio eleitoral de novembro
-últimor Segundo a líder arenista o Presiden
te Geisel demonstrou inclusive sua confian
ça de que não se repetirá, aqui no Rio de
Janeiro, pois acredita Que dentro de um.

6 Presidente encerrou �s audiências por'
volta das 16h45m e do Palácio Gianabara
'passou por uma porta especial para o

campo do Fluminense de onde tomou o

helicóptero que o levou ao Galeão.
O general

o

Ceísel, no campo do Fiumi
nense, antes de .embarcar, recebeu do presi
dente Francisco Horta uma flâmula tricolor
e reclamou da derrota de seu clube, 'o

-Botafogo, domingo último. Afirmou ao

presidente Francisco Horta que um dos

gols foi de impedimento.

Geisel: esclarecendo rumarei,

Segundo Humberto Barreto, são também improcedentes
os rumores' sopre desentendimentos entre os ministros das

relações exteriores, Azeredo dá Silveira, da Fazendà, Mário,
Simonsen, e das Minas 'e Inergia Shigeaki Ueki, bem como

qualquer problema com relação à manutenção de Roberto

Campos no cargo de embaixador do Brasil m Londres ..

O Secretário de Imprensa da Presidência negou ainda a

existência de estudos, por parte de setores governamentais,
visando a reforma constitucional, o mesmo acontecendo em

relação a mudanças no Ministério.

Acrescentou em seguida hão ter o presidente da Repú
blica decidido nada emrelação à permanência do Ministro
Golberi do Couto e Silva na chefia do gabinete civil da
Presidência da República. O chefe do governo, conforme
esclareceu Humberto Barreto, não adotará nenhuma decisão
,a respeito que não seja baseada nos' informes da equipe
médica que assiste o Ministro Golberi desde õ seu primeiro
deslocamento da retina..

, ,

'

E
o..

E J

.' Produzirmais e melhor é apalavra de
ordem. OBancodoBrasil, como instrumento
do Governo, atua-de forma decisiva,dentro
desse espírito. Todos os setores de atividade'
recebem seu apoio, principalmente apecuá
ria, um dos suportes da economianacional:

Com sua atividade múltipla e dtnãmi
ca;o Banco do Brasil orienta e incentiva a

execução de projetos. Financia a aquisição'
de defensivos, insumos e implementos.Aiuda

.

os fazendelros que, desejam selecionar, de-
senvolver e aumentar seus rebanhos.

'

o maior banco rural do mundo está
ao lado dos pecuaristas. São mais de 900

.

agências, de norte a sul do País, prontas
para resolverem seusproblemas.

Procure o Banco do Brasil. Cresça
junto com ele.

.<���BANCO DO BRASIL S. A'�
4i'" "

�'
'
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,NESTEANO
.A.GONZAGA ..

JAENTRIGDU
....... , �

.

VILLAGE
-11 casas-

1.772J2Sm? de área construida

E AINDA VAMOS
ENTREGAR ATÉ

'31 DE, DEZEMBRO DE 75:
..Jaime Linhares

9.B24J84m? de área construida
,

Solar do Faial (bl�co B\)
'4.374J9Bm� de área construida

�.", Baia Nprte
S.OBBJOSm? de área construida

,

Francisco Nappi
S.SBBJ1Sm? de área construidai

,§S'A.GCNZAGA S.A.
,

' CONSTRUTORA
,

SOCIEOAOE ANÔNIMA OE CAPITAL ABERTO
, CRECI 1 -11a Região - Rua Arcipreste Paiva. 11 - Florianópolis - se

Alterado estatuto 'do Snde,
que 'tem copital aumentado
O Presidente Geisel assí- -' "Art. 50. - O capital do

nou ontem decreto que alte- B N D E é d e C r' $
ra o Estatuto do Banco Na- 13.250.000.QOO,00 (treze
cíonal do Desen�olvimento
Eccnõmico -,BNDE, estabe-'
lecendo o capital da empre
sa em Cr'$ 13 bilhões 250

milhões, dividido em ações
nominais de Cr$ 10 mil

art. lo.' Será integralizada
pela união mediante emis

são, em favor do BNDE, de
obrigações reajustâveis do
Tesouro Nacional, que ven

cerão juros de 6 por cento
A.A.

"

e serão resgatáveis
anualmente, em 5 lotes

iguais, a partir de 1977.,

Art.\30. � Para atender à

despesa decorrente da exe

cução dó disposto no art.

20. serão utilizados recursos
das reservas monetârías de

que trata o art.
'

12 da lei no.

5.143, de 20 de outubro de

1966, com a redação dada

pelo decreto-lei no. 1.342,
de 28 de agosto de 1974,

entrará em Vigor na data de

sua-publicação, revogadas as

disposições em contrârío'"

Mais de 65 'por cento das amostras de ferti

(lizantes "analisadas nos úI(imos dois anos pelo
setor de corretivos e fertilizantes do Ministério da
Agricultura, de Porto Alegre, apresentaram frau
de e teor reduzido de elementos químicos em

relação 'â fôrmula vendida e causaram prejuízos
aos agricultores num montante médio de
Cr$ 800,00 por tonelada adquirida.

A denúncia foi feita ontem, em nome da
comissão de, agricultura da Assembléia Legislati
va, pelo deputado Aldo Pinto (MDB), relator da
matéria, que como comprovante �presentou ofí
cio recebido do delegado regional do Ministério,

Cleber Vieira Canabarro Lucas, em que havia a,

relação dos testes efetuados no período, com a

indicação de que, em '311 anâlises realizadas,
apenas 10 I, estavam dentro dos padrões, de
normalidade.

,

,(.. Segundo o parlamentar gaúcho - qúe denun
ciou a fraude em fertilizantes comercializados em
.todoo País e que ontem disse .que além do Rio
Grande do Sul, 6$ Estados mais prejudicados são

Paraná, São Paulo, Minas Gerais e Santa Catarina
- a venda abaixo dos padrões anunciados pelos'
próprios fabricantes' é que permitiu altos lucros hs
companhias de fertilizantes.

Fraude' em fertilizantes traz
sérios prejuízos a agricultor

,

Proibição de corretoras terem
carteira própria é criticada

'

Bolsa do Rio, Fernando Carválho ínforrâou ainda

,que sob o aspecto moral a medida adotada pelas

'autoridaàef monetárias, atinge toda a classe dos

correfores.tsem que houvesse qualquer Ilxplicação,
pública sob a adoção da medida. Lembrou
tambêm que essa proibição nãossegue a orienta

ção de outros países desenvolvidos como os

Estados Unidos, a Bélgica, o Japão, a França e a

Grã-Bretanha. Concluiu afirmando que a única
conclusão que se pode tirar da resolução {que as'

sociedades corretoras não são idôneas para convi

verem-com conflitos de .interesses existentes entre '

as operações por conta de terceiros e as operações
pJr conta prôpria, "

Q presidente da Bolsa de Valores do Rio de
Janeiro advertiu ontem que a resolução do

- Conselho Monetário Nacional quej-proíhiu as

corretoras de terem carteiras próprias de ações
poderá ter efeitos perniciosos no que tange li.
'entrada de capital estrangeiro no, mercado de
ações.

Fernando Carvalho referiu-se ao receio dos
inve'stidores de que haja instabilidade no mercado ",
por causa de atos arbitrários das autoridades

\

constituídas para os quais não haja estudo técni-
co que o justifique. _ r"

Ao presidir uma reunião dos corretores da

Sul Brasileiro em fase de e�pansão
o Sistema Financeiro Sul

Brasileiro, grupo empresarial
liderado pelo Montepio da
Família Militar, incorporou
oficialmente em São' Paulo,
a'Paesde Barros S/A Crédí-

,
to Imobiliário, urna das or

ganizações mais tradicionais
ce atuação no campo da
poupança, A nova empresa
passou a denominar-se Sul
Brasileiro SP Crédito Imobi
liário S/A/Seu capital é de

25 milhões de cruzeiros.
" A incorporação que

agora ocorre representa a

reafirmação de confiança
que depositamos no Plano
Nacional da Habitação" -

foram palavras do Sr. Arnal
do Gueller, diretor da Órga
nização. Os atos que marca

,ram_o ínícíe de um presente
mais atuante do Sistema Sul
Brasileiro em São Paulo, fo
ram p�estigiados por convi-

dados da área econômica de dente da Assembléia Legisla
todo o País e por destacadas

'

tiva do RGS, deputado Car
personalidades dos setores los Giacomazzi - entre ou

políticos e administratívos, tros,
Estiveram presentes o vice- .Apôs urn rápido discurso
governador de São Paulo, do presidente do .Montepío
Manoel Ferreira Filho; o vi- da Família Militar, Daniel
ce-governador do RGS, Monteiro, a placa alusiva' ao
Amaral de Souza;' os senado- acontecimento foi descerra
res Jarbas Passarinho, João da pelos dois vice-governa-:
Calmon. e Jessé Pinto Freíre; . dores presentes. O senador:
o presidente do BNH, Mau- Jarbas Passarinho, falando
rícío Schulmann; o' presi- 'em nome do grupo gaúcho

jarbas Passari�ho, MaurídioSch�lmann e Arando G�eller destacaram a importâncta do acontecimento:

I LEIA O ESTADO '"

bilhões, duzentos e cinquen
ta milhões de, cruzeiros) di
vidido em ações no valor
norninal de Cr$ 10.000;00,
(dez mil cruzeiros) cada
uma. I

cada uma. Parágrafo 10. - O capital
Este capital poderá ser do BNDE poderá ser aumen

aumentado mediante as in- tado mediante a incorpora
corporação de lucros, de re- ção de lucros, de reservas e

servas e de .outros recursos de outros 'recursos que a

que b' governo federal destí- União destinar a esse fim,
nar a esse fim, bem como' bem com? pela reavalíaçaõ
pela reavaliação do ativo. do ativo.

, Parágrafo 20. - A totali-
É o seguinte o decreto: dade das ações que com
"Art. 1,0. - O art . So, do : põem o capital do BNDE é

,

, Estatuto do Banco Nacional de propriedade da União". assim corno recursos orça-
do Desenvolvimento Econõ- Art.,20. - A importância'

,

mentâríos,
mico (BNDE), aprovado pe- correspondente tt, diferença Art. 40. - Este decreto
lo decreto'73.713, de lo. de entre o capital atual do

, março de 1974, passa a vígo- BNDE e o resultante da
,rar com a seguinte redação: alteração introduzida pelo,

I' MONTREAL ENGENHARIA • i,

I nstituto de Previdência do Estado de.Santa Catarina

Zalmir da Luz Costa
Diretor do DAG,

,EDITAL, DE, CONV,OCAÇAo N�: 01/75
\

I "',, '

'
'

, O Diretor do Departamento de Administração Geral, tendo em vista a Instru·ção de Serviço
E. no, 08/75 de 02.Ó7.75, faz saber aos interessados, que os candidatos habilitados e ainda' não'
aproveitados no concurso público realizado pelo IPESC em 21,Ó7.'73, conforme a relação no
minal contida na Instrução de Serviço E no, 10/73: publicada no Diário Oficial do Estado de
08.10,'l3, poderão manifestar nova opção para preenchimento de ':t (duas) vagas de Auxiliar
Previdenciário com lotação inicial na Agência ,Regional de Concórdia. O presente Ei:lital tem
prazo de 15 (quinze), dias a partir de sua primeira publicação no Diário Oficial do Estado.
, As inscrições dos interessados serão recebidas no Departamento de Adrnlnistração Geral à
rua Trajano no. 1, 30. andar em Florianópolis e nas Agências Regionais do Instituto localizadas
em Btumenau, Caçador, Chapecó, Criciúma, Concórdía, Itajáf, Joaçaba, Joinville, Lage's, Laqu
na: Mafra, Rio do Sul, São Miguel do Oeste e Tubarão.

,IPESC e'm Florianópolis, 07, de julho de 1975,

,

\

Está admitlndo Mestre de Obras, 'Carpinteiro,' Pedreiro" Serralheiro e

Serventes. 'Oferece ótimo salário e alojamento. ,

0� interessados deverão procurar no local da obra em lrnbituba.

•

VELEIROS DA ILHA DE SANTA CATARltiA

'CONSELHO ,DELIBERATIVO

CONVOCAÇAO
,

,
'

.

. , )

,

Na qualidade ,de Presidenté do Conselho Deliberativo do VELEIROS DA ILHA

DE �ANTA CATARINA, pelo presente, convoco os Senhores Conselheiros abaixo

relacionados, para a reunião, no próximo dia 10 (dez) de Julho de '1975,' Quinta�
-Feira às 20:00 (vinte) horas naSede Social, com a segúinte Ordem do pia:

p. - Aúmento das, Taxas de manutenção e ocupa9ão
B - Outros assuntos de inter.esse da Sociedade.

,Florianópolis, 04 de Julhe de 1975

ROMEU CASCAES
-PRESIDENTE-

f
-

, • I

FEDERAÇAO DAS INDOSTRIAS DO ESTADO DE SANTA CATARINA
t

SERViÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM INDUSTRIAL
. f' . -

,

(SENAI)
'DEPARTAMENTO REGIONAL DE SANTA CATARINA '

FLORIANÚPOLlS

EDITAL
Acham-se abertas a partir de 10 à 21 de julho as inscrições ao concurso, para

preenchimento de vagas para, Encarregado de Serviço no Departarriento Regional do
SENAI de Santa Catarina.

CONDiÇÕES PARA INSCRiÇÃO

EXIGE-SE
a. Ser do s�xo feminino
b. Certidão de nascimento (idade entre 18 a 35 ano�)
c. Titulo de Eleitor
d. Certificado ou Declaração de conclusão do- 20. Grau
e. Duas fo�ografias 3x4

, I

f. Certificado de conclusão d() curso de datilografia

-\

Os interessados serão atendidos no Departamento Regional do SE�AI de Santa

Catarina, à Rua Tenente Silveira, Edifício Apolo - 90. andar, das 07 às 13:00
horas.

Florianópolis, 9 de julho de 1975

A ÔIREÇÃO

(ele é conselheiro do Banco 'pretende efetivar, nos pr6xi
Sul Brasileiro), discorreu so.: mos 18 meses, a abertura de
bre a conjuntura decorrente, um milhão 'de novas contas

da incorporação que ali de poupança.
ocorria-E destacou que "a INTEGRAÇÃO' NACIO
partir de agora, se passará da, NAL

palavra h ação e é aqui que Enquanto o vice-governa- '

entra a participação impor-
' dor paulista ressaltava "o

tante do povo paulista, que quanto é bem-vinda a pre
certamente eonfíarã rteste sença deste Grupo gaúcho",
Grupo empresarial 'que está seu colega do RGS, Amaral
ligado h sistemática nacional de Souza, anunciava que

, de progresso e expansão dos "este acontecimento é, urn
negócios". marco que serve para desta-
7 MILHÕES DE; CADER- .car a sempre crescente inte

,NETAS gração nacional, pois a reali-
O presidente do BNH, dade brasileira exige empre

Maurício Schulmann, ao dis- sàs que mantenham, uma

cursar, falou sobre a impor- constante e bem controlada ,

tância da' poupança "hoje expansão".
integrada i vida d08País, SEDE E MOVIMENTO

pois o povo brasileiro, de A Sul Brasileiro SP Crédi
forma espontânea, já abriu 7 to Imobílíãrío está instalada,
milhões de contas em cader- na capital paulista, na Rua I

netas, de poupança, nas di- da Consolação no.' 382
versas empresas que atuam Contará, já de início" com

no campo, número que de- 109 thil depositantes, que
verá crescer com a expaqsão eram cadastrados da Paes de
de GJ,1lPOS bem estrutura-

-

dos, como o Sul Brasileiro". Barros. Os diretores da nova
Aliás, desenvolvendo umes- empresa são dois gaúchos:
quema intenso, a SulBrasí- Arnaldo Gueller e Bgon
leiro Crédito Imobíliârío Luiz Kroeff.' ,

INSTITUTO' DE ORI'ENTACAO
ÀS COOPERATIVAS HA,BITACIONAIS
OE\SANTA CATARINA - INOCOOP/SC

, '.

'ABERTU'�A D-E INSCRiÇÕES,'
(Prorrogação de praz�) '., ,

\ I

(> INSTITUTO DE ORIENTAÇÃO ÀS COOPERATIVAS HABITACIONAIS DE "

SANTA CATARINA -, H\lOCOOP/SC -, inferma que em vista da graQde procura,
Ilinda se encontram abertas as inscrições à aquisição da casa própria, em sua sede, ,à
rua ESteves .Imior, 34, para os interessados com renda familiílr mensal superior a

Cr$ 2.500,00 (dois mil e quinhentos cruzeiros).
As inscrições estarão abertas, no horário ,éomercial, até a próxima sexta-feira, dia

11 do CNrente.

'CORUJÃO - CENTER
WISKERIA

A CASANOTURNA QUE FLÓRIANÕPOLlS
PRECISAVA

PIZZARIA'- RESTAURANTE"': CHOPARIA.

Ambiente' Seleto e agradável
M�sica ao vivo com: '\:

Jacó trio

Mirandinha ao Piano'
CORUJÃO CENTER - Av. Beira-Mar Norte

� . �

GLEBA ARATAÚ (Múnidpio de 'portei):
Linha 1 Norte - Lotes nos. l'Í e 13;
Linha 3 Norte - Lotes nos, 99, 10 e 12;
Linha 3 SIJI - Lote no. 11;"
Linha 1 Este - Lotes nos, 07, 09, 10, 11 e 12;
'-'inha 2 Oeste - Lote no. 01.

\.,'

MINISTÉRIO DA AGRICULTURA
I NSTITI,JTO NÀCIONAL DE COLONIZAÇÃO

E REFORMA AGRÃRIA
ADITIVO AO EDITAL DA

,CONCORR�NCiA No. 03/75'
fPublicado- no D.O.U. de 06.06.75

-Seção I - Parte ,III
-

AVISO AOS INTEflESSADOS
'

,

'l

o INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E RE-' ,

FORMA AGRÁRIA - INCRA -, pela Comissão institufda
pela Portaria no. 715,'de,19 de maio de 1975;comunicaaos
interessados na Concor'rência ,no. 03/75, o seguinte: \'

I - Ficam exclufdqs da licitação em tela os seguintes'
, lotes:
A - ESTADO DO PARÁ

GLEBA ANAPU (Municfpio de Portei): .

Linha 2 Norte - Lotes nos. 01 e 09-A;
Linha 3 Norte - Lotes nos, 04 e 06;
Linha 2 Sul - LÇ>tes nos. 06 e 08;
Linha 4 Sul- Lote no. 01.

B - TERRITÓRIO FEDERAL DE RONDÔNIA
" GLEBA CORUl\1BIARA (Municlp!ó dê Porto Velho):

Setor 02 - Lote no. 33;
Setor 03'- Lote no. 88-;',
Setor 05 - Lote no_ 78;
'Setor 06 - Lotes nos. 94, 95 e 98;
Setor 09 _:_ Lotes nos. Op e 08;

,

Setor 10 - Lote no� 59;
,

..

Setor 11 - Lotes nos. 21, 22, 23, '24, 25, 26, 27, 28, 31,
32, 33, 34, 35, 36, 37 e 3S:
II - Serão objeto de licitação os lotes a seguir discriminados,
que não constavam 'do Edital da Concorrênci'a no, 03/75:

GLEBA AN:APU - 'Linha 2 Norte: Lote no. 09-B;
GLEBA ARATAÚ - Linha 2 Oeste: Lote no, 02,

"

I'

A COMISSÃO

,I

,

_'f�",,:'Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Depois de longos anos de experiência como treinador, Rub�ns Lange assume o gabinete da CME

Rubens Lange' na CME, finalmente
Finalmente a Comissão

Municipal de Esportes 'de

Florianópolis .tem um novo

presidente. Rubens Lange,
. conhecido desportistas da

capital, foi indicado ontem
ao cargo pelo prefeito Dib
Cherem e a partir desta ma

nhã já estará funcionando
I na sede da entidade respon
sável pelo desenvolvimento
do esporte amador de FIo

.

rianópolis.
. Embora afirmasse muito

. discretamentee a sua indica

ção pelo prefeito, Rubens
Lange procurou não dar pu
blicidade ao novo cargo,
afirmando que sô a partir
desta manhã, na sede da
CME, é que poderá fazer
uma esplanação completa
do seu plano de trabalho.
Embora não tivesse divulga-

SíNTESE·

do, sabe-se que uma das
. primeiras preocupações de
Rubinho são os prôxímos
Jogos Abertos que serão dis

putados em outubro em

Chapecô,
.

Em Florianópolis ainda
não existe nenhuma mo vi.
men tação neste· sentido,
diante da presidência da
CME que estava acéfala. Mas

durante o período em que
Newton Viegas. esteve afas
tado, o assessor Waldir Fer
reíra Martíns fez um minu
cioso planejamento visando
a competição de Chapecô,
bastando somente colocar
em prática, facilitando desta

. forma do trabalho de Rubi
nho. Em ocasião anterior
Rubens. Lange manifestou
desejo, caso fosse convidado

Heimann chefiará vela
brasileira no exterior

para assumir a CME, situa- os problemas do amadorís

ção esta comprovada ontem, mo da capital e de Santa

que procuraria contar com a Catarina. Lange acompa
assessoria de Valdir Ferreira nhou o desenrolar das 15
Martins, acentuando que o competições dos. Jogos
jovem paulista radicado em Abertos e há quem diga até
Florianópolis, estaria dentro que foi ele o criador dos
do seu plano de trabalho. O Jogos Abertos, título este
novo presidente· da CME.· atribuído aosbrusquense Ar
pretende inclusive convidar tur Schllosser,
alguns desportivas com larga
folha de serviços prestados Possivelmente, ainda esta
ao esporte da ilha, para for- semana o presidente deverá
mar uma comissão de traba- estar seguindo para Chape
lho dentro da CME. Có, onde vai tornar conheci

mento dos destalhes referen
tes a. alojamentos para a

delegação desta capital, lo
cal. já defmido anteriormen
te por Valdir Martins. Por
.outro lado, as perspectivas
da

.

CME na gestão de Ru
bens Lange são as melhores
possíveis.

Pelo segundo ano consecuti
vo deverá seguir ainda hoje
para os Estados Unidos, Alfred
Heimann, presidente da Fede

ração de Vela e Motor de Santa
C atarina. A exemplo do ano

anterior, Heilmann recebeu
convite do almírante-de-esqua
dra . Maurício Dantas Torres,
presidente

.

da Confederação
Brasileira de Vela e Motor, para exercer o cargo de chefe da

delegação brasileira de vela que vaí disputar as regatas'
internacionais corno a Semana de Cork e os Campeonatos
Mundiais e Norte-Americanos da Classe Olfmpica,

"Macarrão" vai chefiar uma delegação de 3"8 velejadores
famosos representando vários estados brasileiros, vencedo
res de campeonatos nacionais. A excelente organização dos
campeonatos brasileiros sediados pela Federação catarinen

se, movido dos melhores elogios por parte dos participantes,
corno aconteceu ultimamente com o certame de motonãuti
ca, deu a Alfred Heilmann 'o crédito necessãrío com a

CBVM designando-o pela segunda vez para chefiar a

delegação brasileira. A princípio, Heilmann estava disposto
e não aceitar o convite, em virtude de problemas particula
res, considerando que ''Macarrão'' exerce as funções de
administrador do Lagoa Iate Clube. Todavia, diante da
insistência do comandante Maurício Dantas Torres, o

presidente da FVMSC não teve outras alternativa senão
aceitar.

.

COMPETIÇÕES
As regatas da Semana de Cork serão disputadas em

Kingston, no Canadá, no período de 19 a 27 de julho, nas
Classes "470, FD, Soling.: Torne (i" e Tempest, O certame

norte-americano será desenvolvido de 4 a 8 de �osto, em - .

Island, nas Classes "470, ro e Soling; FD de 4 a 19 de

agosto, em Búfalo e na Classe Sofing-de 4 a 13 de julho, em
Rochester, O Campeonato Mundial, terá a Classe "470"

\disputada em Island, de 7 a 15 de julho; FD também em

Island, de 3 a 9 de agosto e aSoUng em Chicago, de 30 a 10
de agosto. O regresso de Alfredéíeílmann está previsto para
o próximo dia 5 de agosto.

Quem ganha com a indi
cação de Rubinho é o pró
prio esporte de Florianópo
lis, considerando que o atual
treinador de basquete do
Clube Universitário e de vá
rias seleções catarineses, CQ

nhece de forma acentuada

VASCO DAGAMA

Rio - O Vasco, que estreou

bem no terceiro rumo d) Cam
peonato Carioca, derrotando a

portuguesa por 4 a 1, farâ con

·tra o Madureira, hoje, em Silo
Januârio, a sua segunda apresen

tação. A motivação dos jogado
res é grande e aumentou ainda

mais ap6s a vitória
.

contra o

Juventus por 1 a O. O jogo em si

não' desperta atenção do torce

dor, pois além do tempo frio. o
Madureira não ·chega li ameaçar.

NATAÇÃO
- csu - Colombia - Sete das

47 delegações que participarão
.

do Segundo Mundial de Natação
já se encontram na Colombia, A

seleção da Alemanha Ocidental

e.st� em Bogotá, .devendo seguir
para Câli na próxima semana. A

equipe de p610 aquático da Ro-

mênia foi a primeira ii chegar a

Cáli e jã iniciou um intenso

preparativo. A Inglaterra 'c he

gou na sexta-feira e trouxe co

mo grande atração Davi Wilke,
que defenderá o título consegui
do nos 200 metros nado-de-pei
to, no Mundial da Iugoslávia,
Wilke foi o primeiro nadador a

baixar dos 2:30 os 200 do nado

-de-peito. A delegação holandesa

chegou s�ado e a Soviética
. chegará . hoje. O Campeonato
Mundial de Natação cÕmeça dia
18 próximo em Cáli.
V6LEI
Rio � O presidente da Con

federação Brasileira de Volei,
Carlos Arthur Nuzman, anun

ciou ontem a chegada, no prôxí
mo dia 19, das, equipes, de vôlei
masculino e feminina da Repú
blica Popular da China. .Serâ a

-

.'4ft.

,
. .

,

'.

.

.

, o

. MPAS - INSTITUTO NACIO�AL OE
.

,PREV.IDENCIA ,�OCIAL:
SUPERINTENDÊNCIA· REGIONAL
EM:SANTA CATARINA

AVISO

A SUBSECRETARIA REGIONAL DE SERVI
ÇOS GERAIS E DO PATRIMÔNIO, leva ao conheci
mento dos interessados que no dia 14 de agosto de
1975, às 16,00 horas, no Edifício INPS, 60: andar
sito à Praça Pereira Oliveira, em Florianópolis, serã�
abertas as propostas relativas à Concorrência no.

02/75, referente à construção do PA-PB"":'ESTREI
TO, em FlorianÓpolis-SO.

O Edital completo e demais informações poderão
ser obtidos no local da abertura das propostas,

.

FlorianÓpolis, 04 de julho de 1975.

ESTADO DE SANTA CATARINA
_ SECRETARIA DA AGRICULTURA .

COORDENAÇÃO DA ORGANIZAÇÃO DA PRODUÇÃO
, E ABASTECIMENTO.

.

Serviço de Classificação-da Produtos de Origem Vegetal .

- CLAVESC - (Convên_io MAISAG - SC)

TOMADA DE PREÇOS No. 001/75

A V I S O

o SERViÇO DE CLASSIFICAÇÃO DE PRODUTOS DE
ORIGEM VEGETAL torna público, para conhecimento dos
Interessados que receberá propostas de firmas habilitadas até
as 17:00 (dezessete horas; do dia 21.07.75, para o forneci-
mento de 1 (um) trailler.

'

..

O E_dit�1 encontra-se afixado na sede deste Serviço de Clas

s�flcaçao a rua Tenente Silveira, slno., Edificio das Secreta
nas, 50. andar, em Florianópolls," Estado de Santa' Catarina,
onde serão prestados esclarecimentos necessários e fornecidas
cóplasdo Edital.

.

,

Florian6poli,07 de julho d� 1 !i)75

o chuveiro elétrico Lorenzetti
só lhe promete um bom banho quente.

.

. .. O resto é cascata.
.

.
.

.

Quem entra debaixo de um chuveiro Lorenz.etti toma banho com
água à vontade e na temperatura desejada.

Você encontra chuveiros com a marca t.orenzetti em modelos
convenientes para o seu bolso e o seu 'gosto: Luxo, Normal, Junior e
Ducha de Luxo

-

Todos são cromados e blindados .. Vem acompanhados do prático
chuveirínho Toc-Lev. São muito fáceis de limpar. E já vem com fio-terra .

'Mas o que dá importância a tudo isso é a marca Lorerzetti. Ela
assegura o funcionamento perfeito do chuveiropor anos e mais anos,
sem necessidade de manutenção e sem troca de resistências.

,

Isto a Lorenzetti pode lhe prometer, e cumprir. Porque de qualidade a
Lorenzetti entende até debaixo dágua.

CHUVEIRO AUTOMÁTICO

LORENZETTI

primeira vez que 1.UTI a delegação são três, é o novo piloto de

esportiva chinesa vem ao Brasil,
.

'f6rmula SUPer-Vê e' tem suã

para partidas de exibição. estréia marcada para domingo.
Os chineses jogarão contra Arcos Troncon tamb ém de-

diversas seleções estaduais, e no verá treinar hoje h tarde em

Rio, contra as seleções brasilei- Interlagos, O piloto da- equipe
ras masculino e feminina. Tam- Sabrico-Kelson não andou bem
Mm jogarão em São Paulo, B-elo em Tarumã conseguindo apenas
Horizonte; Brasília, Salvador e o 260. lugar durante a tomada

Recife, nesta última capital rea- de tempo com 1min14s 27nOO,
lizarão o último jogo, no dia 29. pois o motor do seu Polar caiu
No dia 30, regressam � China. inexplicavelmente de rendimen

to. Na classificação final da pro-
,

va ficou em 90. lugar, cornple
tando as 25 voltas das duas
baterias em 36m17s8711ÓO. On
tem, Laerte Nascímento, prepa
rador do carro do campeão bra
sileiro de Super-Vê do ano pas
sado, abriu o motor para consta

tar as falhas e hoje estarâ.em "

Interlagos para os testes de pis
ta.

, SUPER-VÊ
São Paulo - A quarta prova

do I Torneio Paulista de Fôrmu
la Super-Vê, serâ disputada no

próximo domingo', em Interla
gos, com a participação de 40

pilotos. Aluisio Andrade Filho,
atual líder do campeonato.brasi
leiro de divisão I, com destaca
da participação também na divi-

1( SOUZA CRÚZ

RECRUTAMENTO
e SELECAO:

ASSISTENTE ADMINISTRATIVO
USINA DE. RESSECAGEM
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Atendendo às necessidades de seu desenvolvimento, a COM

PANHIA SOUZA CRUZ INDÚSTRIA E COMÉRCIO está recru

tando, para seu quadro de ADMINISTRATIVOS, candidatos qua
lificados que, após seleção através de testes e entrevistas; serão

treinados devidamente para assurriir posição de Supervisão.
'Os Assistentes Administratívos, nesta empresa, possuem sob

seu encargo diversos setores na área de produção industrial, super
visionando-os e orientando-os na busca dos níveis ótimos de pro
dução

.

preconizados pela empresa, além de assessorarem direta
mente os níveis gerenciais.

SÃO REOUISITOS' INDISPENSÁVEIS:
.'

\ .

- Instrução: Segundo Ciclo completo ou Universitário
- Disponibilidade para ser transferido de Cidade e de Estado
- Facilidade de Relacionamento com pessoas
- Experiências Básicas de Administração e Supervisão
- Conhecimentos da língua inglesa .

,
- Características pessoais de Liderança, Iniciativa e Senso de

Organização
'

Oferecemos uma posição de responsabilidade, remuneração
. condigna e possibilidades de auto-desenvolvimento.

'

.

.

Solicitamos aos interessados enviarem seu "Curriculum Vitae"

·detalhado e uma foto 3x4 ao nosso setor de Recrutamento e o
.

Seleção de Pess<fl(, Caixa Postal 117 - Blumenau-SC, até ':"
. u

31.07.75. '�
ou para caixa postal, 172 - Tubarão S.C., caixa postal-40-Brusque-<
S.C., caixa postal-133-Rio Negro - Pr.

ResultCidos de ontem-

NoRio, o Botafogo goleou o Bangu por 5 a O. No jogo de
fundo, o Flamengo venceu a Portuguesa por 3, 00.

Em ·São Paulo, na cidade de Ribeiriio Preto, a Ponte Preta
venceu o Comercial por 2 a 1.
JOGOS DE HOJE

No Rio, Vasco da Garria e Madureira jogarão em Sfjo
Januãrio;

Em São Paulo, na rodada dupla no estádio do Pacaembu,
jogarão São Paulo e Noroeste' na partida preliminar e

Palmeiras e Juventus na principal; O Palmeiras não terã Dudu
e o zagueiro Alfredo continuarã na reserva, enquantoArouca
permanecerã; Na equipe 'do -Sfij Paúio, liãvé--rJ o -retorno do
meia-cancha Pedro Rocha. Para classificar-se, o. São Paulo
precisa do empate.

..

Catarlnenses
vão bem nos JEBS

Santa Catarina começa a conseguir suas primeiras vit6ria�
nos VII Jogos Estudantis' Brasileiros quê estão sendo

disputaios em Brastlia: As io as perspectivas da equipe
catarinense de. concentravam somente no ·atletismo. Mas,
superando todos os prognósticos, Santa Catarina conseguiu
no dia de ontem excelentes resultados em v6rias modalidades.

Na natação o nadador Cyro Marques Delgado conseguiu
classificação para as eliminatôrias 'nos 200'me(ros nado livre,

.

com o tempo de 2'17". No xadrez, uma excelente vttõrta da
duplaAntônio Carlos e Valdir sobre a equipe do Mato Grosso

"por 3xO; no vôlei masculino, Santa Catarina mais uma vez

derrotou o Mato ·Grosso, desta feita no voleiboi masculino
por 3 sets a O, com parciais de 16x14, 15x6 15x5. A equipe .

vencedora atuou com Delmar, Pedro, Silvio, Eduardo e

Mauro. No basquetebol, os catarinenses venceram Alagoas
por 63 a 38 e ao Acre por 63 a 39, com a equipe formada
com . Cláudio, Cachita, Paulinho, Charles, Bau, Edson; Luiz
Carlos I e Luiz Carlos fI.

Santa Catarina disputa hoje as modalidades de natação,
basquete masculino, voleibol masculino e feminino, handebol
féminino, com a delegação recebendo a visita do deputado
tair Becket;

YENDEMOS
-,

ESTREITO - Casa de alvenaria, living, suite, 2 quartos, ba
nheiro social, sala de jantar, cozinha, garagem, área de servi

ços, dependência de empregada - Cr$ 270.000,00
.

COQUEI ROS - Residência tom 156m2 em fase de acaba
mento - Cr$ 270.000,00 - pequena entrada, saldo ·financia-

. do.
ESTREITO - Terreno com 332m - Cr$ 60.000,00
BOM ABRIGO - Terreno ·medindo· 15,00 x

: 20,00m
Cr$ 48.000,00,
CAPOE IRAS - 'Casa de alvenaria, com 3 quartos, sala, cozi
nha, banheiro, dependência de empregada, lavanderia, área de

serviços, garagem - Cr$ 180.000,00
.

BAIRRO DE FATIMA -, Residência em fase de acabamento,
com living, suite, 2 quartos, sala de jantar, cozinha, banheiro
social, área de serviços, garagem - armários embutidos.
SANTO ANTÔNIO DE LISBOA - Casa nova de madeira,
frente para a praia, 'com 3 quartos, sala, cozinha, banheiro,
área de serviços e varanda. Terreno mede 17,50 x 17,50m
Preço Cr$ 10.000,00 em condições' a combinar.

•

A'L U G A MOS
ESTRlõlTO -.Casa nova de alvenaria, com :3 quartos; living,
copa, éozinha, banheiro, área de serviços.
ESTREITO - Apartamento com 2 quartos, living, copa, cozi
nha. banheirorárea de serviços, garagem.

TRATAR NA CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA
BERCATON LTDA.

RUA CEL. PEDRO DEMORO No. 1825
FONE - 44-2966 - CRCI - 41

.

,

•

..
•

•

•

•

•
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pate que o Avai deixou o

Internacional conquistar
na noite de ontem.

Para o jogo de domingo'
em Xaxim contra a Chape
coense, o time ficará nova

mente sem Zenon, que es
tá com a perna atrofiada e

'

não tem' condições dé re

cuperação. O pr6prio Áu
reo reconhece isso e acres

centa que "se Zenon .estí
vesse em camp o a partida
teria um outro resultado, a

nossa vit6ria.' Perdemos
mais um ponto em casa e

'

lá no Oeste não vai ser

fácil reprisar aquela última
vit6ria frente � Chapecoen
se", Todos os jogadores
foram convocados por Sa-

.

lum para apresentação ho-.
je no Adolfo Konder a

partir das 10 horas para a

programação antes da via

gem aXaxim.

JoeÍ ficou
surpreso

com resultado

ampeonatoestadual
o Avaí de Danílo; Souza, Maneca, Veneza e Orivaldo;

Lourival, Baldu(no e João Carlos; Ademir, Carlos (Vado)
e Juti fez uma péssima partida 'e empatou com o

Internacional de Luiz Fernando;' Moura, Mario José,
Dito Cola e Eduardo; Luiz Carlos, Orlando e Silvinho
(Alberí): Ademir, Parraga e Rubinho. Alvir Renzi foi um
bom juiz, auxiliado nas laterais por Valmir Renzi e

Francisco Símas, A renda não foi fornecida, mais uma
vez.

Empate,um
bom resultado

·parao Avaí

Figueirense e Marcílio empataram em O a O, ontem ã
noite em Itajaí. O jogo não chegou a seu final. Equipes:
"Figueirense: Vanderlei, Pinga, Almeida, Orcina e, Casa

grande; 'Sérgio Lopes, Moacir e Zé Carlos; Marcos,
Toninho e Lico (Letieri). O Marcílio de Zé' Carlos,
Wilson, Críspim, Reginaldo e Celso (Nico); Rogério e

Sérgio Mafra; França, Vadinho, Baltazar (Cacalo) e

Nílton Gomes. Juiz: Dalmo Bozzano, auxiliado por Celso
Bozzano e Rui Dewitz. Renda: Cr$ 28,965,00 (?,).

Tumultos e

agressões
em ltajal

A partida de' taem, foi
sem duvida nenhuma, a pior
que o A vai realizou até agora
no campeonato. Não houve
entendimento entre .a interme
diária e o ataque, e com isso o

time jogou enrolado, sem es

quematizaçõo tática, e, apre
sentando os mesmos erros de
sempre. A zaga não sabia sair
jogando, a' meia-cancha não
fazia lançamentos e no ataque,

,
cada um jogava pra si, numa
desorganizaçdo total.

•

o Inter- '.

nacional entrou em campc
com a preocupação ape

nas de não perder de golea
da, pois Joel de Castro
colocou seis homens na

meia-cancha, com apenas
Parraga na frente. Com es

ta distribuição tática, so

bravam espaços em exces

so para o Avai, que no

entanto jogava amontoado
li sem opção, de jogadas
ofensivas,

Mas o A vai teve chances
de gols, aos 4 quando Car
tas completou mal dentro
da pequena área e aos 42,
quando Dto Cola não dei
xou Carlos finalizar, tam

bém dentro da pequena
área. Foi só.

,
' O time de bges não se

aventurava, embora tivesse
facilidade pela ponta es

querda com Rubinho, que
sempre levava a melhor so
bre Souza. Numa das ten-

Itl!Ía{ (Sucursal} - Do presi
dente, do Marctlio Dias ao ãrbi
tro Dalmo Bozzano depois de
trinta minutos de interrupção
da partida de ontem i} noite no

estádio Herctlio Luz, em Ita
jat: "Você encerra a partida e

nõs lhe damos todas as garan
tias". Enquanto falava isso,
bem perto de Bozzano, um

torcedor atirou uma pedra que
atingiu o jogador Vadinho, do
Marcüio Dias, na cabeça. Dal
mo' não sabia mais o que fazer.
A- cobrança não poderia ser

mais executada por ter esgota
do o temp o regulamentar de
15 minutos apôs a interrup
ção. Decidiu acompanhar os

dirigentes do Marctlio Dias e

um forte contingente de poli
ciais até o vestiário. Mansa
mente os jog adores do Figuei
rense salram do gramalo, sem

nada ter com a confusão cria
da pelamarcação de um pênal- ,

ti sobre o ponta direita Mar
cos, cometida por Crispim, aos
43 minutos db etapa final.
Alegaram os jogadores e diri
gentes do' Murctlioque a falta'
existiu, mas foi cometida fora
da grande área, o' que não
caracterizaria uma penalidade.
A partida não chegou' a seu

final e o problema agora será
decidido pelo Tribunal de Jus
tiça Desportiva da Federação.

Mas até a marcação do pê
nalti, nada justificou uma con•.

fusão e o jogo estava agradan
do plenamente, embora não
houvesse lances de perigo por
parte dos dois times, principal
mente no segundo tempo. As
oportunidades de gol esti
veram nos dois lados, porém
os atacantes não tiveram calma
suficiente para fazer os arre-.
mates. Aparentemente, o. Fi

gueirense demonstrou, de in(
cio, maior objetividade no ato
que, mas att os 15 minutos s6
ficou' num lance de relativo

'tativas, aos 24, quase mar

cou. Na cobrança de escan

teio, Veneza, Maneca,
Lourival e Souza ficaram
parados e indecisos olhan
do Parraga cabecear em

cima de Danilo.

No segundo tempo, to

dos esperavam que o Avai
viesse mais organizado, já
que o Internacional, apesar,
da retranca. deixava jogar.

Mas o A vai não modificou,
era o mesmo, ou pior. Mas
aos 4, num lance isolado
de Lourival, saiu 0_ gol do
Avai. Ele deixou a sua

posição e foi para frente, .

Passou por Mário José e

Moura e fez o cruzamento

para a área. A zaga se

confundiu e Juti chutou
fraco marcando.

Apesar da vantagem no

marcador, o A vai contii
nuava apresentando erros,
principalmente no setor

defensivo e com isso, o
Internacional passou a se
organizar. E o gol de em

pate não demorou multo.
Aos 20, Ademir cobrou
escanteio pela direita. To
da a zaga do A vai falhou e'
Silvinho cabeceou para
trás. Parraga, sozinho, es

colheu o canto e chutou
forte sem chances para Da,
nilo.

Se o Avai já estava mal,
com o empate piorou ain
da mais, pois a meia-can

cha não se entendia, não

perigo através de Toninha. Ele
recebeu um lançamento de
Sérgio Lopes e chutou rápido
para o gol, com Zé Carlos
efetuando boa defesa. S6 ficou
al; Este lance serviu de alerta

,

para o time do Marcmo, que'
paulatinamente foi equilibran
do o jogo e se igualando em

oportunidades b medida que
, seus atacantes perceberam cer

ta insegurança na quarta zaga e

zaga central do Figueirense.
Almeida, motivado pelo ata
que inicial, partiu para frente,
preocupando Orcina na caber
tura de seu setor. O: Marcllio
passou a explorar mais à lado,
às vezes defendido por Casa
grande, que foi uma única vez

para o ataque na primeira eta

pa. Da insegurança, Sérgio Ma
fra perdeu boa chance para o

Marctlia Dias, (XJ errar uma

cabeçada aos 17 minutos. O
equiltbrio passou a ser cons

tante deste lance em diante,
porém com certa descoordena
ção, tanto do Marctlio como
do Figueirense.

O Figueirense se ressentiu
bastante no ataque da falta de
apoio da meio-cancha; onde
Sérgio Lopes esteve péssimo.
Na segunda etapa, o .ntvel de
caiu um pouco, mas o Figuei
rense buscou mais o ataque e o

Marctlio esperou, apenas opor
tunidades para fazer contra-

ataques. Nas raras investidas
do Figueirense, o seguro golei
ro Zé Carlos, garantiu 4 não
marcação de gols. Aos 15 mi
nutos Sérgio Mafra chutou nó
poste vertical esquerdo de
Vanderlei: Nos dez minutos
finais o Figueirense partiu de
cididamente para o ataque e

aos 43 surgiu o pênalti e as

confusões. As luzes foram apo
gadas e depois novamente reati
vadas. Mais uma novela que se

rá interpretada pelo Marcilio e

membros no Tribunal.

Apesar da' retranca,'o Inter deixou jogar. Más o Avai não quis,

fazia lançamentos e os ata-
..

cantes também não vi
nham receber a bola. Com
toda esta indefinição, bel
de Castro colocou Alberi
no lugar de Si/vinho e o

Inter subiu de produção.
Passou a preocupar ainda
mais a zaga do Avai. A I,

.

Aureo mexeu no time. Ti
rou Carlos que estava bem
e colocou Vado,' que não
teve tempo de aparecer,
nem podia mesmo: Isto
aos 28 minutos.
A esta altura, os dois

times já se contentavam
com o empate, principa
lmente o A vai, pela medio
cridade do futebol apre
sentado. Aureo na boca do
túnel, já não sabia mais o

que falar, pois os jogadores
não cumpriam suas deter
minações. Aliás, o túnel do
Avai só se movimentou
mesmo, foi antes do jogo
quando bão Salum não
aceitou a sua expulsão pe
lo delegado da Federação
Catarinense de Futebol.
Ele falou mais alto que o
delegado e acabou ficando.
_.

O treinador; nos minu
tos finais, insistia para que
.o A vai jogasse mais aberto
e ofensivamente, já que
Eduardo e Mpura apoia
vam o ataque. Mas não
adiantou. João Carlos em

momento algum chegou a

ser ponteiro e Ademir pou
co foi lançado pela direita.
O empate, acabou sendo
um bom resultado para 0_
AvaL

-

Pelo futebol medíocre que apresentou, o empate chegou a ser um bom resultado. No Avar, ninguém se entendia, 'principalmente no ataque,'onde cada um procurava jogar sozinho,
!

'
• ,

Áureo acha

difícil a
classificação

Joel de C astro, treina
dor do Internacional'acha
que o melhor neg6cio que
fez até hoje foi vir para a

equipe de Lages, muito di
ferente do plantel do Gua

rani, de São Miguel do
Oeste. O time serrano -

frisou - possue excelentes

jogadores e o resultado de

hoje (ontem) já foi o prê
mio de. um trabalho que.
iniciei há quase três Sema

nas, ou. seja, de se jogar
com dois .ponteíros, No

meu entender, Ademir foi
quem ármou muitas das

. jogadas que culminaràm
c óm os nossos ataques,
acompanhado por Luiz

Carlos na meia-cancha e

Rubinho na, ponta esquer,
da.

Ao analisar o empate,
.Joel de Castro, disse estar

surpreso pelo gol conquis
tado pelo Internacional,
numa situação em que já
não esperava mais nada,
apesar de ainda ter muito

tempo pela frente, quando
Juti abriu o marcador.
"Quando empatamos fi

quei com medo de que o
Intemacional pudesse se
embrulhar na defesa, mas
graças a Deus deu certo e

agora estamos com chan
ces de classificação 'e uma

coisa eu afirmo: O Interna
cional vai dar muito incô
modo daqui pra frente,
pois com esta terceira par
tida sob minha direção,
-toda a equipe já sabe usar

os métodos que não pude
aplicar no Guarani.

"O Avai do jeito que
está não vai conseguir 'a

classificação para disputar
a final· do' campeonato.
Não é possível a gente
encontrar tanta dificulda
de para o Foroamento da

quele trabalho que realiza
mos nos treinos' e ainda
nas preleções antes e no

intervalo do jogo. O Avai
estava outra vez irreconhe
cível dentro de campo, e

parece que relembro a der
rota para o Marcílio Dias

aqui em Floríanôpolís, du
rante a fase do returno do
certame".· Assim, o treina
dor Áureo, com as mãos
ao rosto 'comentou o em-

A defesa do Marellio Dias não deixava o ataque do Figueirensejogar e Crispint marcavabem.

Não funcionou

a retranca da

Q que se pode chamar de futebol medfocre
foi disputado ontem a noite em Rio doSul, no
estádio João Alfredo Krieck, quando o Juven-

'tus, sem Baio, surpreendendo a sua própria
torcida, foi derrotado pelo América por 2xO,
depois de um primeiro tempo em OxO. A

pequena torcida que comp areceu ao estádio,
deixou 0- campo decepcionada com a atuação
do Juventus que, nesta fase semifinal, decepcio
-nou os torcedores da cidade diante do péssimo
futebol apresentado.
Foi uma partida decepcionante para ambas

as equipes, com o público deixando-nas bilhete
rias do estádio' uma renda modesta no valor de

CrS 6.545,00. Somente a boa atuação do árbi
tro Alvinho Santos foi o destaque da competi
ção, que contou com um bom trabalho de José
Jair dá Silva e José Florêncio. A vitória do

América aconteceu no segundo tempo.
.

O primeiro gol surgiu aos 38 minutos através
de Chico Samara, que em jogada pessoal dnblou
a Vicente e, Valdir, chutando forte sem condi

ções de defesa para o goleiro' Miguel. Aos 42

Joel, .recebendo uma bola na intermediária,
atirou forte Ú pé direito fazendo 2xO.

O América alcançou na noite de ontem urna

surpreendente vit6ria atuando com Raul Bosse;
Djalma, Ditão, Expedite e Nelinho (Dimas);
Joel e Jorge Cancelier; Joceli, Chico Samara,
Silvinho e Paulista. O Juventus perdeu com

Miguel; Saulo, Vicente, Valdir e Tenente; Vai
decir e Ederson; Britinho, Bráulio, Raul (SáV10)
e Valdecir,

Baio não,

jogou. 'E o

Chapecoense. Juventus perdeu
Perdeu de lxO

•

mais uma

Blumenau (Sucursal) - Num 'jogo onde

dominou em quase todo o tempo, mas que
demorou muito para marcar, o Palmeiras conse

guiu um bom resultado ao derrotar a associação
.

Chapecoense por 1 gol 'a zero, ontem ?t noite,
no estádio do Grêmio Esportivo Olímpico, em

Blumenau. A Associação ,Chapecoense, que

segundo os jogadores veio a Bíumenau para

garantir um empate, fez um jogo característico
da posição que havia tomado antes de iniciar a

partida: jogar na retranca. E' fez isso o tempo
todo, o que efetivamente não deu urn bom
resultado. O único atacante, Volrnir, foi dom�
nado inteiramente pela .Iinha de zagueiros do

Palmeiras, principalmente por parte de Nelson e

Carlinhos. A inoperância da Chapecoense ficou

evidente pelos números: 'em toda partida chu

tou quatro vezes para o gol de Tico, E o

Palmeiras, completamente o oposto do adversá

rio, criou inúmeras 'oportunidades, e o goleiro'
Jair garantiu o empate em zero sfazendo inúme
ras defesas, S6 não conseguiu deter urn chute de

Vavá, aos 36 minutos do segundo tempo, que
consolidou a trajetória da bola, chutando leve

mente para frente. O rebote foi aproveitado por

Vavá, que chutou no canto, sem defesa para
Jair. O Palmeiras jogou com Tico, Adão, Nel

son, Carlinhos e Coral'; Paulo Araújo, Afonso e

Reinaldo; Piter Vavá e Helinho, A Chapecoense
foi de Jair,' Astrogildo , 'Bernardino, Silva e

Valmir: Luiz Carlos, Carlos e zé Carlos; Jouve
nir, Volmir e Ivã. Juiz: José Carlos Bezerra, com
José Ferreira e Oscar Re&o nas bandeiras.
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oESTADO i uraSUCursalemChapeco

.

.

A Empresa Editora O ESTA

DO inaugurou ontem 'sua Sucur
sal de Chapecó, em ato que

contou com li presença de Secre

tários de Estado, Prefeitos da'

região, deputados, empresários· e
outras autoridades. ,

'Instal�da à avenida Getúlio

Vargas no. 2454, Galeria Mila-.

no, a nova Sucursal constitui-se

na primeira etapa do programa

de penetração no Extremo-Oes

te, que O ESTADO pretende
realizar ainda este ano.

A ínauguração, precedida de

um coquetel, teve lugar nas de
pendências do Clube Chape
coense, . onde vários oradores

enalteceram a presença de O

ESTADO no processo de desen

v�1v:imento da região, qualifican
do-o como um elo de integração
do Oeste com o litor� catari-.
nense..

·

IMPORTANTE REGIÃO s

O diretor de O Estado, José
Matusalém Comelli, saudou as

autoridades presentese ressaltou
"a importância política e geo
econômica da região, ··polo 'de
onde se irradiam as riquezas e o

.desenvolvimente de' todo o ex-'

.trerno oeste, fruto do trabalho

perseverante dos pioneiros que

desbravaram esta terra".
O progresso da Cidade, que

se desenvolveu extraordinária
mente nos' últimos 10 anos, foi

apontado '''como um exemplo
de trabalho e de patriotismo,
moldado pela têmpera valente
dos pioneiros que no século

passado e nos' primórdios do

atual se estabeleceram no Passo
do Bormann - antiga denomina

ção de Chapecó".
INTEGlUÇÃO
O Diretor de "O .Estado"

comparou o espírito' pioneiro
dos primeiros colonizadores da

região à faina diária do jornalis
mo que há çO anos, através do
"mais antigo diário -de Santa
Catarina", forma e informa a

opinião pública.
'

- A imprensa, atuando co

mo legítimo rastreador da opí
nião pública; serve à comunida
de e às suascausas, assim como

norteia os, atos dos' que, no

governo, são os responsáveis pe
lo 'SeU destino. Precisávamos nos
integrar a esta generosa terra,
para elevar suas aspirações ao

grau de intêresse pública. Se
possível com a mesma coragem
dos pioneiros, sem medo de
errar, observando os preceitos
do bom jornalismo' e da boa
ética, haveremo�· de , cumprir
aqui a· missão que 'cabe a um

jornal catarinense.: integrar' este
Estado, conduzindo-o. ao desen

volvimento que merece.
PIONEIROS COM PIONEI- .

ROS
.

- E juntando-se pioneiros 7

com píoneiros « afirmou - só
haveremos de � unir esforços no

sentido de levar o município e o

Estado ao bem supremo do de
senvolvimento.

-
. remos perfeita consciên

cia de que a coalizão de forças
como a imprensa e a comunida
de, podem valer aos governos, na
forma de críticas construtivas"
um inestimável auxílio na' tarefa
'de produzir o bem comum e o
desenvolvimento. Às vezes amar

gando incompreensões, e� em
,

não poucas vezes, obrigada 'a
investir-se da. mesma coragem
que animou os desbsavadores
desta região, à. imprensa'ássunie
em Santa Catarina, o seu papel
cada vez mais característico de
serviço pÚ.blico. "O'Estado" ofe
rece ,a Ç!lal>ecó""a_ sU,a tradição e'
o seu çrédito públiéo e recolhe·
destá terra o' seu dificante:exem- -

pIo de trabalho e de patrioti.s
mo.

,

INTEGfU.çÃO .

O prefeito -de Chal'Ccó, Al
. tair Wagner, agradeceu em nome
�o município' e da região a

mstalaçãO da Sucursai, assinálan-
fi �. • •

do os ben�fícios que poderão
advir para toda a área.

I

Destacou a importância' dó '

acontecimento, dizendo que,
.

através de urna maior divulgação
das atividades desenvolvidas no

Oeste será possível acelerar o

processo de integração de todos

-Os catarinenses, "que vem sendo

perseguido ao longo dos tempos
e

.

agora começa ii se tornar

realidade, príncípalmente após a
.

construção da BR-282". I

O prefeito Altair Wagner fez
um apelo no sentido de que seja

.

dada ampla cobertura aos jogos'
abertos de Santa Catarina que
serão realizados este ano em sua'

cidade, informando que as obras
necessárias às. competições estão
sendo realizadas em ritmo acele

rado.
Em seu breve discurso refe

riu-se' ainda ao desenvolvirnen to'
da imprensa catarínense, afir

ma�doque "o.jornal O ESTA
DO se constitui, pela sua tradi

ção e. constante aprimoramento,
numa peça importante na histó
ria das 'comunicações do nosso

Estado"
MEIO DE INFORMAR
O Secretário de Imprensa,

.

Adolfo .Zigelli, .ao: destacar a

inauguração da ·Su.cursal como
um novo elo da integração do
litoral com o Oeste, afirmou que
"o Governo espera que parta
desta região não só .as informa

ções relacionadas com as ativida
des públicas, mas também as

que falem das legítimas aspira
ções populares". Disse que,
"desta maneira, teremos condi

ções. de melhor.avaliar as ne�es
sidades desta gente que tanto

tem contribuído para o desen
volvimento catarinense":

Afirmou que "a presença de

quatro Secretários de Estado
nesta solenidade vai além de um
ato de nossa vontade. Nossa

presença é também fruto'de um

pedido que. nos foi formulado

pelo Governador Konder Reis,
que assim demonstra o seu apre
ço para com Chapecó e todo o

I Oeste".

Zigelli lembrou a criação da
Secretaria de Imprensa, dizendo

. que seu surgimento ué o teste
munho mais eloquente- da im
portância que o Olverno do
Estado dá às atividades jomalís
ticas e do respeito' que lhe nu

ire".
Por, último discursou o, Se

cretário dos Negôcios do Oeste,
Sr. Hélio Vasum, acentuando

que "a' região vinha, realmente,
sentindo a falta de um órgão de
imprensa da Capital, como o

tradicional O ESTADO, que lhe

prestasse, diariamente, informa

ções relacionadas com os fatos

que ocorrem neste Istado", De
pois lembrar que o Extremo
Oeste era servido somente por
jornais do Rio Grande do Sul,' o
titular dos Negôcies do Oeste
afirmou que a presença de um

jornal da Capital em Chapecó
servírâ de' meios para integrar
esta região ao litoral.

.
Ao ato de inauguração com

pareceram, além de outros con-
I
vidados especiais, as .seguintes
autoridades: Secretário da Casa

Civil, Sr. Paulo da Costa Ramos;
Secretário de Imprensa, Sr.
Adolfo Zigelli; Secretário dos

I.

Negócios do Oeste, Sr. ,Hélio
Vasum; Chefe da Casa Militar,
coronel Décio José do lago;
Prefeito Altair Wagner, de Cha-

pecó; Prefeito Sadi Marinho, de

Xanxerê; diretor da Dicésc, Flá-.
vio de Almeida Coelho; Sr. Sera
fim Ennos Bertaso, ex-Secretá
rio do Oeste; Deputado Istadual
Vinício Tortato; Altair Ramos,
Gerente do Bradesco; presidente
do' Diretório Municipal da

Arena, Rivadávía Sheffer; presi
dente da Câmara Municipal,
Waidomiro dos Santos; Sr. Má
rio Lansnaster, presidente da So
ciedade Amigos de Chapecó; di
retor do Banco de Desenvolvi

mente do Estado de Santa Cata

rina, Sr. Marcílio' Medeiros Fi-'

lho; diretor da Caixa Econômica

Estadual, Sr s
, Décio Martígnago;

•

representantes do Secretário de

Segurança e Informações, Dele-:
gado Regional Pedro Fernandes

Pereira; Promotor Público, Sr.

Flávio Amorim; Juiz de Direito,'
Sr. José Trindade dos Santos;
Coronel Roque de Oliveira Men- .

des, Comandante do 20.' Bata
lhão de Polícia Militar; Governa
dor do Distrito L-23,do Líons

Clube, Sr. Victorino lolet; De
putado Federal Ernesto José de

Marco;' Gerente do Banco do

Brasil, Sr. Erci José.Soar; Geren_'
, te do Bamerindus, Sr. Darci

Silverio; Srs. Paulo Alberto Schi- .

buola e ·.k>sé Carlos Manfre, do
Banco Francês Brasileiro; Dire
t�r do Hispítal São Vicente, Sr.
Ottopaulo "Schartz: Promotor

Público, Sr., Paulo Roberto

Speck; Secretário da Prefeitura,
Sr. Rui Baldissera; jornalista Má
rio Claro; presidente daCME, Sr.
Almir Qlinto Batiston; extensio
nísta da Acaresc, Sr. Antônio

.

Mario Sherer; Sr. Sebastião Ne-

ri, proprietário da Casa Neri; Sr.
,

Nilberto Ferrari, 'diretor-presi
dente do Comércio Imobiliário

,Marquise; Sr._ Juarez Mendes;
Srs. Nedi Landi Fabris e Gui
Íhúme Ribeiro Verram, da B:T;
Srs. Arrillton Camargo e Antô
nio Camargo,

.

das Organizações' . \
Camargo; Sr. Elodir José Mitt
mann, representante da Rádio

chapecó; Sr. Alcindo Bellei, Ad

ministrador do Hospital Santo

Antônio; Sr. Ant'nio Carlos
Sfoggia Nunes, ass ssor jurídico I

doBanco do Bt '; Sr, Leonhar- I
, dt Lang,

.

ente da ACIC; Sr.
Oracílio· Costelfa; presidente' de
Conselho, Municipal da Cultura;
Sr.' Rui Muller, diretor do De

partamento da Fazenda da Pre
feitura Municipal de Chapecô;
Sr. Edi Aiolfi, assessor da Secre-r .

taria dos Negócios do Oeste: Sr.
Milton Sander, �sessor jurídico
da Prefeitura de Chapeeó; Sr.

Dorval Cansian, pi:oprietário da
Joalheria Cansian; padre Antô
'ruo Massolini; representante do

, bispo _diocesano; Sr. Ari Vieira

Rodrigues, delegado da Comar

ca; coronel 'Nerocí Neves, dire
tor do' Serviço de Segurança e

-lnformações da Secretaria do

Oeste; Srs. Romero de, Carvalho
Lima e José Fortunato Campi
gotto, do Banco do Brasil; enge
nheiro José Ribamar da Frota
Caldas, da Casan; Sr. Normélio
Zilio, da Rádio:Catarinense de

Joaçaba; professor Bruno da

LuZ, representante da Fundaste;
professora Dirce Battirolla, asse
ssora da Fundeste; Sr. Hercílio
Comparim, da De1egacia Regio-
nal de Polícia; Sr.' Ênio C. da

Silveira, representante do Ipesc;
Sr;. Herbert Ziemann, represen
tante do' Incra; vereador Chiste
Cella; Sr. João Batista Zeca; Sr.'
Osvi,no Bach, chefe. da Agência
do lBGE; vereador midio Ba

tistello; Sr. Avelino Roye:r, su

pervisor do IBGE; Sr. José· Ala-
riUr d�s

.

Santos, inspetor de Tri
butos &taduais; Sr. Arnaldo

Mendes; Sr. Simeão Laércio Ra

mos, secretário da CCO; enge
nheiro Miltom Sunardi, da Se
cretaria do Oeste.

. U� dos poucos lugares no mundo de hoje onde ninguéJ11 se queixa da vida.
.

.
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F.ique sócio do l.agoa Iate Clube
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.. 'Seja fielaoseuBaneo
'·'quando foraplIearDOFundoI,' -

.. '. .

'. _"

_ Urn a das maiores do:-pàrs. E- agora,
está dando um

seguro' de vida grátis -

'no vido r d a sua ap I ica'ção��V alo rize
seu investim ento, ap licando no
Fundo Besc DL 157 e deixe que seu
dinheiro corrtribúa-para o progresso
de.Santa Catarina.

157.
,

.

Mesmo que sua notificação do
I rnpo sto de Renda tenha chegado por
outra i,nstitui'ção bancária, lembre-

..

se'q:ue você pode aplicar 'no ·F ul'ldo
DL 157 de sua preferência.
Q. Funáo Besc DL 157,' nos últimQs
d o is ano s ap resento u um a rentàb i Ii
d,ade de duzent'ose doze, po r cento.

:!E .

�
.

. SESC FINANCEIRAS.A. CRÉDITO,FINANCiAMENTO E INVESTIMENTOS
" .

'./

Rua De'odoro, 17 ou em qualqu�r agência do'Besc;

l'

,_ t;<.

I

I
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Arena 'e MDB têm chapa única
à renovação dos diretórios

Joinville (Sucursal) - Demonstrando
que existe unidade partidária, Arena e

MDB, terão chapa única para a escolha dos
novos membros do diretório municipal; na
convenção que os dois partidos políticos'
realizarão no dia 13 em binville.

A convenção da Arena será realizada na

sede AJAO na rua Saguaçu e o MDB na sala
de sessões da Câmara Municipal.

Na chapa única que concorrerá às elei
ções do dia 13 para a. escolha do novo

diretório, a Arena contará com nomes
influentes da política local ·entre os quais
Nilson Bender, Osvaldo M. Douat, Raulino
Roskampp, Hans Dieter Schmidt, Jota
Gonçalves, Curt Àlvino Monich, Luiz Go
mes, Mário Edmundo lobo, Cesar Condei
xa Cabral, Lauro Grubba, Alfonso
Schuetzler, Mário Edmundo lobo, Harry

Kormann, Walmor Azeredo presidente do
movimento Arena jovem, Jandira Davilla
Presidente do Movimento Feminino da
Arena, Leopoldo Schoroeder e Alcides
Lima representantes do operariado join
villense.

Para a chapa única do MDB para eleição
do Diretório Municipal, constam Miraci
Deretti, Pedro Ivo Figueiredo de Campos,
Luiz Henrique da Silveira, Mauro Moura,
Osni Píske e os nove vereadores emedebis-
tas. . .

Em Joinyille já se comenta na nova

sucessão municipal e muitos nomes já são
apontados como candidatos entre os quais,
Nilson Bender, Raulino Roskampp, .bta
Gonçalves, Osvaldo M. Douat, Curt'Alvino
Monich, Harry Kormann, Luiz Gomes,
Miraci Deretti, Mauro Moura.

Inaugurado em Lages o Centro
, Regional de Puericultura

Lages (Sucursal) - Foi inaugurado
ontem ãs 10 horas em Lages, o Centro
Regional de Puericultura, instalado � rua'

.

Correia Pinto 544.
Estiveram presentes ao ato inaugural o

Secretário da Saúde, Hélio Ortiz, -diretora
estadual da Legião Brasileira de Assistência
(LBA) em nosso Estado, _Yilma Ramos
Fonseca, presidente nacional da LBA, Pe
dro Calheiros, Bispo de Lages.Dom Hono-.

• ratoPiazerra, Diretor do DASP, Sebastião
Ivone Vieira..

.

O presidente nacional da LBA, ao

cortar a fita inaugural, disse que em Santa
Catarina, Lages é uma das cidades que mais
recursos financeiros a LBA tem aplicado.

O Secretário da Saúde,. Hélio Ortiz,
disse, logo'· ap6s a inauguração, que' o'
Governador Konder Reis tem dedicado

,

especial atenção � Secretaria da Saúde e

que uma das metas principais para o ano de
1976, é ampliar as dotações orçamentárias
para o setor da saúde :

.

. O Centro Regional e o posto de pueri
cultura contam corri um ambulatório médi
co e dentário.

Tribunal de Justiça
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

DECISÕES DA CÂMARA CRIMINAL em 08.07.75.

"
APELAÇÕES CRIMINAIS

J

No. 13.219- CAPINZAL-Apte. EngelinSairesOlibo
[li. Apdos. a .lrstlca. por seu Promotor e o Assistente do
Ministério Público. ReI. Des. Marcíliô Medeiros -"Por
maioria de votos, rejeitaram a preliminar e à unanimida
de, negaram provimento ao recurso".

No. 12.364 - BALNEÁRIO DE CAMBORIÚ- Apte.
a Justiça, por se,u Promotor. Apdo. Manuel Francisco da
Graça. ReI. Des. ,Ary Pereira Oliveira - "Deram provh·
menta ao recurso. Unânime".

No. 13.048 - PALHOÇA - Apta a Justiça, por seu

Promotor. Apdo. Antônio Luiz de Lira. ReI. Des. May
Filho - "Deram provimento para condenar o' réu a 1 ano

. de reclusão e multa de 50 salários-mínimos -, Unânime".

Félix mantém contatos com
. ,.

cinco empr.esas europeres
O Prefeito de Blumenau,

'Félix Theiss, em sua viagem
pela Europa, estabeleceu
contatos com cinco empre
sas francesas, a "Berthoud",
Noudet Gougis", Societé
Huard", "Promafex" e "Mi
cromecanique", sendo que
as quatro primeiras consta
vam de seu programa e a

última foi através do setor
financeiro da Embaixada do
Brasil em Paris -,

Da França, o prefeito in
forma que a "Berthoud"
instalará uma fábrica em Be
lo Horizonte, tende em vista
que o governo mineiro foi
quem ofereceu melhor ofer
ta do Brasil.

A "Noudet Gougis", em
presa que produz semeadei
ras de trigo e soja (máquinas
ainda não fabri'cadasno Bra
sil) está superando dificulda
des relativas à política de
proteção de similar nacio
nal, para definir-se quanto à
fabricação dessas máquinas
em nosso país, Os entendi
mentos estão sendo manti
dos em nível de embaixada

; e o Banco do Brasil.

No. 13.209 - Af1ARAN � UÁ - Apta a .hstiça, por seu
Promotor. Apdos. Eduardo Kriger e Hádio da Silva Kri
gero Rei. Des. Ary Pereira Oliveira - "Negaram provi
mento. Unânime".

No. 13.244 - ITAPI RAN GA - Apte. a .Iistiça, por seu
Promotor. Apdo. Gilberto Francisco Henkes. R6l1. Des.
Marcflio Medeiros - "Negaram provimento. Unânime".

No. 13.263 - JOAÇABA - Aptes. Moacir Tadeu Piva e

Aurélio Hoffer da Rosa. Apda. a Justiça, por seu Promo
tor. Rei. Des. Marcílio Medeiros - "Converteram o julga
mento em diligência. Unânime".

No. 13.120 - FLORIANÚPQLlS - Aptes. João Correia
Amorim Neto e Jessé Outra. Apda. a Justiça, por seu

Promotor. ·Rel. Desa. Thereza Tang - "Deram provimen- .

to parcial para reduzir as penas impostas aos réus a 2
anos e 4'meses de reclusão, mantidas as demais comina
ções da sentença apeladà. Unânime".

Zenon Vitor Bonnassis Filho
Diretor

Dentro da Nova

Filosofia Comercial da

Modelar - NOFIC. As secções
de Modas Femininas eMasculinas,

conseg'uiram, mesmó vendendo

mercadorias das etiquetas famosas

-
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-
-
-
-
-
-
-
_.
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
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como, Pierri Cardin, Dener, Cristiari Dior,.
-

-
-
-

__::- .

e outras, reunir o útil ao agradável,
--
--
--
__

.

.-
--
-

marcando preços dignos de uma liquidação.

Blumenau é a cidade
mais cotada para a instala
ção de uma fábrica da
"Noudet Gougis".

.

Ainda na 'França, o Pre
feito de Blumenau, manteve
contato com diretores da
"Micromecanique", empresa
que fabrica instrumento.s de
alta precisão.

Informa' o Prefeito da
Europa, que o diretor Presi
dente 'dessa' empresa, deverá
visitar Blumenau dentro de
três meses para uma decisão
sobre a instaláção de uma

fábrica.
O embaixador brasileiro

na França, Delfim Neto, em
entrevista que manteve com

o prefeito Félix Theiss, pro
meteu que nos contatos
com empresários franceses,
não deixaria de citar o inte
resse de Blumenau, colocan
do o setor econômico da'
embaixada inteiramente à
sua disposição.

A França é atualmente o

, 'oitavo investidor no Brasil
e quer melhorar esta' posi

. ção, especialmente no setor

siderúrgico, petroquímico e

da agricultura.
Na República Federal da

Alemanha, mais precisamen
te na cidade de Achen, o

prefeito .entregou à "Miser
mor", entidade que colabo
ra

.

em obras que visam a

promoção humana, o pro:
'cesso da Promenor, solici
tando ajuda rinanceira para
a construção de' suá sede
própria, para melhor assistir
os seus 80 meninos.

Existem perspectivas de
ajuda, pois aquela entidade
francesa louvou o trabalho
desenvolvido pela Promenor
em benefício dos meninos

pobres de Blumenau.
O prefeito ainda, na Ale

manha, visitou, a fábrica
"Gebruder Obstfeld" que
produz sabão e pastas indus
triais, e discutiu planos de
investimentos no Brasil.

Todo logo estejam con

cluídos os planos para a

instalação de uma fábrica na

França, a "Gebruder Obst
feld" desenvolverá projeto
da filial que implantará em

Blumenau, pois informa o

prefeito, que tudo já está
definido, oferecendo 80 a
120 empregos.

O empreendimento será
financiado pelo Banco Co
mercial Alemão.

A empresa já está prepa
rando dois técnicos que vi
rão a Blumenau, sendo que
a fábrica girará sobre o no

me de Reinai do Brasil, ten
do já patenteado um novo

produto a ser lançado este
ano - "Reinol Spender",
que consiste num dispositi- .

vo contendo sabão em pó,
para ser instalado ao .lado
das pias, e de uso muito

prático.
O prefeito Félix Theiss,
que continua mantendo' ou
tros contatos na furopa, de
verá retornar a Blumenau na

próxima terça-feira, désem-.
barcando no aeroporto Her
cílio Luz, em Florianópolis, .

por volta das 16,30 horas.

COQUEIROS - 193 m2
Casa mista, estilo californiano, com 3 .quartos,- duas salas,
banheiro, cozinha, varanda, quarto de estudo, lavanderia, de
pendência de empregada; garagem e pequeno apto. em separa
do. Terreno de 7.20m com bel íssima vista para a bala sul.

Preço - Cr$ 240.000,00
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27 Ep.. D.IAS
VELHO - SOBRELOJA, SALAS 15/16/17 - OU PELO TE
LEFONE 223537 - REGIS IMÓVEIS - CRE.CI 58

,

Visitem-nos sem compromisso.

. NO BALNEÁRIO CAMBORIO·

TEMOS O MELHOR NEGOCIO'

Apto. ria Av. Brasil, de esq. c/4 dorrn, sala, sacada, ?penas 2
aptos. p/andar, bem ensolarado por 190 mil a comb. .

,

Apto. em Ed. de gabarito, c/2 dorm. sala c/sacada, banho cozo I.

Preço Cr$ 130.000,00 � comb.
.

Aptos. e/sela grande, conversfvel em sala dorm. BWC, coz,
área serviço � 50 mts. da' praia. Entr. 6.900 saldo 690 mensal.
Apto. frente niél!','no centro, c/sala de estar, jantar, 3 dorm. i
BWC em cores,' copa e cozinha seoarados e dependência com-

pleta de empr, Preço 340 mil � combinar. �.
Ótimo apto. em Ed. Localizado na Av. Atlântica, c/3 dorm •

sala 2 BWC,. coz; e área de serviço, por 150 mil fi cornb,
Apto. novo em Ed. "O" Km. cllivihg em "L", 3 dorm. BWC,
ampla cozinha, ârea e quartoe WC emprego Entr. 150 mil a

cornb, e saldo financiado a longo prazo.
Excelente apto. nunca habitado a meia quadra da pralas/sala,
sacada, copa, cozo 3 darmo 2 BWC sendo '1 privo do casal

. c/ótimo acabo Preço 260 mil cffinanc. atê 20 anos.
Em Ed, em f/final de constr, temos apto. c/4 dorm. sala p/3
arnb. dernals.depend, por apenas 380 m ii em excel, cond, pag.
Espetacular residência, c/escrit, lavabo, living p/3 amb. ampla"
.coZ. lavand. quarto e WC ernpr, 3·dorm • .2 BWC familyroom'l
·garagem, ãgua quente central. Mobiliada pronta para ocupe-r
.ção imediata. Preço e cond, c/extrema flexibilidade de paga0'
'menta,
Maiores informações, inclusive sábados, domingos e feriados
c/ HERSON 'PAÚPERIO, Negócios Imobiliârios - CRECI

'

2284 � Av. Brasil esq. c/rua 2400 - Fone' 2008 - Balneário
Camborlú,

Ribas encerra curso

amanhã .em Itajaí
Itajaf (Sucursal) - o Secretário da Educação, Salonr

Ribas Júnior, encerra amanhã em Itajaí, a terceira etapa:Curso de Atualização Administrativa Educacional, promo�dos pelo Governo do Estado. e coordenado pelo Setor d
Integração Estado-Município, e que conta com a Participfção de 85 professores representando 56 municípios d�
&�� 0

Sobre ocurso disse o professor Pinheiro Netto, quhouve grande interesse e participação dos representante!
dos municípios, embora justifique-se a quantidade deles q�ainda não possuam nada em termos de estrutura de 6tgãoeducacional.

'

,

.

. A professora Nina Rosa salientou os objetivos e

legislação total existente sobre o currículo, matrícula
a

supervisão pedagôgica..
f

Referindo-se a "assistência ao educando" a profeSSora
Rosvita Stemadt disse que "há de se admitir hoje que a
evolução. educacional não deve limitar-se aos aspectol
pedagógicos, compreendendo reformulação de currículos e
programa s, desenvolvimento da orientação e4ucacion�
supervisão pedagôgica, avaliação e outros aspectos,

- Para' alcançar o aprimoramento do homem, SUa
preparação para a vida em comunidade, sua qualificação
para o trabalho e sua formação para o exercício consciente
da cidadania é necessário que a Educação, além di
introduzir novos aspectos técnicos, se empenha 'em conse.
guir recursos capazes de propiciar condições que possibili
tem ao aluno acompanhar esse processo evolutivo".

O Professor Arquimedes Naspolini Filho, falando sobre
"Recursos para a Educação"; enfatizou a necessidade de OI
participantes do curso possuírem conhecimento da matéti�
a fim de que se conscientizem do problema para que,
quando os encargos e serviços previstos na lei 5.692/71
forem transferidos aos municípios, esses já saibam de onde
sairá a 'assistência do Estado".

Às 16h30m, o Secretário da Educação, Salomão Riblll'
encerrará o curso em solenidade que contará com ;
presença de várias autoridades. ,

LANCHA CARBRAS-MAR LUXO
.

VENDE-SE
Modelo "PARATI", 15 pés, motor 55 hp, velocidade 34

rn.p.h., totalmente a::arpetada, equiada com direção "Tele- iflex", dois -tanques de ga;olinq tacômetro, arnperfrnetro e r
termômetro. Casco e mo tor novfsslrnos, V.er no Clube Velei- I,
rosda Ilha com oSr. Marinho ou telefonar pa-a22-1132. �.

veja a europa de trem.
com mais comodidade

• •

e maior economia.
Quando Você torà Europa, leve

Eurailpass ou Eurailpackage na car

teira .

O Eurailpass lhe dá livre acesso
aos trens meis.coatoneveis ds Euro
pa. levando-o à 73 pfJíses, com rapi

, dez e segurança.
. Naturalmente, Você não vai ro

dar os 760.000 quilômetros de alter
nativas que o Euredpess lhe oferece.

Estabeleça seu próprio roteiro e

-,
Representante Oticiel.

ClT COMPANHIA ITALIANA TURISMO
ORGANIZAÇÃO MUNDIAL DE VIAGENS.

AV. szo LliIZ, 30· TELS.: 257·2803, 257·0128
SP - EM8RATUR 184 . SP - CAT.r",
·OU SEU AGENTE DE VIAGEM.

par{J onde quiser.
O Eurai/package paga inclusive

tresledos e estadias nos melhores
hotéis. ,.

Eurallpass e Eurallpackage fa
ram criados para você descobrir a

Europa com omáximo de economia
Mas precisam ser edouaidt»

aqui.. . _,

Viaje com a qenteepegue o sei
trem

J.J. PUSCH
., '

ARQUITETOS'

OS ECONOMISTAS.
Ouando adquirir relógios de pontó para sua

empresa - grande. média ou pequena - taça questão
da marca Dimep*. São verdadeiros economistas

ii���������� que ajudam. sua empresa em

organização. eficiência e mais
rendimento. Produzidos çom 'ma-

\
terial dé al.ta qualidade.

duram muito mais; e são ����.
os de melhor pr_eço. íi���������!!���!���� Compre

a Igarantia
e a

segurança
Dimep.

f-*�-���-s-ó--- i
.
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Jovem atropelado
morre no hospital

'

Joinville - (Sucursal) -:- V ífuna de acidente dé trânsito

l-aieceu ontem nesta cidade, o jovem Adelíno Siewert, 24
anos, solteiro, que se achava internado no Hospital São,
José, em estalo bastante grave. A vítima que trabalhava

como bomb eiro no posto de gasolina da Petrobrás, na rua

João Collin; defronte h Prefeitura Municipal, foi atropelado
na terça-feira, pelo Volks de chapas 26-37, que tinha ao

volante Lourival Antônio Voltolini, Com ferimentos graves,
o pedestre foi removido, para o Hospital São José" onde

ficou internado, por quase 24 horas, vindo a falecer ontem.

SUSPEITOS PRESOS
, De outra parte, uma -blítz efetuada em conjunto pelas
polícias Civil e Militar de Joinville, 'culminou na detenção
de mais de uma dezena de elementos sem identidade e com

atividades suspeitas para averiguações. Durante as mesmas

diligências foi fechada a "Boite Emenda", situada na

Rodovia SC-21, que liga esta cidade h São Francisco do Sul,

porque vários menores foram flagrados quando divertiam-se
nà referida casa. Mais tarde, a polícia lacrava as portas do

Bar Bidú por exploração do lenocínio.

Padre contesta acusação
,

por desvio de verbas'
O ex-vigário de Cristino Castro, no Piau i padre Avelino

Rodrigues Edram, acusado por seu assistente Miguel Bla
chutti Lhanos de ter se apropriado de verbas de instituições·
filantrópicas e fugido com a missionária Dina Bispo de

Araújo, está em São João Del Rei, Minas, concluindo um

curso de licenciatura em Filosofia, e até' ntem não tivera,
conhecimento das acusações contra sua pessoa.

,

Confessando-se 'doente e cansado, informou que não se

dará ao trabalho de proce.ssar ou denunciar seu ex-assisten

te, por já o ter feito, meses atrás, ao Dops dePiauA, e que
agora s6 pensa em terminar seu curso e seguir, no fínal do

mês, para a Espanha; de onde não se sabe se voltará um dia

ao Brasil. "Estou muito doente - disse - e preciso me

recuperar. S6 depois pensarei no que fazer".
,

'

Conforme o padre Avelino Rodrigues Edram, que tem

,49 anos e é espanhol, seu ex-assistente não tem condições
. de provar nada contra sua dignidade pessoaI. O boliviano

Miguel Lhanos Blachutti, segundo explicou, é um vigarista e

falsificador de' assinaturas que, .naõ contente em espoliar sua
paróquia, tenta agora vingar-�e dele por qe" há �eses,
denunciou-os ao Dops, que o liberou por falta de provas.

San Salvador reprime
os atos' de violência

O coronel Arturo Armando Molina, presidente de San

Salvador, declarou ontem que o governo intensificou a

investigação em torno' do grupo que se responsabilizou pelo
, sequestro de um milionário do país na semana passada.. Em
entrevista à imprensa, o presidente declarou que "tomamos
medidas de segurança para eliminar todas as, ondas 'de
violência".

. I
Afirmando que as medidas não incluem o estado de

sítio, o presidente acrescentou: "Quero manter até o último
momento as garantias constitucionais dos salvadorenhos,
conservando sua liberdade de expressão e de reunião".

O industrial Francisco de Sola, de 615 anos; foi encontra
do na segunda-feira, num bairro da c apital, por um

locutor de rádio que üi para seu _trabalho, e que o

reconheceu. O Exército Revolucionário do Povo se respon-
i

sabilizou pela ação e disse também que' é responsável pela
tentativa de sequestro de outro homem de negócios, o

salvadorenho ,Oscar Saca, na' sexta-feira. Saca fugiu e

recebeu Um tiro no estômago, e presentemente se encontra

, in!ernado num hospital de Houston, no �e��s.
O presidente afirmou que o ERP faz parte do Partido

Comunista, não somente em fi Salvador, mas de toda a

América latina. Embora afirmando que não poderia forne
cer maiores informaç'ões por razÕes de segurança, o manlila
tário salvaqorenho acrescentou que os objetivii)s do grupo é
perturbar o país antes do concurso "Miss Universo" que se

realizará nesta capital a 19 de julho. Disse ainda que o

governo tem conhecimento do grupo há alguns anos, mas
que o anúnci,o feito pelo ffiP ante0:rttem foi a primeira
manifestação pública de suas atividades.

Brasília; 30 de junho de 1975�

AFONSO AUGUSTO DE MORAIS
Secretário de Pessoal
Presidente ETAN

MINISTÉRiO DA AGRICULTURA
,

INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO
E REFORMA' AGRÃRIA
_:-INCRA-

SECRETAR'IA DE PESSOAL
EQUIPE Tl:CNICA DE ALTO NIVEL - ETAN

. EQITAl NR 02/75'
O Presidente da Equipe Técnica de Alto Nível -

ETAN -, Secretário de Pllssoal c:lo Instituto Naciolílal'
de Colonização e Reforma Agrária - INCRA -, con
voca os servidores abaixo relacionados, que estão em
I icença extraordinária .ou do art. 110, da Lei
1.711 /52, � comparecerem à sede das Coordenadorias
Regionais, Serviço de Pessoal, ou na Coordenação da
ETAN em Brasília - Pafácio do Desenvolvimento"
160. andar - ou na rua Santo Amaro, 28 - Estado do
Rio de Janeiro - sala da Seção de Lotação - SPC-4 -
no, prazo de cinco (5) dias, a contar da inclusão do
Plan,o de Classificação de Cargos, lei 5.345170. Os
servidores dptantes pela inclusão no Plano deverão
entrar em exercício, imediatamente, no órgão onde
eram lotados, quando do iníciO,do afastamento.

O não atendimento à presente convocação, Jentro
do prazo estabelecido, -importará na inclusão do fun
cionário no quadro suplementar.
,Carlos, Adolpho Sá de Holanda Cunha, Carlos Al

berto Wobeto, Demetre Charalambos Georgiades, Edi
ifan Orneias, &asmo Soare!) Marchant, Frederico de
Assis Salles, ,..bsé Eneas Ribeiro, José Geraldo Roéha,
Maria de Jesus da Silva Falcão Costa, Maria Elisa Vil- '

leia, Marlene Silva Webber, Natercia Marly Soares Oli
;,etti, Salim Nigri e Tiberio Cesar Gadelha.

Colisão entre

caminhão e
, ,

Kombi dei�a
seis feridos
CriciÚJna (Sucursal) - Uma

colisão entre um caminhão e

uma camioneta ocorrida ontem

mi rua CÔnego Maria Francia, no _

centro da cidade, deixou um

saldo de seis pessoas feridas. A
batida ocorrida quese que fron

talmente, atingiu o caminhão de

chapas CR-3570, da firma Jai
me Zanatta, tendo ao volante
Eduardo Boarolí e a Kombi de

placas CR-0704, dirigida por
Malon Ramos Rodrigues,

Agentes da delegacia de Poj{- '

cia local estiveram fazendo o

levantamento da colisão e regis
traram como vftírnas mais gra
ves, o mo torista da camioneta e

seus passageiros: Nereu Trom

bim, Clivanir Bortolato e Maria
Luiza Ferrari, que foram medi
cados no Hospital São Josê,

Menina de 4 anos morreu

atropelada em Capoeiras
Dentre os acidentes de trânsito ocorri

dos ontem em Florianópolis a Delegacia de

Segurança Pessoal; registrou um atropela
mento com morte, que vitimou a menor

Fabiana Marli da Silveira, de 4 anos,
residente na rua Joaquim Carneiro, em

Capoeiras. Pela referida via pública trafega
va a Kombi de chapas 'AA-?8-75, de

propriedade da Capemi - Caixa de'Pecúlio
dos Militares, tendo ao volante Julio Cesar
da Silva, que mora na rua Capitão Anatá
goras AIres Neto, no Estreito. A menina,
que se encontrava no portão de sua residên
cia, saiu h rua no momento exato em que a

camioneta passava no local sendo então

apanhada pelaKombi, num choque inevitá
vel e sem chances para' que o motorista
desviasse da menor. Imediatamente, o mo

torista socorreu a vítima que ao dar entra
da no Hospital de Caridade, veio a falecer
tendo em vista a gravidade dos ferimentos.

,

I

DOIS FERIDOS
Uma segunda ocorrência - atropelamen

to - envolveu o Volks de placas SX-1518,
dirigido por seu proprietário, Osmar Alflen,
residente na rua Getúlio Vargas, São José,
que atropelou a Anita Rosa, moradora em

Barreiros, O acidente aconteceu na estrada

geral de Campinas, de onde o motorista
conduziu a vítima para atendimento médi
co no Hospital Celso Ramos.

O último registro de ontem da Delegacia
de Segurança Pessoal, teve po� local a rua

Felipe Schmidt, quando o Volks de placas
AA-4105, conduzido por Valcir Fernan
des da Silva, residente h rua Jomalísta
Ildefonso Iuvenal, 22, no Continente, co

lheu o menor Maurício Vieira dos Santos,
de 15 anos. O atropelante socorreu o

garoto que foi atendido pelo plantão do

Hospital de Caridade, apresentando feri
mentos generalizados.

,

,,

'Um morto e' muitos feri�os na cor:rida de tourps
Uma pessoa morreu é

muitas ficaram feridas on

tem no tradicional festival
anual da bebida, da audácia
e do absurdo na cidade espa
nhola de Pamplona: "El En
cierro" das touradas, passan
do, a ser a mais sangrenta
nestes muitos anos em que
se realiza esta pitoresca fes
ta. Os acidentes ofuscaram
um pouco as comemora

ções, porém funcionários da
cidade de Pamplona disse

ram que em absoluto se

pensa na possibilidade de.
acabar-se com esta festa,
uma tradição que data de

quatro séculos.
RITUAL

Seis dos oito touros que
,participam da louca corrida
de quase um quilômetro,

) desde o curral até a "plaza",
são depois mortos pela espa
da dos toureiros, em corri-

.das, Os outros dois são pre
servados, por determinação
legal.

Não se permite a partici
pação de mulheres. Normal- ,

mente os touros levam uns

. dois minutos para cobrir a

distância de 900 metros en

tre os' currais e a praça.
Ontem, fizeram o percurso
em 'cinco minutos em razão
do trabalho quê tiveram pa
ra abrir caminho pela parede
de corp,?s humanos que blo

queava o acesso à praça.
Vários touros se afastaram
do grupo 'e investiram con-.

tra algumas pessoas que se

protegiam nas entradas dos
edifícios ou tentavam saltar
as valas.

ATRAÇÃO TURÍSTICA
Em poucas horas a cida

de industrial teve sua popu
lação de cem mil habitantes

duplicada com a chegada de

turístas. Superado o -impaC
to dos acidentes, iodos vol-

'

taram às comemorações, be
bendo, dançando e inician
do os preparativos para, as
festividades 'de hoje, com

touros da lidia, de 500 qui
los. Estas comemorações de
uma semana são tradicional
mente das mais alegres da

Espanha. O acidente de on

tem ocorreu quando cerca

de 50, participantes se aglo
meraram junto à estreitá en

trada da "plaza" de touros e

estes apareceram abrindo ca

minho a chifradas entre à
multidão.

Um pedreiro de 41 anos,

Gregório Gorriz, morreu ins
tantaneamente ao ser atingi
do por uma chifrada. A víti
ma tinha grande experiência
nestes "encierros", quando
os touros' são soltos nas ruas

e o povo corre à frente deles
até a "plaza". Entre os' ferio,
dos estão três norte-america
nos e um alemão. Um dos

espanhóis feridos é um an

ciãc de 71 anos, que já
sofrera ferimentos no últi
mo domingo, e ontem fugiu
do hospital para participar .

do "Encierro".

VENDEDORES

i,"NG-'-E'R Est�mo� seleCjOnandO'�I�mentos'
.

'r.nalo�es de 21 anos para mgresso
" \

,

Imediato em nosso Departamento
,

',de Vendas
'

Interessados queiram dirigir-se no horário .comereial 11
Rua Vidal: Ramos 61 Centro - 'Floriàn6potis�,' IMPORTANTE:
Não exigimos prática no ramo, os elementos receberão treinamento
intensivo.

'

AGRADECIMENTO· E MISSA DE 7� DIA

AS PROVAS
----"-Los Encíerros", consi-
derados provas de vaidade e

virilidade, não eram conhe,
cidas em outros países até
que o escritor Ernest Hec

míngway lançou seu livro
"Fiesta". Um busto de He
mingway foi levantado DO

trajeto final do percurso.
Em 1965, o governo espa
nhol incluiu, "Los .Encier
ros" no calendário turístico
nacional:

Mais de 5O pessoas já
morreram, vitimadas . pelos
touros desde o início destas
comemorações" sendo que
dez nos últimos 50 anos.

Um dos médic�s da "plaza"
disse que' �'EI Encierro" de
ontemfoi o mais sangrento
que presenciou nos seus. 41
'anos de serviços. Não se

'

permite a particípação dos
que estão alcoolizados, em

bora .este controle seja prati
camente impossível de ser

feito.

,� "'"

fv-����'�
�� ,�C;, SEDANTOL �.� �'
_� resolve .... t�1J P:·�;"lema �
·V lIlt.>n,..;,! ��.' co�.bate regras �olOt_osa�. �

,i§ collcas e l'ompllcaçoe:oõ. ��
'jf Calmante e I'egulador It�. /

da saúde feminina' ,k"

��EDANTQJf
GELOPESCA S/A

A L U ,G A - $ E
CASA ALMI RAN'fE LAMEGO -'- c/4 quartos, copa-coz., ba
nheiro, sala, porão, cômodo comercial, área 70m2 ou sem a

parte comercial.

PRECISAMOS PARA ALUGAR A FIM DE ATENDER NOS-
SOS CLIENTES -

.

APARTAMENTOS E CASAS de 1, 2 e 3 qtos. c/demais de
pen,dências c/ ou s/ garagem, localizados no Centro, bairros
da Ilha, Coqueiros e Estreito.

'

MORADA NOVO CONCEITO IMOBILIÁRIO - \iíENDE _

,CASAS
'

.

ESTREITO - Prox. Estádio do Figueirense -alv. parte sup.
4 qtos., living em L, copa-coz., banh, social, banho priv, gara
gem, área de serviço, parte int. lavanderia, 1 qto, e depósito.
Cr$ 300.000,00. 'Ret. 004. '

.'

AGRONÓMICA - Alv. em construção c/ 2 qtos., living, CQ
pa-coz .. , banho social, 'garagem, área 86.45m2.
Cr$ 172.000,00. Ret. 035
BOM ABRIGO - c/2 qtos, livi"g, banh., copa-coz., área
61,18m2. Cr$ 140.000,00. Ret.031
CENTRO - c/4 qtos., sala, sala de jantar, área int. copa-coz.,
banheiro e anexo despensa, qto. ernp., quintal, área 120m2,
Cr$ 500.000,00. Ret. 026

'

, CAPOEI RAS - Mad. c/3 qtos.• 2 salas, coz., banh., ter.

540m2. Cr$ 80.000,00. Ret. 022
CENTRO - c!5 qtos., :;1 salas, coz., banh.' e porão, área
120m2, e ter. 435m2. Cr$ 320:0qO,00. Ret. 018
CAMPI NAS - Mad. 4 qtos., copa-coz.,

"

peça de alv.. + 1 casa

c/4 peças + cômodo de alv. Cr$ 215.000,00. Ref. 006
'

CAPOE IRAS - Mista nova, 5 qtos., sala, copa-coz., área de .

serviço, garagem.. �orão de alv. ter. 504m2. Cr$ 100.000,00.
Ret.005 .

TRINDADE - Mista c/2 qtos.• sala, copa-coz., banheiro e

garagem, rancho, Cr$ 70.000,00. Ret. 016
MORADA ÚLTIMA OpçÃO PARA NEGÓCIOS IMOBILIÁ
RIO - VENDE TERRENOS
SACO / DOS LIMÕES - Prox. ao grupo escolar medo
27,40x15,SO - c-s 40.000,00. Ret. 021
ESTRE ITO - Med. 14,OOx700,00 =9.800m2.
Cr$ 450.000,00. Ret. 023

- .

ESTR E I TO - Med. 34.40x700,00·= 24.000m2.
Cr$ 950.000,00. Ret. 024
CAPOE IRAS - Med. 11�30. Cr$ 30.000,00. Ret. 001
BAIRRO FÁTIMA - Med. 12x�8. Cr$ 25.000,00. Ret.037
J.ATLÁNTICO - Med. 15x33. Cr$ 30.000,00. Ret.033
CENTRO - Med. 13,40x50 ,,; 667,99m2, contendo 1 casa de
alv. corri 7 peças. Cr$,350.000,00. Ret. 030

'
,

CAPOEIRAS .: Me'd. 10x30. Cr$ 35.000,00. Ret.029

CAPOEIRAS - Med. 12x28,64=343.õ6m2: 6$ 50.000,00.
Ret.028
BARREIROS SERRARIA - Sttiocorn 25:000m2. Fundos
p/ o mar. Cr$ 750.000,00. Ret. 027
SÃO JOSI: - Prox. Centro cí 240m2. Cr$ 16.000,00. Ret.

02,0,
,

_

AGRONÓMICA - Med. 392m2 c/1 casa de madeira 20m2.

Cr$ 30.000,00. Ret.040
BARREIROS - Prox. Clube 14 de Agosto, c/286m2.
,C'r$ 75.000,00. Ret. '034 4

PRAIA ARMAÇÃO DA PIEDÁDE - (Gov. Celso ,Ramos)
Sitio com 24.000m2 e casa mista nova c/90m2, rancho p/de
pósito 18m2, c/42m2 de frente para-o mar, diversas árvores

frutlteras, terreno todo cercado. Cr$ 250.000,00. Ret. 044
R O ÇADO - SÃO JOS� - Med. 38.362,20m2.
Cr$ 150.000,00. Ref; 043
BARREIROS, -' Com área de 332,75m2 12,19x27.50.
Cr$ 35.000,00., Ret. 045
VENDE APARTAMENTOS
COQUE I ROS - de trente e de esquina, c! 2 qtos., living:
banh., cozinha e vaga p/garagem. Cr$ 158.000,00. Ret. 036
CENTRO - R'UA FELIPE SCHMIDT '- c/2 qtos., living,
copa-coz., banho azulejos decorados até o teto, área de servi

ço. dep. completa de empregada, c/área 89m2,

Cr$ 220.0l!l0.OO. Ret. 046
'

,

AGUARDE O PLANO MORADA DE ATENDIIV!ENTO IN�·
DITO - FONE: 22-6860

A família de

THEODORO LEANDRO DA SILVA JÚNIOR
(TERO)

áinda consternada com o trágico desaparecimento.
deste ente querido, vem sensibilizada agradecer as má
nifestações de ,pesar apresentadas, mui especialmente

,

aos jovens motoqueiros e ap,roveita a oportunidadE\
para convidar para a Missa de 70. Di", que mandará

celebrar hoje, dia 10, às 19 horas, na Capela' Nossa

�ra. da Conceição" à rua Vit�r Konder 56. Desde já
agradecem o comparecimento.

�'.II Gráficaff ,Nátal
Todo e qualquer impresso, inclusive a cores.

FON E
'

44-0058

C.G.C.M.F. No. 84.300.094/0001-04

ASSEMBLEIA, GERAL EXTRAORDINARIA
São j:onvidados o's senhores acionistas a se reunirem
em Assembléia Geral Extraordinária no dia 18 (dezoi
to) de julho de 1975, às 15,00 (quinze) horas, na sede
social, sita à rua quatorze de maio; no. 1.075, nesta
cidade de Navegantes, Estado de Santa Catarina, a fim
de deliberarem sobre a seguinte ,ordem do dia:

,

'

01. - Apreciação -do pedido dé renímcia do Sr.
Di retor-Presidente;

02. - Eleição de nova diretoria e ,fixàção de, �eus
honorários;

,

, 03. - Eleição do Conselho Fiscal e fixação de seus

honorários; ,

04. - Alteração dos EStatutos Sociais;
05. - Outros assuntos de interesse social.

NAVEGANTES (SC), 05 de julho de 1975

GERHARD SCHULZ
Diretor-Presidente

"''IRADA
.Empreendimentes Imo
biliáriosLtda. CRECI 171
Rua Felipe Schmidt, 27

Loja -2' Edf. Dias Velho.

COME:RCIO E INDÚSTRIA AUG,USTO
BRESOLA S/A.

C.G.C.(MF) 63.154.823/001

Rua Joaquim Carneiro no. 55 ;_ Capoeiras
Florianó!poli,s - SC.

AVISO DE CONVOCAÇÃO
São convidados os senhores acionistas da COM�RCIO E IN
DÚSTRIA AUGUSTO BRESOLA S/A, a se reunir em Assem
bléia,Geral Extraordinária na sede social da sociedade. à Rua
Cei. LucidQro, 1011, em Campds Novos, se, às 10:00 horas
do dia 31 de agosto de 1975, a tim de deliberarem sobre a

seguinte
ORDEM DO DIA

a) Leitura. discu$são e ,votação do rel<itório da diretoria,
balanço geral, demonstração da conta de resultados eParecer
do Conselho Fiscal relativos aos exerclcios sociais de 1972,
1973 e,1914;

,

b) Alteração do artigo 40. dos EStatutos, para ampliação
do pr-azo de duração da sociedade;

,

c) Eleição da Diretoria e do Consel'ho Rscal e tix.ação dos
respectivos honorários'

d) Outros assunto;Jde interesse social.
Acham-se à disposição dos s�s. acionistas, na sede social, os
documentos a que se refere o art. 99, do Decreto- L3i 2.627,
de 26 de setembro de 1940.

Campos Novos. SC, 10. de julhooe 1975.

Modesto Menegotto

- 17,30 e 20,45 horas
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Cinema

,

JUGGERNAUT INFER
NO EM ALTO- MAR - Fil
me na linha das grandes'
catástrofes, atualmente em

moda; o diretor Richard
Lester, responsável pelo lan

çamento' dos Beatles no ci,
nema, estréia no, drama de

suspense. Ispetáculo tecni
camente bem realizado, com
algum suspense, porém, com
algumas situações consen

cionais no roteiro. As rela
ções entre o indivíduo e a

sociedade, que nos parece o

ponto de partida da história,
não chegam a formar uma

imagem forte aos olhos do
grande público. Omar
Sharif, Richard Harris, Shir
k,J Knight. Censura 14
anos. Cecomtut 2 - 4 - 7,45 -

9,45 horas
_, _

OS GIRASSOIS DA RUS-'
SIA (Sunflower) Reapresen
tação. Filme de Vittório De
Sica, estrelado por Marcelo
Mastroianni e Sofia Loren.
Uma história de amor desen
rolada na Rússia, em tempo
de guerra. Diz a publicidade:
um homem, uma mulher...
um amor enfrentando as

loucuras do mundo. São Jo
sé 3 - 7.45 - 9,45 horas

Horóscopo 'Omar
Cardoso

Cesar
Valente.

LEÃO - Você terá maior su
cesso agora em trabalhos �
atividades que não o colo
quem em contato direto
com as pessoas ou o públi
co, mas que possam ser exe

cutados calma e tranquila
mente. Os assuntos relacio
nados com prisões, hospitais
e caridade renderão bem.
VIRGEM - Muitas pessoas

. virão a você na esperança de
serem beneficiadas ou favo
recídas de' alguma maneira.
Em comp'�nsação, os amigos.
nascidos em Câncer ou Es

corpião, sobretudo do sexo

feminino, ajuda-Io-ão a re-

solver muitos dos problemas
que o preocupam.
LIBRA - Feliz é a influência
que, você tem nesta fase
anual, muito propícia à for
tuna, popularidade e prospe
ridade. Conhecerá, muito

provavelmente, alguém que
tudo fará para promover seu
contentamento e bem estar.

ESCORPIÃO - Poderá viajar
agora para lugar bem distan
te, por prazer ou por inte
resses particulares altamente
significativos e compensado
res. Probabilidade de se tor

nar muitíssimo popular jun
to ao público e de ganhar
muito dinheiro pela profis
são ou pelo jogo.

SAGITÁRIO - Pe r íodo
anual muito afortunado pa
ra ter grande êxito pelo ma

trimônio, em associações co

merciais e de outras espé
cies, bem como em tudo
que se relacione com o povo
e as mulheres, porque o flu- '

xo sideral reinante aumen

ta consideravelmente o seu

renome.

CAPRICÓRNIO - Cuidado
com prejuízos' ocasionados
por litígios, sócios, concor

rentes e desagrados públi
cos. A vida sentimental tam
bém corre riscos de sofrer
interferência de mulheres ou
de pessoas do signo atual,
em desacordo total com
suas afeições.
AQUÁRIO - Poderá perder
o concurso de empregados e

serviª,�r�� em geral, dada a

influência que a lua em

Câncer exerce em sua vida
nesse particular. Bom, con-.

tudo, para tratamento da
saúde pela hidroterapia, es

tação de águas ou medica
mentos de origem marinha.
PEIXES - Mesmo sendo uma
pessoa de afeições mutáveis,
a felicidade amorosa ou con

jugal está bem protegida pe
lo fluxo lunar. Possibilidade
quase sem limites de vir a

ganhar em jogos e loteria.
.

A Tesoura
Bêbada

ÁRIES - Bom período para
viajar, para estar o maior

tempo possível junto ao

mar, grandes rios, lagoas ou

represas que lhe darão paz e

tranquilidade interior. Favo
rável às experiências psíquí
cas, afortunadas mudanças,
felicidade familiar e amoro-

A tesoura é um animal batráquio de penas e

pernas, com duas aberturas onde se colocam
dedos e duas pernas que cortam. Nem todas as

tesou ras são da fam íI ia "tesou rae-comu n is" e

algumas nem são tesouras. Há, por exemplo,
,

parentes afastados da tesoura que trabalham
em hospitais, nas salas de, cirurgia, como

prendedores; enquanto que .quem corta são
esbeltos anuros que atendem' pelo nome gené
rico de Bisturi. .

.

A tesoura, se'T'pre que fica gripada,· sofre
muito porque não tendo nariz não tem como

ficar gripada. Além disso, geralmente é feita
de aço muito resistente, não lhe sendo permi
tida a participação ampla nos exercícios psico
físicos, da Voga. Mas .mesrno assim a tesoura
pode ser vista, em algumas madrugadas, bêba
da como um garfo torto, falando pelas dobra-

. diças. Numa destas rnadruqadas encontrei uma
tesoura comum, de longas pernas, original
mente fabricada para ser utilizada por barbei
ros, de ponta fina. Bonita, esbelta, quase
nova, ela estava bêbada, encostada num poste.
Havia sido despedida.
A tesoura, no país das tesouras, assim .que

nasce, fica algum tempo numa vitrine e

quando é adquirida ja tem um emprego.
Sempre que fica meio, cega mandam ao

oculista, que a afia. Mas a tesoura nunca é
despedida, .

a menos que vá, trabalhar no'
Ministério dos Cortes, Supressões e Ruptura

.

dos Invólucros Hermenêuticos Culturais. No
país das tesouras essa repartição tem esse

nome porque ,lá não é permitido dizer "censu
ra": Que bobagem, né? Imaginem só. Bom,
mas a tesoura sobre a qual eu lhes falava havia
justamente sido despedida do Ministério,

.
aquele dos Cortes e Supressões. Estava muito
triste r resolveu tomar uns tragos pra ver se as

idéias clareavam. Clarearam tanto que o jeito
foi se encostar num poste e rodar com ele ao

redor do mundo.
A tesoura é um animal vertebrado sem

I íngua pela própria natureza, Ora, a tesoura,
não tendo I íngua, não tinha papas na língua,
nem freio na I íngUa. Então ela falava mesmo

peos cotovelos, embora também não tivesse
braços, Contou primeiro uma história de um

livro que ela havia cortado. Dspois fez o

resumo das partes que ela tinha cortado de
vários filmes. E falou também dos video-tapes
que tinha cortado numa experiência magnéti
ca de granulados efeitos. E finalmente' falou
'sobre os jornais em que ela já estivera. Contou
tintim por tintim tudo o que lera nos cinco
anós em que trabalhara como funcionária do
Departamento de Leitura e Eliminação Visual,
Tátil e Auditiva.
A tesoura nunca quis ter filhos, nem quis

casar, nem nunca transou com namoradinhos.
Nem nunca teve namoradinhos. Era virgem,
por assim dizer. Trabalho, trabalho e mais
trabalho sempre foi sua rotina. No fim do dia,

.

quando a jogavam exausta sobre um monte de

papéis que estavam prontos para o outro dia
já caía no sono. Nem acordava ,quando o vigia
noturno a apanhava para limpar as unhas, de .

tão cansada que estava,
A tesoura bêbada, aos poucos, foi se

dominando e em algumas horas já ficava de pé
nas suas pontas, balançando dura, pra lá e pra
cá. Assim que ela estava quase boa e queria. .

continuar contando sua vida, apareceu um
Imã de 3a. geração e levou a tesoura pralá,
imantada, sem nada poder fazer, quase 'asfi-
xiada.

.

A.lgumas pessoas que iam passando para
ram. Era de madrugada, Inverno, havia uma

aragem fria é algum nevóeiro. [bs bares saíam
as pessoas que tinham algum lugar quente
para .ir. Dos bares saíam as pessoas que não
tinham. nenhum lugar para ir. Foram estas

pessoas que pararam para ver o Imã levar a

coitada da tesoura.

Algumas pessoas das que pararam, eram

autores, algumas espectadores. Todas elas
sabiam que em alguns países menos afortuna
dos aquele instrumento tem uma função bem
triste. Os autores lembraram imediatamente
das idéias que não foram sequer pensadas. Os
autores de teatro lembraram laudas e laudas
de papel desperdiçado na tentativa de conse

guir criar uma realidade fictícia. Os cineastas
lembraram tantos e tantos minutos transfor
mados em picadinho. Os jornalistas daquele
país nem sabiam exatamente como noticiar o

.

fato. Poderia ser proibido falar numa tesoura
bêbada: "as tesouras jamais podem ser vistas'
em situação indecorosa; pena para' os que a

virem desta maneira: supressão: pena para a

tesoura, dois dias sem óleo nas juntas" (art.
30. do GÔd. Penal Específico para Tesouras e

correlatos).
A tesoura, só pra finalizar, foi levada para o

Departamento de Correção e Ginástica, onde
foi afiada, lubrificada e polida, Voltou à
atividade com a promessa de desmentir publi
camente tudo o que dissera. Mas' não havia
necessidade, as pessoas não tiveram coragem
de ouvir e guardar o que a tesoura bêbada
falou.

sa.

TOURO - Dar-lhe-ão melho
res resultados agora os as

-suntos que não requeiram
Os Girassóis da Rússia (Sunflower), de Vittorio Il:l Sica.,·. continuidade, que estejatn

, sujeitos às mudanças e varia

atuação. Participam aindal ções. Sucesso jornalístico,
Billy Dee Williams, Richard: publicitário, artístico, cultu- .

Pryor, James Callaban, Paul ral e público.
- -

Hampton. Censura 18 anos. G�MEOS _ As suas condi
Coral 3 - 8 - 10 horas
ADULTÉRIO, com Mário
Benvenutti, Nadir Fernan
des
O JECA E O BODE, com
Chico Fumaça. Roxy 2 e 8
horas
NO CALOR DA NOITE (In
the Head of the Night) de
Norman Jewison, com Sid
ney Poitier, Rod Steiger. 18
anos. Jalisco 8 horas
CASSINO ROYALE, com

Peter Sellers, Ursula Andress
BUSTER & BILLIE, de Da
niel Petrie, com Jan Michael
Vincent. Censura 18 anos.

Glória 8 horas '

.

O CHEFÃO DE' HONG
KONG, com Du� Lee - 18
anos. Rajá 8 horas

O SEGREDO DA ROSA -

Filme nacional dirigido por
Vanja Orico. História envol
vendo crianças que vendem
rósas para ajudar em casa, e

acabam se perdendo e en

frentando os perigos da ci
dade grande. Participação de
Vanja Oríco; Jacques Ques
ter, Isolda Cresta, Maria Jo-.
sé, Regina Acioli. Ritz 5 -

7,45 - 9,45 horas
O OCASO DE UMA ES
TRELA ( Lady Sings the
Blues) Filme musical de li�
nha biográfica, onde o per
sonagem é "Bíllie Holidday,
cantora negra norte-america
na especializada em blues. O
papel principal é de Diana
Rossa, também cantora. O·
filme foi dirigido por Sidney
J; Furie, responsável por al
guns bons filmes, aqui um
tanto fora de sua área de

ções financeiras, hoje e nos

dias' seguintes, estarão flu
tuantes e mutáveis. Inespe
radamente poderá receber
boas notícias, lucrar em ne-

.

gócios de oportunidade e re

ceber benefícios em dinhei
ro de farniliares ou de pes
soas do sexo oposto.
CÁNCER - Procure opor-se
à tendência que agora, ainda

mais, o seu signo lhe dá de
mudar de emprego, ambien
te ou ocupação. Istará ani-

.

mado de desejo, quase ínsa-
. ciável, de sair por aí, de via
jar, de correr mundo; mas, a
melhor época para isso virá
em 'setembro.
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Ana Valeria - Um lindo
broto filha. do Sr. e Sra.
Nelson Fraysleben, hoje
no Rio, no apartamento de
seus pais recebe convida
dos para comemorar seu

·Harmonia Lyra de Join
ville, estou recebendo con

vite do Sr. presidente da

quela sociedade, Julio
I Wetzel, para a noite de ar-

· te dia 19 próximo, tendo
como atração a apresenta
ção da Orquestra Sinfônica
da Lyra, sob a regência do
maestro Isac Karabtchews

ky.
(.-.)

Da Capital paranaense es

tavam na Ilha, para partici
par da solenidade e recep
ção do casamento de Anita
Chererri Barbato, hoje Sra.
Roberval Silva Jr., os ele

gantes casais, Alfredo Che
rem, .hsé Cherem e .hão
Cherem,

(.-.)
Também do Rio, especial
mente convidado veio à
nossa' cidade para o casa,

mento de Anita e Rober
val, o elegante casal Nildes

· e Carlos Alberto Maia, ele,
· capitão-de-fragata da Mari
nha.

Na Universidade Federal
do Rio Grande do Sul, o

Professor Alfredo .hsé da

Veiga Netto, Diretor da
,Faculdade de Ciências e

Educação da cidade de Cri

ciúma, defendeu tese em

genética.
(.-.)

Convite - Os diretores da
Construtora Comereial In
dustrial S/A, estão' nos
convidando para uma visi
ta ao seu escritório no

120. andar do edifício Co
masa. A construtora co

mercial em nossa cidade
tem como diretor presi
dente da Empresa, o Dr.
Wilson Camargo, .Diretor
Comercial industrial Ro
berto Silva e Diretor Ad

ministrativo, Sr. Fernando

Viegas.

sua esposa.
(.-.)

Na Faculdade de Engenha
ria Civil, da Universidade
Federal de Santa Catarina,
colou grau no último do

mingo, Francisco de Paula,
Medeiros Beck. Na residên
cia de seus pais Sr. e Sra.
Herrnann Beck, Francisco
recebeu amigos para come-

morar o acontecimento.
'

C-·)
Teve início .segunda-feira,
em I tajaí, o' Curso de

Atuaçlização Administrati
va Educacional, promovi
do pela Secretaria da Edu

,cação do Estado, e coorde
nado pelo Setor Integração
Estado-Municípios. Desti
nado a elementos atuantes

nas áreas de educação e fi

nanças dos municípios, o

curso, nesta etapa, congre
gará representantes de 56

municípios.
(.-.)

• No Saveiros - Jantando
no Saveiros em companhia
de Heloisa Boabaid Fonse

ca, o caixa alta Roberto
,Cherem. Aliás, Heloisa e

Roberto, têm sido par
constante em reuniões so

ciais.

Zury
'MacOO;do'

aniversário.

(.-.)
Eliana - O show de sába
do no lagoa Iate Clube é
com a cantora Éliana
Pittmann que vem receber
aplausos dos associados do
Lic. No salão de festa o

show de Bíana será 'as 23

horas.
(.-.)

Congresso - O Instituto
Histórico e Geográfico de
Santa Catarina recebeu
convite da presidência da
Instituto Histórico e Geo

gráfico Brasileiro para par
ticipar do Congresso de
História do Segundo' Rei
'nado, em comemoração ao

sesquicentenário do seu
.

Patrono, o Imperador D.
Pedro II, a ser realizado de
24 de novembro a 2 de de

zembro, no Rio de Janei
ro.

(._:_.)
Arte Amanhã às 20,30
horas na Galeria Açu Açu
em Blumenau, Jindolfo
Bell, recebe convidados pa
ra a exposição dos artistas

Edla Leonora Pfau e Rey
naldo Wilmar Pfau.

(o-.)

(.-.)
O secretário da Adminis

tração, Plínio Bueno, re
tornou de Brasília, onde'
manteve contatos junto ao

DASP para tratar do Plano
de Reclassificação de Car

go� em Santa Catarina. Vi
sitou o Senado e a Câmara
dos Deputados em compa
nhia do secretário do 'Go

verno, Albino Zeni, e reu

niu-se com a bancada fede
ral catarinense.

(.-.)
Para participar de um' Con
gresso de cardiologistas do
Brasil, desde domingo en

contra-se na Bahia, o médi
co Rogério Peressoni Cas
tro. O Dr. Peressoni Castro
da sociedade de Criciúma,
viajou em companhia de

(.-.)
,Walter Souza e Ronaldo
Waltricki, os jovens que di-

·

rigem as agências Turismo
Bradesco e. Besc Turismo,
na última semana recebe
ram homenagens como os

melhores agentes em turis
mo no Estado de Santa Ca
tarina.

(.-.)
Convite - Da Sociedade

(.-.)
.

A elegante Sra. Regina
Wendhausen Brito Lopes,
em' companhia de suas' fi- •

lhas já a alguns dias encon
trá-se. nos Estados Unidos,'
em viagem de férias.

Sra. Tereza
Fialho Daux,
um nome sempre
em destaque na nossa

sociedade .

(.eila Horn Vieira
e mais um lindo broto

que debutará
no Clube Doze

�.
TE E DECO�ÇÃO

,RUA DIB MUSSI - 140 m2
- .

ALGUMAS VERDADES SOBRÉ
O FORRO ELVIC DE PVC -RíGIDO,

\

Contendo 3 quartos, lavabo, banheiro familiar, área de servi
ço, dependência de empregada, copa-cozinha, garagem fecha
da. Todo carpetado, com armários embutidos em todos os

quartos, inclusive na cozinha (de fórmica) .

Preço - Cr$ 300.000,00
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27 ED. DIAS
VELHO - SOBRELOJA, SALAS 15/16/17 - OU PELO TE
LEFONE 223537 - REGIS IMÓVEIS - CRECI 58

. ANTIGUIDADES COMPRA-SE

Compro para minha coleção, quad ros a óleo de pintores brasi
leiros, rnôveís antigos e' antiguidOCles em ger-al. Favor escrever
ou teteonar, dando se possfvel alguns detalhes, Procu rarei
V.Sa. na minha próxima viagem eo Estado de Santa Catarina
- Sr, I. Hernsi - Rua Maestro Chiafarelli no. 828 - Jardim
Paulista -Soo Paulo (Fone: 81-4467 'ri noite),

CARACTERisTICAS - PESO -1,8kgjrm' -

Proporciona Tacilidade
de transporte e alivia
mento da estrutura.

-Linhas paralelas, sem
quadrados, 'sem mterrupcõss e

com comprimento ilimitado.
•

VENDE-SE
CRECI-31 _Fones: 22-1036 e 22-5777

Rua Marechâl Guilherme, �5
.

.,

CORUJÃO LAGOA-

RESTAURANTE'CENTRO - Aptos, Casas, terrenos.
COQUEI ROS - Aptos, terrenos e casa.

BIGUAÇU - Uma pequena fazenda.. ,

.

IMBITUBA - Área de 688.507,04m2 com frente para o mar.
BALNEÁRIO CAMBORIÚ - Casa, apto. e lotes.
TRINDADE - Lotes e casas

ITACCRUBI - Bom terreno

HOTEL - Com 950m2 de área construída.
FAZENDA.,- Equipada com 2.400.000m2 '

(A melhor comida da Lagoa)
.Música ao vi'vo com o'
"QUARTETO GODOY"

RESISTENCIA
AO FOGO
lninflarnável e

não-queimante

I, Oferece 'a você, com o

, rrnáxirno de bom gosto: pre
'sentes, decorações, Galeria,

de arte, antigüidades, papel
de parede, artesanatos, e

exclusividades.

Esperamos a sua visita. .

PROPRIEDADES
\ QUiMICAS'c
Resistência ii maioria:
dos agentes quimicos.

'

ENCAIXE LATERAL
Sistema macho/fêmea _

não aparecem emendas.
. Flavinho e·seu orgão

,

eletrônico

.Lagoa da Conceição
Defronte, ao PQsto.

VENDEMOS O SÉu IMÓVEL"':'" PROCURE-NOS .
. "_. --- --

_- -

_ .. -

s 22.10 às 23.00� .

b'
CU
+II
)(.
(1),
tn
·cu'
RS
-c
e
:::s
C)
Q)
tn
G.l
-c

Representante
REPR. COM. E ADMINISTRAÇÃO JUMA S/Á

Rua "H.mano Peixoto. 55 - conj 105/7 - Tel. 22-1558 - Blumenau _ SC
Rua Felipe Schmidt, 58 - sala 205 -'Tel. 4790,- Florianópolis - SC

HEMOiiOIDAS
.

A SOLUÇÃO É

HEMO-YIRTUS
POMADA

. ALíVIO IMEDIATO p� SUA AÇÃO
.

ANALGÉSICA, DESINFLAMATÓRIA E' CICATRIZANTE Carros
us'ados de todas as marcas,
recondicionados"testados e

garantidos por 3.000' km,
só nós ternos. O resto é papo.

um' programo
oscar berendt

crônicas 75. prof. A. Seixas Netto
a noite é pra cantar. Allan Braga
'poeira de estrelas. Babv Luiz Carlos
e outras atrações

Qu;jnd� você for comprar um carro usado, procure onde

há sempre uma vantagem a rnaís: no seu concessionário
CHEVROLET, Lá. você vai encontrar

diversidade de modelos e marcas, carr.os '

cuidadosamente recondicionados a rigorosamente
testados. É'flor isso que nós não ticarncs no papo,

clamor. loq o urna garantia de dois meses ou 3000 km.

Deixe él conversa de lado. Procure o

seu carro em HOEPCKE VE(CULOS. RAD'IO
, .-

GUARUJAAv. Cruz. e Souz.a, 67 - Campinas
fone: 44-1136 Av. IVQ Silveira, No.999_ -- Fones: 44-1633 - 44�1485
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REVENDEDOR

AUTORIZADOPEGAS E VEicUlOS lTDA.

ESTOQUE DE VE(CULOS

Sedan 1500 - Brancosl.otus ••.•••••••••.••. 1974
1500 - 0Cr!! Maraj6 •••••••••••• '

•••

'

•••

' 1973
"'.500-Branco •••.•.•• ,., •.••.••.••.••.• , 1972
1500 - Azul ., ••••••••••••••• ,... 1.971
1300 - Vermelho •• , • ', e e •••••• , .'. , .'. 1972
Brasflia - Vermelha ••• '.

'

••

"

, •• '. ,

'

•••• '.. 1974
Brasflia - Branco L�tus •••••••

'

•••••••••
' 1975'

'OSSU i1VIOS TODA A L INHA VW À DISPOSI çÃO

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 197-5 EM EXPOSIÇÃO
VEICULOS USADOS DE QUALQUER MARCA.

R.-GAS·PÁR DUTRA - 90 ESTREITO
.Fone:44-0522.

.'

Florianópolis,

COMERCIAL BEIRA MAR VEICUlO� ! RtPRf s s v t e c o e s [TDlA

Av. Rubens de Arr}lda Ramos (Beira Mar Norte)� 210

FONE - 22-5157
Volkswaqen Brasfl ia- Bege Alabastro ••• , •.,.. 1974'
Volkswagen 1500 - Vermelho' •• , • '. , •••

'

•••

' 1974

Volkswaqen 1300" Verde •••••".,." •.,., .•. 1974

Volkswagen 1500 - Branco Lótus ., ••.•.•.• "., 1973

Volkswágen 1300 - V·ermelho Montana •••• � •• 1973

Volkswagen Karmanguia .TC - Azul pouco .Rodado, 1972

Volksweqen 1500 - Azul Diamante •• '

••

"

• � • '. e 1972:
·

·Volkswagen 1300 -Branco Lótus •••••• ,... 1970
'Chevette- Vermelho pouco Rodado, , ••

'

•••• ',' 1975
Dodge 1800 - Branco Ipanema - super equipedo • •• 1974
Corcel- Vermelho, Cupê Luxo •••••• ', '. '. '.

'

••. 1972

ATENÇÃO
.ESTAMOS FINANCIANDO P.ELO CRED-IPESC.·

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 -TELEFONE 22-2980

Volks Azul Pavão - 1.500 . .

.

72
Volks Azul Diamante-1:500 7J"
Volks Branco Lotus - 1.300 70
Volks Branco Lotus - 1.300 69
Brasília Vermelho . . . .' .O.K.

CARIONI 'COM. AUTOMÓVEIS' kTDA.
Av. RIO Branco; 53

Fones: 22-6591 e 22-1042 (a ser ligadoi
1 Volks - Bege - '67
1 Volks - Branco - 1600 74
1 Volks - Azul - 1300 72

1 Volks - Amarelo -1500 72

1 Corcel GT - Branco _ 74

1 Kombi - Pick-Up. · 74

"

-'f.'
;. ". � -.i·

" �AÚTÔ :'LOCADORA COELHO lTOA.
,.' 'VÊfCULOS,ÂVENDA

..

::- , :'.:,..

T;?:��:�����A���1�550�0������M�Rr:J�AS.
',.1:YOLJ>SWAGEN 1500� A�UL ARARA
.::l: yOLKSWAGEN 1500,-,-MARROM CARAVELA
";,lVOLKSWAGEN TL- BRANCO
i. FORD CORCEL _:'BRANCO

·

('FORO GALAXIE- VERDE METÁLICO. . ,

•

"�o l;::IY'OTO YAMAHA:" PURPÚREA

,1973
1973
197�
1974
1973

; '1973
1972

·J972
-

� . ;�. -<:':
.

.

'. ,OS' REF!=RIOOS VEICULOS PODERÃO SER VISTOR.lA·
iDOS Á RUÁ FELIPE SCHMIDT,'83 -'- Florianópoli� -S.C.
'I "

.•.. 1 .. ,"· .... ,,' .

. -

��:., ,'o

CHEVROLET CARAVAN - OK VÁRIAS CORES 1975
CHÉVROLET OPALA � OK VÁRIAS CORES 1975
CHEVETTE - OK VÁRIAS CORES , : .. 1975
CHEVETTE 1974
DODGE 1800 - OK VÁRIAS CORES 1975
DODGE DART � 1971
,MAVERICK - OK SUPER LUXO '

, 1975
'SUPER FUSCÃO 197-:J'·

VOLKS 1300 PREÇO ESPECIAL. 1973
VOLKS 1500 , ,' 1972

'RUA: ALMIRANTE LAMEGO 170, e JOÃO PINTO ES
. QUINA SALDANHA MARINHO - FONES: 22·0192
22-1392 e 22-2952

�\_-------_.._---_.._----_..

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINIÍA

DE VOLKSWAGEN OK"

VEICULOS USADOS
CORTIPO.

1'300
1300
1500
1500
TL BEGE

Branco
Amarelo Caju
Azul. Niágara
Branco Lotus
Bege Craro
Azul Safira
Azul Pavão

Bege

ANO
1969
1972'
1973
1972
1972
1974
1972
1967

:Variant
Kombi
Kom.bi

D.ispomos de motores 1300; 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

OIPRONAL / Distribu
de ProdutosNacionaIs

DEPARTAMENTO DE CARRROS USADOS
Ford Galaxie - 500 Branco

.

'Fõrd Galaxie - -ITD-Verme'lho . . . . . . . . .

Ford Corcel - Luxo Verde .

Ford Corcel - luxo Marrom . . . . . . . . . .

Ford Corcel - Luxo Sedan Azul .

Ford Corcel - luxo Sedan Branco .

Ford Corcel - Standard Marrom
Ford Maverick - Super Marrom .

.Opala Espec. Sedan - Topázio-metal
Opala Espec. Cupê - Rosê-metal
Vai ks Sedan - 1300 Branco .,

Variant - 1600 Branco . .

Volks Sedan - 1300 Branco
Volks Sedan - 1300 Azul

,

Rua Felipe Schmidt, 60 '..

Fone: 22 - 3321 e 22 - 2197
'

UR. PAULO -MOm'
UROLOGIA

Atende diariamente.
End. Av. Othon Gama D'Eça, 153 - 30. andar � fones
22-1633, 22-1F23
Credenciado pela N'edsam, Coop, dos Rodoviários e

�asse ..

ORA. ANESIA BOTELHO FRANCISCO
CIRURGI.Ã DENTISTA

Atende. diariamente dás 14 às 19 horas com hora

marcada. Fone 22-6101 - SJifício Dias Velhó - 10.
.andar - sala 115 - Felipe Sehmidt, 27.

.LUMINÁRIAS •

COMERCIAL HIDREL TEM

rua jeronimo coelho, 325
fones 22 0778 e'22 0�88.

entrega a domicilio

Localizado a 110m. do Colégio Elisa Andreolli, em·
Barreiros, 'completo estoque de material escolar e ar

marinhos. Motivo de viagem. Rua Cap. Pedro Leite,
ao lado do campo do América. Tratar no local.

BAZAR - VENDE-SE

REPRESENTANTE
, .

Procuramos para Florianópolis eSul do Estado .;

Parquet Rubini, caixa postal, 136 - fone 72·0827 -

Jaraguá do Sul - SC.

CENTRO:
Vende-se c/área -de 3QO m2.+ ou -. contendo sala visi

tas/jantar. lavabo, copa/cozinha americana completa, uma

suite mais três dormitórios todos com armários embutidos,
casa toda acarpetada- e com aparelhos de ar condicionado,
gar;3gem para dois carros. terraços etc.

_

Informações: - Rua Angelo Laporta, no. 7 - telefones
22-4075 e 22-4190. Inclusive aos domingos - CRECI. no.

374 Xla. Região.

VENDE-SE URGENTE ,

_ Um'térreno em COQUEIROS - BOM ABRIGO - com área_
de 2.853.50m2 situado à Rua José Lins do Rego. Preço
Cr$ 160.000.00 a combinar. -.

Um terreno com área de 2.670,OOm2'. próprio' para chácara e

residência, situado na Àua Gentil Sandin - Praia Comprida -

São José. Preço: Cr$ 65.000,00.
Um terreno no Bairro de Coqueiros com 33Q,00m2 -' a 900
metros da nova ponte. Preço.CrS 55.000.00
Um terreno na Rua São Vicente de Paula - AGRONÔMICA
- com área de 850,00m2 (cinquenta e sete metros de frente).
-PreçoCrS 100.000,00.

CONSTRUTORA IMOBILIÁRIA JOWI LTDA.
Av. Ivo Silveira 4.501 - Fones 44-1902 e 44-0302. Creei 17

ITAGUAÇÚ 510 m2
-Com belíssima vista.i terreno seco, plano, acima do nível da

rua, permitindo excelente aproveitamento para garagem e

projeto econômico. Tem 17m de frente para a rua. .

Preço '- Cr$ 130.000,00 •

TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27 ED. DIAS
VELHO - SOBRELOJA. SALAS 15/16/17 - OU PELO TE
LEFONE 223537 - REGIS IMÓVEIS - CRECf 58

Extintores -'Mangueiras
Vendas _;_ Reéal"gas .; Instalações

44-1377
Fones,

44- l537
SUL, PECAS
Rua: Fúlvio Aducci 978 - Estreito

BALCONISTAS
STEIN COMERCIA S:A., .necessita de balconistas

de ambos os sexos, com prática.
Tratar à rUII Conselheiro Mafra, 62, no borárloco

mercial, com o Sr. Luiz ou Ladislau -.

DECLARAÇÃO
Olivio Frasson declara que extravioú o Certificado de Propriedade
de s/veículo marca Ford Corcel. ano/73, Chassis ,LB4ANA-815'17.,
Placas ZR-Cl270. '.

Orleãe��SC. 8/7/75
,
.-'

CERTIFICADO EXTRAVIADO

Foi perdido o certificado' de propriedade do verc ulo, marca Opa
la·74. placa AA-7707, motor 3JI002Ml, chassis 5N87EDB109175,
pertencente ao Sr. José Renato Ribeiro Ramo�. )

1969
1968
1972
1973

197;3
197'3
1972
1974
1971
1973
1969
1971
.1970
1968

A VENDEDORA ,DE APARTAMENTOS
EM FLORIANÓPOLIS

- Barbada - altos do BESC - Estreito, Apto. c/2 quartos, dep.
ernpreq eda, sal a cozinha, WC social. Financiaío,
- Av. BEIRA-MAR NORT� - Edf. ANDR�A - Apto. c/aca
bamento fino, todas dependências .necessárias, o melhor da
Beira-Mar, Cr$ 550.000,00.
R. Almirante Lamego - EDF. MARINHO CALLADO apto.
c/195m2 e fino acabamento. Todas dependências necessárias.
Preço por m2 mais .barato da Capital. Cr$ 475.000,00 e

425.000.00.
R. Esteves Jr, No. 1 - no Centro - em construção o edlffclo
que igual no centro não há; entrega 10 meses. Todas depen
dências necessárias e mais saão de festas no térreo. Veja a

obra e depois venh a reservar sua unidade no Edf. Des. Medeio.
ros Filho.
- Um lindo terreno em Coquelros, Preço de barbada. Neqô-
cio urgente. .

- PRÓXIMO ASSEMBL�IA LEGISLATIVA - Edf. Mansão
Labntaine, 2 quartos, sal a de estar e jantar, cozinha, WC
socí a, área de serviço, dep. de empregada, todo acarpetado,
cortinado, arm�ios embutidos em jacarandá, azulejos colori
dos atê o teto,
- TR INDADE - casa � Av. Lauro Unhares - toda de rnaíel
ra.3 quartos, sala de estar e jantar, WC com azulejo Eliane
até o teto, ãrea de serviço, jardim e garagem.

-

,
- CENTRO - Ru'a Dib Mussi - Apto. com 3 quartos, WC

social, living, copa-cozinh a, ârea de serviço, dep. empregada,
armârios embutidos, tod o acarpetado, cortlnaío, condorn rnio
barato, garagem particul ar, Livre para financiame nto,

IMOBILlARIA PREDIBENS LTDA
Av. Rio Branco, 142 - Fone,s 22-0299 e 22-4379

C RECI- 25

EXCELENTE NEGOCIO
EDIFiclO CHRISTIANE VILLAGE - TRINDADE: lOCA
LIZAÇÃO INVEJÁVEL - PRÓXIMO DE RESlb�NCIAS
DE ALTO PADRÃO.

,

APARTAMENTOS COM 3 QUA-RTOS - LIVING - COZI
NHA E BANHEIRO - COM AZULEJOS DECOPADÓS AT�
O TETO - ÁREA DE SE RVI,CO - DEPEND�iIlCIA DE
EMPREGADA - GARAGEM - PLAY-GROUND - RUA
EXCLUSIVA DO CONDOMfNlO, ÁREA DO APTO.
132,oom2.
PLANOS DE VENDA,: c-s 1.550,OO/m2- Cr$ 10.000,00
DE ENTRADA - PRESTAÇÕES MÓDICAS DE
Cr$ 2.402,00 - FINANCIADOS PELO SISTEMA BNH.
TRATAR: Cf MORADA EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁ
RIOS LTDA. - CR ECI 117 . FONE: 22-6860 - RUA FE LlPE

I'
SCHMIDT, 27 LOJA 2 ED. DIAS VELHO

OPORTUNIDADE (RARA
NEGOCIO UP.GENTE

\

r$ 260.000,00 LOCALIZADA �JO ESTRE.ITO (CA
POEIRAS) EM RUA ASFALTADA CONTENOO 3

QUARTOS, AMPLA SALA, BANHEIRO SOCIAL,
COPA COZ., DEPEND�NCIA COMPLETA DE EM

PREGADA, VARANDÃO, GARAGEM FECHADA,
�LPÃO. ÁREA DA CASA 200m2, EDIFICADA
EM TERRENO DE 456m2. ALICERCE ESTRUTU

RADO p/ SUPORTAR MAIS UM PAVIMENTO.
TRATAR: C/ MORADA EMPREENDIMEN;rO
IMOBILIÁRIOS LTDA.; ED. DIAS VELHO - FELI
PE SCHMIDT, 27 LOJA 2 - GRECI 171 FONE
22-6860

CORRETORES
A EMPLACO deseja actmitir 10 corretores, Possibili
daíes de ganhar muito. dinhei 10. Ternos muita merce

doria 11 disposição. Exigimos boa �resentação. Horâ
rio: 8,00 às 10,00 horas e das 16,00:lls 18,00 horas.

CONSTRUTORA EMPLACO - Av. Rio Branco, 142

,

CHEFE DE ESCRITORIO
PRECISA-SE

Exige-s'e com o .mlmmo de 3'anos, de expe
riência. Carta com pretensões e curriculum vi
tae, para Caixa Postal, 974 Fpolis.

Consultório: Felipe SChmidt, 58 - oonj. 906 (Ed.·
Comasa) - das 15 às 19 horas.
Res, Antônia Alves, 194 - :=one 441803

DR. JOÃO· A. V. GUIMARÃES:
DOENCAS DO CORACÃO
ELETROCARDIOGRAMA

A família de MariéJ Fernandes Correia (Mi-·
mi), no momento em que agradece as manifes

tações de pesar pelo seu falecimento, convida
parentes e amigos para Missa de 70. Dia, que
será celebrada amanhã (sexta-feira), dia 11, às
18 horas, na Capela do Colégio Catarinense.

AGRADECIMENTO· E ' CONVITE

AULAS PARTICULARES DE MATEMATICA
� I

_ .

Para primeira à oitava série. Informações rua Anqelo Laporta,
.no. 7 telefones 22-4075 e 22·4190

·ALUGAM-SE
Salas p/escritório - prédio de esquina - rua Cei. Pe
dro Demoro, 1593 - Estreito -Tratar pI t�l. 22-5160
- hor. comercial.

5 .S�2:..;.. ,:ci ...... 22-,,60.: '�,"
':

--- -

CRECI:_ 57

.

i

IMÓVEIS PARA ALUGAR

L-20 - ED. CRISTIANE VILLAGE - Apto, conten
do 3 quartos, sal li, cozinha, dep. de empregada, área
de serviço, BWC e garagém. .

.

IMÓVEIS À VEN,DA

TERRENOS
,-'

T-11 - Terreno localizado no JA�DIM ITAGUAÇU
com excelente vista panorâmica. Área do terreno

496,42m2.

.T·1.3 - Terreno localizado à Rua Heitor Blumm, no
ESTREITO, com 527,OOm2.

T-16 --: Terreno localizado à Rua Pascoal Simone com

585,IJOm2.
T-17 - Terreno localizado na CARVOEI RA - Trinda- _

de, com 600,00 metros quadrados.

T-18 - Terreno localizado em CACUPÉ com 19,00
metros de frente, 33,00 metros nos fundos e 200,00
metros de profundidade.

, T-20 - Terreno situado à Rua Sebastião Callado -

em COQUEIROS com 540,OOm2.

T-21 - Terreno situado à Rua Padre Schroeder -

Agronômica - com 506,OOm2. /
,

T-22 - 10 lotes na RESSACADA com 360m2. cada
um.

· T-29 Terreno c/270,OOm2. situado. no JARDIM
--SANTA MÔNICA.

T-30. - Terreno situado à Rua Santos Saraiva com

1.000m2.

o

T-31 - Terreno situado à Rua Senador Milton Cam
pos com 462m2

T-32 - Terreno situado no BOM ABRIGO. com
400,OOm2.

T-33 - Terreno situado junto à ponte da BARRA DA
LAGOA, c/luz e água, com 3.�46,OOm2.

. T-35 - Terreno situado no SACÓ DOS LIMÕES com,
424,90m2.

APARTAMENTOS

A-32 - ED. LACY - sito à Rua Germano Wen
dhausen, Apto. contendo 3 quartos, sala, cozinha,

· BWC, área de serviço. Área Construída 82,60m2.
,

A-29 - ED. SOLlMAR - sito à Av. Othon Gama
D'Eça, contendo 3 quartos' sendo um com banho pri
vativo, sala, cozinha, .aWC, dep. completa de empre-

·

gada, área de serviço. Área Construída 120m2.

A-28 - ED. DIAS VELHO· Apto. contendo 2 quar
tos, sala, cozinha, BWC, dep. de emprêgada, áreà de
serviço, Área Construída 105,1)0012.

.' A-26 - ED; SOLlMAR - Apto. contendo 3 quartos,
sala, cozinha, BWC, dep. de empregada; garagem.
Áre.a Constru ída 122,OOm2.·

,

A-25 - KITINETE - Ed. Arthur - contendo quarto,
cozinha e banheiro.

A-23 - ED. BRIGADEIRO FAGUNDES - Apto, con
tendo living, 2 quartos, um com banho privativo, aala:
de jantar, copa, cozinhá, área de serviço, BWC social,
3 sacadas. 3 armários embutidos inclusive na cozinha: .'

acabamento a gesso. Área Construída 130,OOm2.
.

.

A-19 - ED, CAMARU�· Apto: situado à RU!l Ahn.
Lamego contendo 3 quartos, living, cozinha, dep..
completa de empregada, garagem p/2 carros.ârea de ser
viço, BWC, Telefone, armários nos quartos e cozinha.'

I, Área Construída 20Q,OOm2.

A-18 "':' ED. ANDREA - Apto. contendo suite, mais.
dois quartos, living, BWC, cozinha, dep•. de emprega·
da, área de serviço, garagem. Porteiro eletrônico, tele.
fone externo, gás central.'

APARTAMENTO VENDE-SE
Vende-se urgente um apartamento todo mobiliado, acorti

nado, sintecado e com carpet no quarto- 'de casal por
Cr$ 105.000;00 mais a dívida financiada de 35.000,00. com
prestações mensais de Cr$ 205.00. Tratar à Rua Rafael Ban-
deira. 46/402 após 18:30 horas.

..

.ATENÇAO
AUXILIAR DE CONTABILIDADE

Empresa de tradição e.bons serviços no ramo imobiliãrio ne- .

·

_cessita para ocImissão imediata de um '"

Exige:
'

Boa éPresentação
Conhecimento do serviço
Idade M rnima: 21 anos

Os interessoclos deverão dirigir-se a BROGNOLl IM6vE IS
LTDA. - tl Rua José Cândid a:la Silva 721 - Estreito -

Oferece:
Salãrio inici,al Cr$ 1.500,00 .

Bom ambiente de trabalho

. Florian6polis.

f�
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Senac
oferece 14

cursos para
o exercício

profissional

· o Serviço Nacional de
·

Aprendizagem Comercial -

Senac ......: _ apesar de oferecer
.

aos seus .alunos experiências
necessárias para o exercício

profissional a nfvel médio,
não consegue ainda preen
cher todas as vagas dos qua
torze cursos que possui.
Criado em Janeiro de 1946,

emantíde pelo comércio atra

vés de contribui-
•ção de um por cento sobre o

total dos rendimentos pagos
aos empregados das emp re

sas mercantis, tem como ob

jetivo a preparação de mão

-de-obra qualificada, para as

ocupações de áreas de co-

mércio e serviços.
.

ção Profissional, sediados
nas cidades de Blurnenau,
Joinville e Florianópolis,
atendendo as regiões em que.

,
se localizam.

Através do projeto de
Unidades Móveis, a institui

ção presta atendimento ao

.pessoal das cidades do inte

rior do Estado, onde promo-
ve . cursos; objetivando tam-

.

bém a qualificação da maõ-
-de-oora.

.

-

No Centro de Formação
Profissional de Florianópo
lis, existem quatorze cursos,
assim distribuídos: Curso de
Auxiliar de Escritório e

Vendas, Datilógrafo, Secre
tário Auxiliar, Taquigrafia,
Iniciação ao Serviço _de. Es
critório, Cadastrista e Ana
lista de Crédito, Manicura,
Letrista, Cartazista, Vitrinis
mo, Informações Turísticas,
Cabeleireiro Masculino e Fe

minino, Esteticista Facial,
Maquiador e Relações Hu
manas de Trabalho.

Todos os cursos possuem
salas ambientes e mobiliário

o QUE FAZ
o Senac realiza cursos

em diversos níveis, através
·

de uma rede escolar de mais,
de cem Centros de Forma

ção Profíssíonal, distribuí
dos por todo o território
"nacíonal.

.

Em Santa Catarina, exis
tem três Centros de Forma-

Os cursos são realizados de acamo com aprocurai

próprio, dótados de instru
mentos necessários, para
oferecer aos alunos oportu
nidades de adquirir, "através
de prática das operações de

trabalho, a éxperiência ne

cessária para o exercício
· profissional".

CONDIÇÕES
GRESSO

sendo que os de maior pre
ferência são os da área .de
escritôrio, higiene e beleza.

Apenas as firmas conhe
/ cedoras da existência do Se

.

nac, solicitam a criação de
novos cursos, sendo que
muitas delas, dão prioridade

fARA IN- aos candidatos formados pe
lo Senac,

As condições-para ingres- Conforme as orientado-
sar nos cursos do Senac, ras educacionais, "muitos
variam de curso para curso. ainda não uesoobríram a

for exemplo: Para o de Au- validade dos cursos ofereci
xiliar de Excritôrio exige-se dos pelo Senac, e que para
que o aluno esteja cursando frequentá-los, acreditam se

a 8a. Série do I Cíclo, mas faça, uma série de exigên
para o curso de Manicure, é . cías, o que nãoé verdade".
necessário apenas a 4a. série. Esclarecem ainda, 'que

Mesmo que o aluno não não há nenhum vínculo en

possua as condições necessã- tre o' Senac é o Sesc, pois
·

rias, o Senac facilita em são órgãos que exercem fun-
rmríto o seu ingresso. ções diferentes.

A taxa de inscrição a ser O Senac, composto de
· paga por curso, vana em técnicos e instrumentos es-

torno de Cr$ 15,00 a 30
. pecializados "àssegÚram a

•
. permanente atualização de
métodos e processos peda
gôgicos, conferindo um ensi
no de cunho essencialmente

profissionalízante",

cruzeiros.
Os cursos têm a duração

. de 4 a 8 meses, e ao serem

criados, são precedidos de
uma pesquisa de mercado,

A solenidade foi realizada ontem pela manhã, na Trindade.

Capitães da Polícia re�el:J.em
diplomas de aperfeiçoamento

U Secretário 'de Segurança e Informa
ções, coronel Ary Oliveira, presidiu,' na
manhã de ontem, a solenidade de conclu
são do Curso de Aperfeiçoamento de Ofi
ciais da Polícia Militar, levado a efeito no
auditório do Centro de Instrução Policial
Militar, na Trindade, com a presença do
coronel Iduardo Dôría Sá Fortes, Coman
dante Ceral da PM e tenente coronel
Edgard Kampecke Pereira, Comandante .do
CIPM, além de professores do curso ofi-
ciais da PM e convidados,

'

conjunto, em dias melhores para a Polícia
Militar do atado de Santa Catarina".

Em seguida, depois de referir-se a "dura
vida do soldado", disse. o Comandante
Geral da PM e Patrono da Turma: "A
Policia Militar, diaa dia, vem melhorando
o seu padrão, melhorando e procurando
alcançar os seus elevados objetivos e, agora,
estamos recebendo um reforço de materíal
do Governo Federal e, também, de verbas
Estaduais, para darmos a PM novos e

.

necessários equipamentos".
Representando o Governador dó' ata

do, o secretário Ary Oliveira, da Segurança
,e Informações, cumprimentou os forman
dos, ressaltando as dificuldades que enfren
tarão no desenvolvimento da carreira poli
cial militar.

.

OS FORMANDOS
Concluíram o Curso de Aperfeiçoamen

to de Oficiais da Polícia Mílítar.ios seguin
tes capitães: Antonio Gouvêia de Medeiros,
Mauro Wolff, Francisco Domingues, Alvaro
Luiz da Silva, Paulo Roberto Fagundes de
Freitas, Humberto Verani Depizzolatti,
Bruno Marcos Kleís, David Cardoso, .bsé
Valter Alves e Luiz Eugênio de Carvalho
Uriarte.

Em certo trecho de sua breve alocução,
falando em nome dos formandos, disse o

capitão Bruno Kleis:. "Hoje, findos os
trabalhos discentes, aumentando o nosso
cabedal de conhecimentos específicos, am- .

pliada nossa cultura geral, novas perspecti
vas se nos oferecem para que continuemos
a desenvolver o nosso mister, empenhando
-nos cada vez mais, na árdua função judi
cial-militar" .

"Finalizando dizemos-do entusiasmo de
que somos tomados", de nossa vontade de
trabalhar e produzir, de empregar os conhe
címentos aqui adquiridos e, principalmen
te, da nossa 'confiança, merce do esforço

Exposição reúne 42 trabalht;»s
de Joel figueira até dia 20

Fazendo arte cerno "quem quer riscar
da face da terra a monotonia e a tristeza"
Jo�l Figueira estará com exposição, desde �
noite de hoje e até o dia 20, na LojaEmedaux, D endereço da "Deodoro 13"
que já. vai ficando conhecido para as �tes e
os art�stas catárinenses. São 42 trabalhos
em pintura acrílica, plástica e guache,
mostr�dos desta vez a um público acostu
mado a arte de Joel Figueira.

.

Os temas de grande poesia, colocados na
nqueza singular e no bom gosto das cores
englobam paisagens da llha e arredores'
casario, flores, igrejas e ruínas. Uma 'cúpula'p�ssaros, borbóletas ou amplidões de soli:
�o e de esperança figuram bonitos na

·
pmtura de Joel, florianopOlitano "da classede .3?" e que eclodiu' para o desenho
artlsttco por volta de 1973, depois de

rápida escala no desenho técnico.
Theobaldo lunundá, apresentador do'

artista no catálogo da exposição que hoje
se abre, lembra o dia.em que Joel Figueira
"começou a gastar lápis, pastel, guache,
tintas e declarou-se participante no movi
mento dos artistas plásticos candidatos a

. um lugar ao sol. Agora já é um figurante
'animado no grupo qualificado como catari
nense das artes plásticas":

De sua arte diz ainda que "paraele (Joel
Figueira) a pintura deve ter colorido tropi
cal e ser provocante de alegria. Sugere, de
uma certa maneira, que tem, algo das
manifestações e colorações da 'gente e da
natureza donde ele nasceu".
A exposição estará aberta, depois da

vernissage de hoje, das oito às 22 horas de
amanhã até o dia 20, na loja Emedaux da
Deodoro.

o objetivo émelhora a mão-de-obra do setOr comercias>

,O Clube do Livro, mais um.
incentivo ao autor catarinense.

Santa Catarina está ga
nhando mais um veículo'
de comunicação: O Clube

. do Livro. Fundado no iní
cio do mês de junho pela
Editora e -Lívraría Lonar- I
delli de Florianópolis, com
a função específica de pro
mover os autores e a cultuo

� ra catarinense.

Provisoriamente o clube
está sendo dirigido por
Odilom Lunardelli, o pro
prietário da livraria. "Te
mos a intenção de levar o
clube a todo o Brasil, mas
inicialmente vamos estru

turá-lo em todo o Istado",
� A finalidade d'O' clube

tante o autor catarinense. associei ao clube do livro".
Não só pelo simples ato de - É uma novidade em

vender mais .seus livros, Santa Catarina,. más no

mas pelo profundo conhe- Brasil não. É um costume
cimento que estes levarão' que nasceu no início do
aos novos leitores e asso- século em Paris, quando os

ciados". intelectuais reunidos orga-
- Com esse clube, todo . nizaram o clube do livro,lançamento tíe autores ca-:

tarinenses no Estado, o as-
justamente para eles terem
acesso garantido as melhosociado tem garantido seu
res obras do mund.o porexemplar. Ao� associados
um preço' acessível"..de Florianópolis nós entre-
Jair explica, "que funcio

gamos pessoalmente os li-:
nando bem, terá garantido

vros, aos do interior e de- ..,

edições inteiras. Suponhamais, remeteremos pelo
mos que o clube obtenha .

serviço de reembolso pos- 1500 associadõs. Assim es
tal"..
O .A:UTOR

taria garantido a metade
de uma edição brasileira

que é comum ser de 3000,
exem.p�aies;'. '

tor de "Estorías de Gnte - É um grande incentí
e Outras Estorias", e de vo sem dúvida aos autores

"O Vendedor de Maravi-. e a cultura catarínense, e
.

lhas", acha válida a inten- Lunardelli já vem fazendo

ção, e "tem muitas proba- muito por ambos. O que
bilidades de dar certo, por- ele já fez pela cultura cata

que os organizadores são rinense, foi mais do que,
bons. ;E inclusiye já me muitos' governos juntos".

é difundir o autor e a

cultura catarinense. É ne-
vil do ebvetno do atado,
escritor lUr Hamms - au-

O sub-chefe da Casa Ci-

cessário e urgente que o

catatinense conheça os au

tores catarinenses".
Sobre outros autores

. que não sejam catarinen

ses, .Odilom diz "que por
enquanto não. Talvez. os

leitores não tenham condi

ções de receber um livro

por dia, se for o caso".
- O importante é di"

fundir o que é nosso. To

dos os atados divulgam
suas coisas, e nós estamos

trabalhando e trabalhare

.mos muito mais para di- .

fundir as nossas.
Para entrar de sócio,

basta o interessado preen
cher uma ficha que já está
sendo distribuída pelas
duas Livrarias lunardellí
da cidade ou escrever à
Editora Lunardelli, à rua

Vitor Meirelles, 28 - caixa

postal 263, Florianópolis.
.

Os associados nada pa-
.

garão mensalmente ou

anualmente, somente

quando receberem. um

exemplar de cada livro pu
blicado pela Editora, sen-

,

do no máximo, um exem

plar novo, 'em cada 45

dias, gozando de um des

conto de 20% sobre o pre

ço normal do livro. Deixa
rá de ser associado quando
recusar duas remessas -con-
secutivas.

Odilom -acha, "que essa

promoção beneficiará bas-

O editor Odilon Lunardelli
define o clube

como uma entidade

genuinamente catarinense

que pretende promover
os autores locais.

Após o CUIllO, o candidato é encanínha (Jl ao emprego.o
•
'. • __

As taxas de inscrição variam entre Cr$ 15,00 eCr$ 30,00.'
"I" .

-
. - o •• -_ ••

Udesc dáassessora
ao MEC no programa
de- Educacão Física'

O Professor Hercides José da Silva, titular das disciplinas
ginástica e atletismo, da Escola Superior de Educação
Física, da UDESC, irá integrar o Grupo de Consultoria.
Externa do Departamento de Desportos e Educação Física
do MEC, que está realizando estudos com vistas ao
desenvolvimento' dos euros de pôs-graduação em educaçaõ
física no país. .

.

O Professor catarinense prestará assessoramento ao DED,
em Brasília, no período de 23 de julho a 10. de agosto
próximo, como membro do Grupo de Consultoria Externa, .

a quem está afeta a elaboração de um documento contendo
sugestões a serem adotadas, pelo Mec, na implantação da'
pós-graduação em educação física, objetivando também a

melhoria do ensino superior brasileiro.
O professor Hercídes José Silva comporá a equipe que

fará' a análise final das sugestões, tendo a indicação de seu
nome atendido l solicitação do diretor geral do Departa
mento de Desportos e Educação Física, Osny Vasconcelos,
através de seu assessor, Amadeu Motta, que veio à Floríanô
polis no início da semana especialmente transmitir o pedido
ao reitor Antonio Níccolô Grillo.

Em sua mensagem l-UDESC, explica o diretor do DED
que o objetivo do órgão é formar o grupo de cnsultores"
por professores de alto nível que pertençam aos quadros
docentes de escolas especializadas".. .

ITAIfUBA
Sob a coordenação. da Universidade para o Desenvolvi

mento do Estado de Santa Catarina, oito universitários e

professores catarinenses viajaram, no início desta semana,
para o campus de Itaítuba, no Pará, onde durante trinta dias
desenvolverão atividades junto h comunidade local, nas

áreas de direito, agronomia, veterinária, medicina, odonto-
logia e educação física

.'

O campus de I taituba, que é mantido pelo Projeto
Rondon e coordenado pela UDESC, completa neste mês o

seu aniversário de fundação, que será comemorado com a

realização de torneios desportivos, junto aos moradores da
cidade.

'

Durante sua permanência naquela região brasileira, os

estagiários estarão também na localidade de São Luís de
Tapaj6s, onde, num período de duas semanas, orientarão os

professores de 10, grau de educação física e prestação de
serviços médicos e odontológicos,

Como utilizar a
"

expressão corporal
.

. Melhorar a personalidade 'através dá expressão corporal,
de maneira mais adequada com relação h fisionomia, gestos,
movimento do corpo e as mais variadas emoções, são
objetivos do curso sobre "ExpressãoCorporal", promovido
pelo Centro de Planejamento e Serviços (Cepes), exclusivo,
para as mulheres,

.

.' .

Este 'é o segundo curso no gênero em Florianópolis. As
vagas são limitadas e será realizado de segunda a sexta-feira
no período das 20 e 22h3Omin, a partir da próxima
segunda-feira.

.

.

As participantes terão oportunidade de treinar e testar
sua sensibilidade e domínio físico. Aprenderão a revelar
mais arte e estética na sua comunicação dentro da socieda
de.

Para julho, o Cepes está programando mais um curso
técnico, de grafoscopia, do dia 21 a 26. Se destina a

bancários, advogados, cartorãríos, e peritos. em documenta-
ção. '

O Cepes está reservando aos floríanopolitanos mais duas
promoções para agosto, na semana de 11-' a 15. Um
seminário para casais, noivos e educadores abordará o tema
"Como Falar com os Filhos", sob a orientação-do psicólogo

. Laurindo Trombetta, Outro curso terá como tema o

'!Comportamento Humano em Organizações", destinado a

empresários, gerentes, professores e estudantes de ciências
do comportamento. Informações e inscrições no Cepes, Rua
Anita Ganbaldi, 19. sala 602, - Fone 22-3036 - Florianô
polis.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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D. Rose;' 37 anos, dois partos. Renata, Ruth e Raquel.' 45 dias nas incubadeiras.

D: Rose já sabia que seriam trigêmeos,
Na madrugada de ontem, às qua

tro horas, houve um acontecimento
incomum na Maternidade C armela
Dutra, que causou muito alVOFOÇO,
entre as enfermeiras: nasceram as

trigêmeas Renata,' Ruth' e RaqueL
As meninas e a mãe, Rose Marie
Xavier, "estão passando muito
bem", e o pai, l:>sé Geraldo Xavier,
embora "um pouco nervoso. está
muito feliz", segundo D. Rose.

Dona Rose, 37 anos, uma senho
ra tranquila e bonita, Já sabia que
teria trigêmeos - mas não três
meninas -,- porque se submeteu a

uma radiologia depois do sétimo
mês de gravidez. A sua médica, Dra.
Moema Desjardins, suspeitava que
seriam gêmeíos .. Ao saber que se

riam três, D. Rose disse que "na
hora deu uma tremedeira, chorei
tanto ... Mas agora já estou confor
mada, queria que viessem todos

perfeitinhos, como vieram".

com mamadeiras,
A cesariana, que teve a duração

de uma hora I e dez minutos, trans
correu bem, segundo a médica. D.
Rose chegou à maternidade às duas
horas, já em trabalho de parto, e a

médica foi chamada às pressas. Ela
garantiu ontem que "a mãe está em
ótimas condições? não, houve ne

nhum problema e as crianças tam-
.bém vão indo muito bem".

Pelo parto tríplice, fi Dra. Moe
'ma vai cobrar o mesmoque por um
normal - dois -rnil cruzeiros, em

média. Ba acredita que este parto
tríplice pode ser em consequência
dós 'anticoncepcionais, "mas esta é
uma questão em aberto. A paciente
tinha esterilidade secundária. Fez
tratamento comigo. Tratei a ame

norréia (ausência de menstruação)
com um dispositivo intra-uterino e

hormônios. Depois, ela tomou ano

vulatórios durante três ou quatro
meses, 'e quando parou, 'cngravi-

Ela ainda não viu suas três filhas, '

-

dou".
.

que estão na incubadeira, onde de
verão permanecer no mínimo du
rante um mês e meio, "se tudo
correr bem", uma vez que são
muito pequenas: uma tem um quilo
e 150 gramas, a outra, um quilo e

200, e a terceira, um quilo e 400.

Elas medem respectivamente 40, 41
e 42 centímetros. Antes de saírem
da incubadeira, elas deverão chegar
a um peso de dois quilos e meio

.

cada uma. Dona Rose só poderá
vê-las quando puder levantar da
cama, talvez, hoje. E não vai poder
amamentá-las -, serão alimentadas

ainda".
Dona Rose, além de estar

ansiosa para ver suas fílhas, está
preocupada com um prpblema: ela
se internou pelo Inps, mas querem
que pague tudo particular. "Nós

, sabíamos que teríamos que pagar a

médica à parte, porque pedimos
para chamá-la, e naturalmente, a

diferença do quarto de primeira.

gestação. Em parto gemelar, geral
mente a gravidez não vai a termo, é
normal ás bebês nascerem prematu
ros, devido ao peso".

Dona Rose; qu� tomou anticon

cepcionais durante doze anos - das
mais diferentes marcas -fazia um

intervalo de um mês a cada ano.

Também acredita que parto tríplice
.provém

' dos anticoncepcionais,
"porque não há nenhum caso de

,

gêmeos na minha família, nem na

do meu marido, muito menos de
triplos". Ela tem uma filha de
quinze anos - Rita - que ficou
"feliz da vida'.' quando soube que
seriam três.

Nascida em Florianópolis" D.
Rose atualmente está morando em

Criciúma, onde seu marido (30
anos) trabalha como representante
de uma firma exportadora. "Ele
queria que fossem meninos, mas

'quando viu as meninas ficou con

tente, achou-as muito bonitinhas".
Dona Rose trabalhava numa reven

dedora de materiais de construção,
.mas teve que parar quando estav' a
no meio da gestação, por ordens da

médica, devido à pressão alta. Ago
ra, ela acha que "pelo jeito vai ser
difícil continuar trabalhando. Um
filho já é fogo, imagina três".

, ,Ela disse que sua filha Rita e sua
mãe, que ainda não viram as três
meninas, vão ajudá-la a cuidar delas:
E garante que não vai vesti-las das
mesma maneira, "corno pares de
vaso". As roupinhas do enxoval são
,todas diferentes, "mas foi tão rápi-
do que nem deu para comprar tudo

Mas disseram na portaria que tería
mos também que pagar o anestesis
ta; o pediatra, o berçário, o quarto;
tudo particularmente. fitá dando
um rolo, não sei como nós vamos

poder paga} tudo isto. Meu marido
saiu para resolver o problema. Ele
disse quy, se fosse preciso, iria falar
até com o Governador, porque
assim não pode ser".

A médica informou que é norma
interna do Hospital, quando não se

faz o parto com o médico de
plantão, pagar também a maternida
de e os serviçosmédicos, particular
mente. "Eu simplesmente fui fazer
o parto. A questão é entre o Hosp.i
tal e o Inps, que devem entrar em
entendimento". A diária na Carme
la Dutra, em quarto de primeira,
custa Cr$ 214,00, e Dona Rosa terá
que permanecer no mínimo durante
dez dias na maternidade.
A chefe da Sarne - Serviço de

Arquivamento Médico e Istatístíco
- disse que "o caso está nas mãos
da diretora, Dra. Lea da Nova, que
só estará no Hospital amanhá de
manhã. Nós não podemos declarar
nada sobre o assunto".

Durante o pré-natal ':::todos os

meses até o sétimo, e de 15 em 15
dias depois - ela estava sendo
acompanhada pela médica que disse

que' a gravidez transcorreu diferente
das normais, com um volume de

barriga maior e por este motivo, ela
sabia com certeza que seria um

parto gemelar. Depois do sétimo
mês, pediu para fazer uma radiogra
fia" que revelou que seriam três .

"Tentei levar até o máximo a gravi
dez dela, que entrou em trabalho, de
parto aos oito meses e cinco dias de

'No Lagoa Iate Clube voes pode fazer tudo inclusive nada.
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repórteres,
,

Passavam dez minutos do
meio-dia quando Dib Che.
rem foi recebido pelo Co.
vemador. O assunto, Ou Os
assuntos do enc,ontro, se
resumiram ao que tinha sido
divulgado antecipadamente'
uma visita de cortesia �
agradecimento.

O encontro com a ím,
prynsa poderá ocorrer sexta.
-feira pela tarde. Depende
ainda de confirmação. On.
tem foi um dia normal na
Prefeitura, Após 20 dias, o

prefeito reassumiu suas fun.
ções e especula-se agora o

que dirá a imprensa Quanto
as s�as funções parece nà)
havei: qualquer dúvida em
tê-las reassumido plenamen
te.

o prefeito teve um dia
'atribulado, com reuniões
e visita ao governador.

O prefeito da Capital, Dib
Cherem, reassumiu.

Após 20 dias, a prefeitura
de Florianópolis registrou
ontem grande atividade.
.Numa agenda um tanto

extensa; Dib Cherem tez
visitas protocolares,
despachou com Secretários

municipais e "inteirou-se da

situação e do que ocorreu
durante sua ausência", po- ..

rém, mesmo q m do este

ve afastado, sabe-se que
havia contato entre ele e

assessores diretos;

Um asessor ontem na

Prefeitura manifestava preo
cupação pela agenda de
trabalho programada. Se

gundo ele, o prefeito teria

que assumir paulatinamente

suas funções, pois o proces
so de recuperação de seu

estado de saúde exige que
não sejam feitos ainda, gran-

, des atividades nestes próxi
mos dias.

Os repórteres insistiam
numa entrevista do Prefeito,
depois de sua afirmativa no

Aeroporto de que recebia a

imprensa para um contato
ontem ã tarde.

Mas o contato não houve.
Preocupado em explicar de
talhadamente cada motivo,

.

o chefe de gabiente do
Prefeito ponderava que "o,
prefeito tinha recé-asrmído e

pedia um' pouco mais de

tempo para manter a entre
vista já marcada por ele com

a imprensa. De nada valeu,
ontem .as insistências dos

Um total de sete mil e

276 pessoas candidatam-se
aos exames supletivos para
o primeiro e segundo graus
'que serão realizados .nas 14

çoórdenadorías regionais
de educação do Estado nos

próximos dias 17, 18; 19 e

20.
Os exames, que serão

simultâneos em todas as

coordenadorias, obedece
rão a seguinte programa
ção:

Supletivos revelam resultados
15 dias após os exames

Dia 17; às 7h30rilin,
prova de História para o

primeiro grau; ãi
lOh30min, História para o

segundo grau; hs 14 horas,
.

Educação Moral' e Cívica
para o primeiro grau; hs 17
horas,' Educação Moral e

Cívica para o segundo
grau.
Dia 18; ãs 7h3Omin,

prova de Língua Nacionai

para o primeiro grau; às,
lOh30 min, prova de

Língua Nacional e Li tera
tura para, Õ segundo grau;

As provas serão realizadas
no período de 17 a 20 deste mês,

com 7,.276 candidatos
aos primeiro e segundo graus.

às 14 horas, Geografia para'
o primeiro grau; As 17,
Geografia para o segundo.
Dia 19; ãs 7h3Omin,

prova de Ciências Físicas e

Biológicas para o primeiro
.

grau; 'às lOh3.lJniln,
'.

prova
de Ciências Físicas e Bio
lógicas para o segun-
do; hs 14 horas ,Orga-
nização Social e Política'
do 'Brasil, para o primeiro
grau; hs 17, Organização
Social e Política do Brasil
para o segundo grau.
Dia 20,; às 7h3Omin,

Matemática para o primei
ro grau; ãs lOh30min,
Matemática para o segun
do grau.
PREPARAT IVOS

,

Um porta-voz da Divi
são de Ensino Supletivo da
Secretaria de Educação in

formou na tarde de ontem

que os preparativos para os

exames, embora ainda não
concluídos, estão obede
cendo normalmente o cro

nogrania. Em linhas gerai;
faltava, na tarde de ontem,

a 'impressão das' 27.871
provas, o seu ,émpacota
mento e distribuição, bem
como a viagem dos emissá
rios às coordenadorias re

gionais de educação.
Na última segunda-feira,

um treinamento de cinco
horas habilitou 42 profes
sores 'para atuação como

fiscais das salas onde se

realizarão os exames suple
tivos.

Os gabaritos das provas
serão conhecidos nos dias

seguintes à realizaçaô de

cada .etapa dos exames,

divulgados pela imprensa.
Quanto ao resultado ofi

cial, somente quinze dias

apôs a realização da última

etapa (dia 5 de agosto,
portanto) será divulgado
pela Divisão de Ensino
Supletivo da Secretaria de

Educação.
Em Florianópolis as

provas serão realizadas no

Instituto Estadual de Edu-

cação.

O JUiz da Vara dos Feitos
da' Fazenda Estadual, Wilson

Guarani, deferiu liminar (la
ação de "nunciação de obra

. nova", acumulada com de
molitória, impetrada pela
Prefeitura Municipal de Ff().
rianópolis para embargar a

c onstruçao da sede do

"Xangõ Drive-in" cujas fo
ram imp lantadas dentro da

praia.do Bom Abrigo.
A determinação judicial

prevê a imediata paralisação '

daquelas obras, sob penas
das cominações legais. A
PrefeituraMunicipal, através
da Procuradoria' Geral, deci
diu entrar em juízo para
embargar a obra, tendo em

vista que a mesma não tem

alvará de construção, o qual
deveria ser conseguia. ratra

vés da Secretaria de Obras
da municipalidade.
Ao que se sabe o proprie

tários do "Xangô Drive-in",
cuja sede anteriormente fi
cava localizada em um terre

no pouco acima da praia do
Bom Abrigo, decidiu fazer
nova sede mas desta vez

dentro da pr6pria praia,
Para a implantação das

.Juíz embarga
.obra clandestina
em 'Bom Abrigo

A sede do "XangôDrive-in" será demolida.

obras não foi feita qualquer,
solicitação de alvará junto 1
Secretaria de Obras, sendo a

construção clandestina e

passível de demolição .

O . barracão construído
. em Bom' Abrigo, é de
maleíra rústica e ã primeira
vista tem O aspecto de bar
comum de prata. Por fora já
está totalmente pronto, fal- que "o mais grave'. é q�e
tarrdo os acabamentos na para fazer a construça�
parte interna, �as grande . algumas árvores fo�am sacoé
parte dos m6veis - mesas e ficadas, quando hoje a luta

cadeiras - já estão coloca- para manter a arborízaçê?
dos no local. das praias e construir nov�

• áreas -verdes onde elas naO

DENÚNCIA
A denúncia da existência

dessa construção dentro da

área 'de praia foi feita pelo
vereador Pedro Medeiros,
através de um requerimento
apresentado

ã CâmaraMuní

cipal. O requerimento do
vereador emedebista data do
dia três deste mês e solicita
va o envio de expediente' ao
Prefeito pedindo' providên-'
cias para a interdição' e

imediata demolição do refe
rido barracão, tendo em

vista que o mesmo foi
construido sem autorização.

Da tribuna da Câmara o

vereador Pedro Medeiros a

firmou ser "um absurdo o

que está sendo feito na praia
do Bom Abrigo, que repre
senta um atentado a estéti
ca, onde se vê 'rua calçada
colocada junto aomeio fio a

parede do barracão". O

vereador afirmou também

existam".
Argumentou ainda o ve

reador "as autoridades de
vem zelar pelo turismo, pelo
bem estar das famílias do

bairro do Bom abrigo, por
que se desconhece o que irá
funcionar naquele barracãO
.feito sem autorização e seJl)

alvará pára funcionamento
de qualquer natureza".
Tendo em vista de deter

minação judicial emitida pc;
lo Juiz da 4a. Vara, o ''Xango
Drive-ln" ,

'

deverá mudar a

sua sede para outro local �
dentro do prazo legal. .
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